
o TEMPO - Massa -Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1002.3 milibares. Temperatu-,
ra média do dia: 30.5 centígrados, caindo li noite
para a média de 22.0 graus. Umidade relativa
média: ,88.9 por cento. Estado médio do Céu:
Cumulus, Stratus, altos cirrus, de claro a encober
to. Estado médio do Tempo: Com formações de

f trovoadas esparsas no Planalto e' sobre as serras

entre o Litoral e o, Planalto. Chuvas nípidas,
esparsas e passageiras no Planalto. Instabilidades
no Litoral, passando a estável. Esta do médio
geral do Temvo no Estado: Com instabilidade,
passando a estavel. Previsão: A., Seixas Netto. '
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CARNAVAL 75 - A Banda Musical Amor
a Arte, estará também participando do
Carnaval-75, "realiiando um desfile pelas
principais ruas da "idade e executando
músicas carnavalescas. Desta forma, a

Banda Musical Amor Arte estará na noite
de hoje, a partir das 20 horas, praticamente
abrindo o carnaval florianopolitano de
1975 e saindo As ruas centrais, animando o

carnaval deste ano.'
.

r

ComissãO 'Executiva
.

,

da ,Arena ju ga
à tarde episódio
da Assem béa
A comissão executiva regional da Arena vai
se reunir hoje ãs 16 horas para examinar a

posiçãodo partido � respeito do episódio
da eleição dá Mesa da Assembléia.

O governador eleito Antõnio Carlos deverá
também se manifestar hoje a esse respeito.
Na Assembléia, Epitâcio Bittencourt disse
ontem que não teme o julgamento "porque
tenho consciência dos meus atos': 'lP.3)

f

, i'

I'

o Carnaval vive também das miçangas e das

lantejoulas das fantasias carnavalescas,' '.
exibidas mim' exato ritual de requebros

e trejeitos, só conhecidos pelos seus donos.
Dico é um campeontssimo do carnaval

que já começa hoje nos salões (Pg. 16)

/

Em entrevista coletiva li imprensa, o deputado Epitácio Bittencourt declarou que "nada tem a temer".
,

'. I.

Fia faz a festa do
Figueira. E o

AvaI a 'preliminar

A faina artesanal de
construir pesqueiros,

. i '

Pequenos estaleiros constroem no Estreito os
barcos pesqueiros que circunavegam a

Ilha. A produção é morosa e quase artesanal,
exigindo trabalho intenso de dez meses a

um ano para os barcos de médio porte. (Página 15)
_.

,

"i

Relojoaria
A Relojoaria Schwabe, localizada 1 rúa xv: de Novembro, em B1umenau, sofreu ontem um dos maiores furtos da histôria da Cidade, quando seus proprietários notaram pela manhã a falta de relógios e pedras preciosas 'no valor de Cr$ 300 mil. (Pg. 1�)\
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e assaltada em Crs 300 mil
·,1
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Pinochet: falta de "psicose
de guerra" na fronteira

A Prefeitura Municipal de Florianópolis e (> Consórcio
Carioca, Sanenge & Andersen levam ao conhecimento da

população que, no próximo dia 7 do corrente serão
iniciados os serviços de coleta de 'lixo dentro da nova

sistemática do PLANO INTEGRADO DELlMPEZA PÚBLI
CA em implantação, abrangendo as seguintes ruas:

'SETOR 02 *

_ BAIRROS ATENDIDOS _

CENTRO _ PARTE
Av. Mauro Ramos - lado direito
Av. Hercílio Luz
Av. Almirante Tarnandaré
Rua Jorge Fontes
Rua Álvaro Millen da Silveira
Rua José da Costa Moellmann

Moscou _ O jornal Pravda, porta-voz oficial
do governo soviético, disse ontem que nova'
constituição da China é uma "grave violação dos
direitos e liberdades dos cidadãos" e prova que
"a democracia é grosseiramente burlada" naque
le país. "Os rnaoistas pregam que a fonte do
poder repousa nas baionetas e não no povo",

, escreve Igor Alexandrov, que assina o principal
artigo 'estampado ontem pelo jornal do PC

• soviético.
A constituição chinesa, aprovada no mês

passado pelo Congresso Nacional do Povo, 'pro
mete aos cidadãos liberdade de expressão. de :
correspondência, de imprensa, de reunião, de I i

associação, de manifesto e de greve.
O Pravda argumenta, porém, que a Carta não

incorpora as determinações da Constituição de

..]954, especialmente o princípio de que "todos
os cidadãos são iguais perante a lei" e que o

"Estado assegura a liberdade dos cidadãos,
fornecendo-lhes condições materiais adequadas".
Além disso, a Constituição "nada diz acerca do
sistema eleitoral".

., Essas supostas limitações dos direitos dos
povos _ salienta o jornal _ expressam a

instabilidade interna do regime.maoísta".
O comentarista investe contra a instituciona

lização da disputa sino-soviética na Constituição,
pois a União Soviética é qualificada no texto

. ��"'"ft��•. �:-�
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AVISO A PO�ULACÃO

SERViÇO. DE COLETA DE1IXO

Av. Milton Valente
Rua Máximo Martinelli
Rua Bulcão Viana
Av. Hercflio Luz � Parte
Rua Fetnando Machado - Parte
Rua Maper Farias
Rua Anita Garibaldi - Parte
Rua' General Bittencourt

•

Rua João Moura
, Av. Hercílio Luz - Final
Av. Mauro Ramos - Parte
Rua Menino Deus
Rua Laura Caminha Meira
Rua Dr. Cid Gomes
Rua Valdomiro Mangalhoti
Servidão João Moreira
Rua Clemente Rovere
Rua Silveira de Souza
Av. Mauro Ramos - Lado esquerdo
Rua General Vieira da Rosa
Vila Kincesk'
Rua General Nestor Passos
'Rua Major Costa
Servidão Amazonas
Rua Monsenhor,Topp
Rua Crispim Mira
Rua José Boiteaux

.

Rua Prof. AnacretoDarnlan!

Santiago do Chile _ O president� chileno

Augusto Pinochet, em visita a Iquique, perto da

fronteira com o Peru, declarou' que os morado
res da zona fronteiriça sofrem de ."psicose de'
guerra", mas afirmou que não pode haver

conflito, "porque seria louco quem pretendesse
levar um país à guerra".

O périplo que 'o general vem realizando pelo
norte do país culminará com um encontro, no
sábado, com o presidente boliviano Hugo Ban-

.

zer, na fronteira entre os dois países.
'

._ Através de conversações que mantive, pude
deduzir, que existe uma psicose nesta área, e isso

precisa ser esclarecido _ disse Pinochet à multi
dão.. durante um ato público. Declarou que não

: pode haver conflito entre os países sul-america

nos, "porque todos .nós estamos empenhados no

desenvolvimento e os presidentes desejam que
seus povos alcancem um desenvolvimento digno
do ser humano. Não é possível sequer imaginar
ques alguém pretendaçonduzír um país à guet-
ta.".

�

'Nos últimos meses circularam versões no

exterior a respeito de uma suposta corrida
armamentista entre Chile e Peru, desmentida

categoricamente por ambos os governos. Pino
chet disse que os países devem renovar seu
.-

Travessa Piedade
Rua lrmão Joaquim
Rua Ângelo Laportá
Rua Raul Machado
Rua Trajano Margarida
Rua João Macario
Rua Coralia da Luz
Rua Djama Moellmann
Rua Araranguá
Rua São Joaquim
Rua João Tamás Santos
Rua Cruz e Souza
Rua Demétrio Ribeiro
Rua João Callado
Rua Henrique .Stodick
Rua Arnaldo Valério de Assis
Rua Monsenhor Maneol Leite
Rua Alan Kardec
Rua João Carvalho
Servidão Gerônimo
Rua Edmundo da Luz Pinto
Rua Heitor Luz
Rua Abflio de Oliveira
Av: Rubens de Arruda Ramos (Partel
Rua Vitor Konder
Rua'Altamiro Guimarães
Rua Rafael Bandeira
Rua São França
Rua Stodieck

, Rua Germano Wendausen
Rua Doutor Alves de Brito
Rua Madame Neves

Praça Benjamim Constante
Rua Luiz Delfino - Parte
Av. Trompowski
Rua Dom Joaquim
Rua Visconde de Ouro Preto

Praça Dr. Getúlio Vargas
Rua Almirante Alvim
Rua Ferreira Lima
Rua Frei Evaristo
RL!.� Urbano.Sales
Rue Crispim Mira
Rua Emilio Blum
Rua Herrnam Blumenau
Rua Hemir Rosa
Rua Artista B ittencourt

'

Rua Antonio Figueredo
Rua José Jaques
Rua Anita Garibaldi
Rua dos Ilhéus
Rua Saldanha Marinho
Rua Fernando Machado
Rua Victor Meirelles
Rua Tiradentes
Rua João Pinto
Rua Antonio Luz
Rua Nunes Machado
Rua São Jorge
Rua SantoInácio
Rua Presidente Coutinho - (Partel
Rua· Feliciano Nunes Pires
Travessa Adelaide
Av. Rio B.ranco - (Parte)
Rua Durval Maquiades
Rua Martinho Calado,
Rua Santos Dumont
Rua Marechal Guilherme
Rua Vidal Ramos - (Parte)
Rua Tenente Silveira - (Parte)
Rua Felipe Schmidt - (Parte)
Rua Conselheiro Mafra - (Partel
Rua Trajano
Rua Arcipreste Paiva
Rua Padre Miguelino
Rua Melo, Alvim
Rua Lacerda Coutinho
Rua Brigadeiro Silva Paes

Bu&nos Aires - Os partidos de oposi
çâo da Argentina protestaram ontem pela
decisão do governo de proibir um ato

público previsto para sexta-feira, quando
solicitariam ao governo, a reabertura dos

jornais La Calle e Cronica, fechados em

dezembro último. A esse respeito, a polí
cia informou que a proibição deveu-se ao

fato de que os organizadores não pedi -

ram permissão com a antecedência de dez

dias, conforme estabelece a legislação vi

gente.
Contudo, o chefe da polícia federal,

delegado Luís Màrgaride, quando na sema

na passada recebeu a visita do senador
Carlos Perette, líder da União Cívica
-Radical na Câmara Alta e ex-vice-presiden
te do país, antecipara-lhe que a manifesta

ção seria autorizada.
Além da União Cívica Radical

(UCR), principal partido de oposição e

segunda força política do país, depois do

peronismo, participariam do ato outros

oito partidos, inclusive o Comunista e o

Federal, este de centro-direita. "Tudo faz

supor que o poder executivo não quer
enfrentar o problema", disse o. deputado
José Zamanillo, vice-líder da UCR na

Câmara Federal. Para esse parlamentar, o

Peru: crise e
violências

. ,
,

.ab o país

material bélico já· desgastado "e assim foi
interpretado por nosso vizinho do norte, haven-.
do também expressões de grande fraternidade
do presidente peruano, general Juan Velasco
Alvarado".

O general chileno lembrou, ainda, que no fim
do ano tinha convidado Alvarado para um

encontro na fronteira. Ele entretanto declinou
do convite, justificando sua atitude ao chanceler
chileno Patrício Carvajal e dizendo, que' sua
atividade estava limitada, devido à sua perna
ortopédica. '

COM BANZER

Quanto ao encontro com Banzer, Pinochet
disse que. "conversaremos sobre muitas coisas.
Nós queremos que nossos povos se desenvolvam
em paz e em tranquilidade". Até agora, desco
nhece-seso temário das conversações.

Entretanto, a Bolívia espera fortalecer sua

posição para conseguir uma saída para o Pacífi
co. E um bom resultado na' reunião com

Pinochet deixaria praticamente aberto o cami
nho para o reinício de relações diplomáticas
entre os dois países, interrompidas há quase '13
anos. Numa declaração, Banzer falou que os

problemas a serem discutidos são principalmente
os econômicos. I

proíbe'Argentina: governo
,

manifesto público da
. _.

oposiçao"

I

I
I

"único objetivo da concentração era soli
Citar ao governo a urgente abertura dos
dois jornais, para solucionar o problema
dos 1.600 trabalhadores e preservai, por
outro lado, a liberdade de imprensa,
seriamente atingida pela medida oficial".

Os Partidos Comunista, Revolucionário
Cristão, ,Socialista dos Trabalhadores e

Intransigente também formularam críticas
� proibição do ato público que teria lugar
no estádio do clube de futebol Atlanda,
em Buenos Aires.

.

O Cronica com suas edições matutina e

vespertina, possivelmente o jornal de
maior circulação na, América Latina, foi
fechado por ter liderado uma campanha'
em favor da invasão 'das Ilhas Malvinas,
ocupadas no século passado pela Grã-Bre
tanha e reclamadas desde então pela
Argentina.

'

O La Calle - matutino que só chegou
a editar 74 números -, foi fechado, segun
do as autoridades, por "fazer apologia
velada da subversão, Seus editores, vincu
lados a três grupos de esquerda, negaram
a acusação e lembram que sempre foram
contrários ao terrorismo, em, qualquer de
suas manifestações.

como "Social Imperialismo", sendo colocada no

mesmo nível do imperialismo ocidental, como

ameaça ao mundo. No entender do cronista, tais
acusações disfarçam o total alheiamento da
China da comunidade socialista.
A advertência constitucional ao povo para

que se I]repare para a guerra demonstra que a

liderança chinesa "instiga o ódio e a hostilidade
entre os povos, esforçando-se para que povos
inteiros' sirvam a seus desígnios ... os propósitos
hegemônicos de Pequim".

,_ Estes esforços _ prossegue _ 'demonstram
o aventureirismo, a amoralidade e a desumanida
de dos objetivos da política exterior maoista".

Segundo o jornal, "tal qual está na Constitui

ção, o elemento militar representa a parte mais

importan te da vida do Estado e se dá ênfase
não ao seu p apel de assegurar a defesa do país,
mas "de intensificar os preparativos para a

guerra".
Fínalízando, o Pravda alude à referência

constitucional às idéias marxistas leninistas de

Mao Tse-Tung, considerando-a "equivocada, por
que o maoismo , como doutrina política e

ideológica, é totalmente hostil ao marxismo-leni
nismo. Os partidários do maoismo utilizam

frases marxista, mas, na realidade, substituem o

marxismo pelo maoismo ".

Lima _ O governo do presi
dente Juan Velasco Alvarado,
enfrentando sua mais grave cri
se -em seis anos de gestãe,
suspendeu ontem as garantias
constitucionais e decretou esta

do de emergência em todo o

Peru.

Tropas do Exércjto, apoia
das por tanques e veículos blin
dados de transporte, invadiram
a delegacia de polícia do bairro
limenho de La Vitória, que os

grevistas da poiícia nacional es

tavam utilizando como quartel
-general.

Várias pessoas ficaram feri
das e, segundo' versões contradi

tórias, houve também mortes

no tiroteio de meia hora trava

do entre os grevistas e os solda

dos, pouco antes do amanhe
cer. Entretanto, a intervenção
'do Exército' _!!ão conse_guiu _li.:
quidar o movimento da guarda
civil.

A capital continua pratica
mente sem proteção policial"
pelo terceiro dia consecutívo,
Guardas militares foram coloca
dos diante das estações de rá
dio e televisão e em outros

pontos importantes,' tais como

as embaixadas. Os escoteiros

ajudam a dirigir o tráfego nas

vias mais movimentadas. Entre
tantil. não parece ter 'havido
um aumento apreciável da
delinquência em 'virtude da

Médicos
dizem

que Onassis
está fora
de perigo'

,

Atenas _ Apesar de Jacque
line ter sido chamada às pres
sas, des Nova Iorque, e de um

célebre cardiologista norte-ame-
,

ricano se encontrar na residên
cia do multimilionário grego
Aristóteles Onassis, I,Im de seus

assessores afímioú, nâ-manfiã
de ontem, que a vida do mag
nata "não está em perigo".

'

Segundo a rádio nacional

grega, Onassis (69 anos) está
acamado em sua vila 'de

Glyphada, subúrbio de Atenas,
desde a semana passada, "pade
cendo de gripe". Entretanto, há
insistentes versões de que seu

mal é de natureza neuro-muscu

lar, uma combinação de miaste
nia com estado gripal, potenci
almente; perigosa para a sua

idade. _

"SOZINHO E DEPRIMIDO
Em Nova Iorque, amigos de

Jacqueline, sua esp<]sa, disseram
que' o 'milionário telefonou peso
soalmente a ela, queixando-se
de que se sentia '\ó e deprimi
do". Quanto ao especialista em

cardiologia, foi chamado apenas
"por motivos de cautela, e não
por necessidade imediata".

Contudo, meses atrás o mi
lionário já fora hospitalizado
em Nova Iorque, com proble
mas musculares _ uma debili
dade' progressiva do, sistema
muscular. Amigos seus disseram
que ele precisava de esparadra
pos para manter os olhos aber-

, tos.

Nascido na Turquia, de pais
gregos, Onassis foi para a Ar

gentina ainda' em criança. Sem
um centavo, entrou no negócio
da importação de fumo e, ao

24 anos, já tinha tanto dinheiro

que conseguiu ser nomeado
cônsul da Grécia em Buenos
Aires. Em 1930, pressentindo
um "boom" na demanda do

petróleo, entrou no ramo 'do
transporte naval. Em 1950, já
era considerado um dós ho
mens mais ricos do mundo.

ausência policial.
Por outro lado, segundo in

formações recebidas em

Bogotá, na Colômbia, o jornal
Correo foi incendiado durante

os violentos distúrbios ocorri

dos ontem na capital peruana.
"Tenho que cortar agora a

comunicação porque as tropas
tomaram a emissora e não pos
so continuar", foram as últimas

palavras de uni jornalista da

rádio El Sol, depois de infor

mar sobre o incêndio.
Houve poucas informações a

respeito do conflito gerado pela
polícia nacional. O governo
impôs censura as notícias e se

negou a, emitir comunicados.
Lima ferve de boatos, e a�
informações a respeito do que

poderia estar acontecendo nas

províncias são' ainda mais raras.

Uma ordem do governo impe
diu anteontem que seis impor
tantes agencias estrangeiras
transmitissem notícias sobre a

greve.

A ORIGEM DO COnFLITO
A maioria do contingente

policial de 20 mil homens
aderiu � greve de diversas ma

neiras, a partir das 14 horas de

terça-feira. Alguns' abandona
ram os postos, outros executa
ram seus trabalhos com lenti
dão e muitos' permaneceram
nos locais de trabalho, porém

sem nada fazer.
O QG da greve foi montado

numa delegacia em que existe
um centro de comunicações dá.
radio-patrulha. Quase todos os

grevistas são patrulheiros, poli
ciais do trânsito e das tropas de

choque. Algumas informações
dão conta que também alguns
oficiais aderiram a paralisação.

Os grevistas exigem um

aumento equivalente a 320 cru

zeiros, e o governo ofereceu
-lhes apenas 70 cruzeiros, além
de uma série de outros benefí
cios. Os guardas civis ganham o

equivalente a 90(Ye 1.100 cru

zeiros por mês. O governo soli
citou que se pusesse fim 1
greve para não afetar a discipli
na. Deu dois ultimatos, que os

grevistas não atenderam.

Decidiu agir quando, segun
do informações, circularam
rumores ,de que membros do

departamento de investigações
criminais estavam propensos a

juntar-se aos grevistas. Horas

depois .os tanques e soldados
-do Exército cercaram o quartel-
-general, tomando-o, Os feridos
e possíveis mortos foram retira
dos para outro _local; e os

outros levados para as prisões.
Para o governo, a atitude dos

policiais "foi claramente incita
da por elementos políticos con- 'W
tra-revolucionãrios" .

Russiae Egito querem
dialogar em Genebra

de 15 por cento sobre o seu

mais direto rival.
O segundo pleito será reali

zado na próxima terça-feira e

ao vencedor bastará apenas
conquistar a maíoría., Heath,
bastante decepcionado, desinte
ressou-se pelo posto. Whitelaw,
ex-presidente do Partido e'mui
to ligado a Heath, qualificou a

sua derrota de "uma' experiên
cia traumática" e anunciou sua

candidatura, "pois é meu dever,
Se eu puder contribuir em algo
para o Partido, eu o farei".

Mencionavam-se outros pos
síveis candidatos, mas os obser
vadores entendem que a luta
ficará circunscrita a Whitelaw e

a Thatcher, que representa a

ala direita do Partido.
Whitelaw, de 56 anos, tor

nou-se conhecido graças 1 sua
conduta equilibrada na Irlanda
do Norte, quando fez com que'
católicos e protestantes mode-

Cairo - Em comunicado emitido ontem ao término da
vi sita' de três dias do chanceler soviético Andrei
Grornyko, o Egito' e a União Sovíétíêa se pronunciaram
favoravelmente ao reinício da conferência de paz de
Genebra tão logo' seja possível. Além disso, fontes
políticas do Cairo admitem que a não fixação de U1Ila
data é uma vitória diplomática para o Egito, pois dá ao

presidente Anuar Sadat a oportunidade de conseguir uma
segunda retirada israelense do Sinai.

Segundo a Agência Oficial de Notícias Oriente Médio,
'o comunicado emitido ontem salienta que o Egito e a

União Soviética concordaram em que a conferência é o

lugar maís.adequado paraa-discussão �e todos os aspectos �'
da

.

conferênciá,�eOm 'à' participação de todas as partes,
interessadas, inclusive representantes da Organização de
Libertação da Palestina (OLP). A Agência adiantou que,

'

em princípio, o comunicado solicitava O- reinício da
conferência de Genebra no prazo de um mês.

EUA: comida de cachorro
entra no "menu" do pobre

Chicago _ Em artigo publicado pela' revista da .Associação
Médica dos Estados Unidos, o médico Robert Wilbur, da Associa

ção dos Fabricantes de Alimentos para Animais Domésticos, de

Chicago, afirma que não existem provas conclusivas confirmando
os rumores de que esses produtos estejam sendo usados para -a

�,
alimentação humana.

O artigo de Wilbur foi publicado em resposta a um relatório,
preparado pelo Instituto de Pesquisa Agrícola do Estado' .de

Connecticut, onde afirma que grande número de norte-americanos
de baixo poder aquisitivo estão consumindo alimentos preparados
para cães e,gatos, em consequência de/seu menor- preço. A esse

respeito, o relatório alerta que 'o, consumo de alimentos para
animais pode ser perigoso para seres humanos, uma vez que
contêm uma proporção especialmente elevada de resíduos de

chumbo.

Contudo, o relatório, preparado pelos médicos- Lester Hankin,
Gary Heichel e Richard Botsford, foi classificado por Wilbur de

"sensacionalista e anti-científico", porque as experiências realiza
das pelas empresas produtoras não mostraram qualquer sintoma de

envenenamento com chumbo nos animais testados.

Pesquisas anteriores realizachs pelos mesmos organismos tinham
desc.oberto contaminação esporádica com chumbo em diversos I,
produtos de

.

origem animal usados na alimentação humana,
'especialmente a carne bovina em geral e o fígado de suínos. Como
o fato é esporádico, não foi dada maior atenção ao assunto.

Em entrevista pera agência de notícias The Associated Press em

New Haven, Hankin desmentiu que seu relatório tivesse afirmado

que alimentos' preparados para animais domésticos ystivessem
sendo destinados ao consumo humano. "Apenas medimos o nível
de chumbo desses alimentos e concluímos que seus efeitos seriam

graves, baseados nos níveis reconhecidos' como perigosos para as

crianças", disse ele.

Londres: liderança de Margareth
está ameaçada por White/aw

lados chegassem a um princípio
de acordo, num governo pro
vincial que acabou desaparecen
do com a sua saída: Milionário,
vive numa residência campestre
de 115 hectares, perto de \

Penrith, na fronteira com a

Escócia. Possui, também, 1.600
hectares de terras. perto' de
Glascow.

Margareth Thatcher, filha de
um cerealista, entrou na politi
ca com um excelente cumculo
'universitário. Química e pesqui
-sadora, formou-se em direito e

especializou-se em finanças e

tributos. 'Foi eleita para os

Comuns em 1959. Seu marido
é diretor da Burmah 00, a'

segunda empresa petrolífera do

país. Ela é mãe de dois gêmeos,
de 21 anos de {idade. É a

primeira mulher a' pretender o

posto, que abre caminho para a

chefia do governo, .em caso da

queda do gabinete trabalhista
de Harold Wilson.

'

Moscou: "Pravda " critica a nova

Constituição da China de Mao

r
,
�

,

�
��------------------------�--�--------------------------------------------------�------------------------------�=======�---------------------------�------------------------�---------------�----------�---------

Londres _ William White

law, ,ex-<lirigente britânico da
Irlanda do Norte, entrou na

luta para obter a liderança do
Partido Conservador, na Câma
ra dos Comuns. Os observado
res acham que ele têm condi

ções de derrotar, no segundo
escrutmio, a ex-ministro Marga
reth Thatcher, que na terça
-feira surpreendentemente
bateu o ex-primeiro-ministro
Edward Heath na disputa pelo
posto.

Heath, de 58 anos, responsá
vel pelos destinos da Grã-Breta
nha de 1970 a 1-"74, sendo o

artífice do ingresso da Nação
no mercado COIÍlum Europeu,
foi derrotado por 130 votos a

q9" com 16 votos para um

terceiro candidato conservador
e 11 abstenções. O segundo
escrutínio tornou-se necessário
porquanto Margareth não obte
ve a maioria necessária de 139
votos e uma margem mínima
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Epitácio: as desinteli
reclamam um diálogo f"

I

Em sua primeira entre-
"-

vista l imprensa, após
assumir a presidência da

Assembléia, o deputado
Epitácio Bittencourt disse
ontem que os problemas de

•

desinteligência política den

tro da Arena "só podem
ser resolvidos pelo diálogo
"franc�, em mesa aberta". O

'nosso partido tem que se
,

conscientizar de que é pre-
ciso dar sempre maior

oportunidade a todos' os

que tenham condições de

participar, e não simples
mente fechar as decisões
em grupos, frisou o presi
dente da Assembléia.

Arena:

ele laureou-se na política
eu havia também feito um

pequeno estágio".
O deputado Epitácio

Bittencourt anunciou que a

nova Mesa está estudando

,uma série de medidas a

serem oportunamente
implantadas na Casa "tendo
como tônica sempre o pres

tígíamento dos deputados e

oferecimento de melhores

condições para o exercício
de seu' mandato". Ainda
sobre o episódio, da eleição,
frisou que ele não afetará o

,
relacionamento futuro com

o Executivo, que "será o

melhor possível".

- A Assembléia tem se

conduzido sempre de modo

elevado, quando diz respei
to aos interesses do Estado.
Envidaremos todos os es

forços para darmos ao Po

der Executivo todas as leis

de que .precisar para pro
mover o desenvolvimento
de Santa Catarina.

Disse ainda que a' Mesa
da Assembléia pretende es

treitar o intercâmbio com

os Legislativos do Paraná e

do Rio Grande do Sul, a

fim de que problemas em

comum na região do extre

mo-sul possam ser tratados
em conjunto.

O deputado Epitãcío Bittencourt J

almoçou ontem com os jornalistas
credenciados na AL, aos quais disse

aguardar com serenidade o, julgàmento
de seu gesto pela direção partidãria.

....... -

nClas
\

MDa: in�tr�nentos par!l . � I
escrupUlosafl�e�dl�nClal

Ao anunciar, em setembro de 1972, o Programa Partidano, o plenitude, do Habeas Corpus ; g) condenaçao dos abusos da I
I Estatuto e o Código de Ética do MDB, o seu' presidente, deputa�o �oIícia,. car�cterizado� ?elas pris,ões inrl!s,criminadas" incomunicabi- "

l Ulysses Guimarães, recomendando sua' mais ampla divulgaçao, lidades ilegais e da pratica de torturas fIsIÇ3S e morais.

I observou: "A Convenção nacional, porunanimidade, ao aprova-los,
,

V _ Política de respeito e de�sa das prerrogativas e garantias I
armou-os com a força de leis partidárias. Devemo-lhes, os ela pessoa humana e condenaçao de todos os atentados aS!
oposicionistas, escrupulosa fidelidade e obediência". liberdades democráticas, notadamente: a) à liberdade de imprensa; i

Sintetizando o exposto naqueles três documentos, particular- b) à liberdade de crença, culto, de associação, de reunião, de I
mente em relação ao Programa do partido, o presidente emedebis ideologia pol{tic� e de manifesta�� do pe�s�mento. .' , I
ta acentuou: "São instrumentos legais e poderosos, exigindo VI _ O Movimento Democrãtíco Brasileiro prosseguira na sua!
unidade e disciplina, na luta hjstôrica do Movimento Democrâticc luta: a) pela revogação do AI-S; b) pela libertação do homem do i
Brasileiro pela recuperação do' Estado de Direito, para que na medo e, da necessidade; c) pela revogação do Decreto-lei no. 477, IBrasil haja liberdade, com responsabilidade; Legislativo e Judiciário que submete .a mocidade estudantil e seus professores a permanen- ,

como poderes efetivamente independentes; o povo tenha acesso � te regime de intimidação; d) revisão das leis de Imprensa e de I
verdade e lt informação, através da imprensa, do rádio e da Segurança, para escoimã-las de suas normas draconianas e a I
televisão �Vres;.a d.i stnbuição � ri��eza, para que o desen,volvi- extinç.ão. das penas de morte, de prisão perpétua � �e bani�.ento; I',mento nao seja intolerável privilégio de poucos; \ a empresa e) arustia ampla e total a favor de todos os CIVIS e militares

nacional seja defendida, para que não se tra�fira para o exterior atingidos pelos atos de exceção e de arbítrio, praticados a partir
centros vitais de decisão do País; salários-bem-estar substitllíre� de abril de 1964.

'

,
I

salários-de-fome para milhões de trabalhadores e' s�rvidores públi- VII _ Liberdade de organização, partidária., '

cos; a agricultura deixe de ser a enjeitada do complexo econômico VIII '- Reestruturação do princípio federativo para ampliar e

e da produção; a juventude seja amada e compreendida, partíci- fortalecer as autonotnias dos E stados. e Municípios.
pando da renovação da política; os direitos naturais, políticos, No campo econômi,cO-SoCial, diz ,0 Programa, "� objetivo
sociais e' culturais do homem sejam efetivamente assegurados, com fundamental do MDB e, e sempre sem, o do engrandecimento da
o .que o Brasil honrará sua assinatura lia Carta da ONU e na Nação, pelo fortalecimento das atividades produtivas, a elevação
Declaração Universal dos Direitos do Homem". social das massas e o pleno aproveitamento, em favor do homem

Os documentos fora:m redigidos pelo senador Franco Montoro brasileiro, das enormes potencialidades naturais do País",
e pelos deputados Tancredo Neves, Alceu Collares, José Camargo e O documento adota os seguintes objetivos, cada qual subdividi-
Laerte Ramos Vieira, tendo sido englobados numa publicação que do em pontos básicos de execução: ")
a direção nacional do MDB distribuiu a todos os, diretórios I _ Preservação do valor da moeda nacional.

partidários e representantes nas casas legislativas estaduais. A II _ Racionalização da poütica de desenvolvimento econômico

aprovação se deu em abril de 1972, pela V Convenção Nacional atraVes da correção dos desequilíbrios, o aumento setorial e global ,

do partido. dos índices de, eficiência, a integração dos Investimentos e a I

, PROGRAMA DE AÇÃO evolução racional dos setores, primário, secundário, terciário e do

Partindo de "princípios fundamentais", tais como "primado da da infra-estrutura econômica.

pessoa humana", "direito de participação", "importância das III _ Elevação do' padrão de vida das massas, através de

comunidades de base", "Estado democrático", "Estado como melhores nveis de sálários reais, maior disponibilidade de bens

responsável pelo bem 'comum" e "efetivo desenvolvimento brasilei- fundamentais l\ subsistência e ruais justa distribuição da renda

ro", e após um diagnóstico da realidade política c sôcio-cconõmlca gerada coletivamente.

No setor econômico: do Brasil, o Programa de Ação do MDB é dividido segundo essas 'IV _ Reforma agrária, como fator básico para o desenvolvi-
- Desenvolvimento econô- duas coordenadas.

'

mento econômico integrado e a justiça social do País, que deve ser

mico, com o aumento da No lano político, as proposições são objetivas: I _ Implanta- executada sem mais delonga.
produção nacional, aprovei- ção da normalidade democrática e a consequente condenação': a) V _ Políticã social de valorização do trabalho como fonte

tamento dos recursos natu- de todos os tipos de ditadura; b) da institucionalização de regimes geradora da riqueza nacional.

rais, industrialização, ex- de exceção: c) do continuismo, VI _ Reformulação das bases e da execução da previdência
pansão do mercado interno II _ Defesa do regime representativo, plenamente assegurado social.

e externo e elevação
\
da através: a) do sufrágio universal, direto e secreto para todos os VII _ Fortalecimento do empresário nacional e capacitação

renda nacional; 2 - Justa cargos eletivos, notadamente o de Presidente da República, técnica do trabalhador.
'

distribuição da riqueza na- Governadores de Estado, Prefeitos das Capitais e das Estâncias VIII - Revolução nos sistemas educaeionais c ampliação da

cional, para o fim de elevar HidtollÚnerais e climáticas; b) garantia do exercício do direito do rede de ensino e de alfabetização, Visando a acelerar a formação
a renda individual e corrigir voto, através de cédula oficial, a todos os brasileiros maiorrs de 18 intelectual do homem brasileiro e desenvolver suas' aptidões e

as disparidades regionais; 3 anos, lllclusive os analfabetos, potencialidades.
- Política tributária que III _' Parlamento permanente e indcpcndente, recuperadas as' IX _ Melhoria dos padrões d!l higidez e saúde pública.
estimule os fatores da pro� garantias efetivas ao exercício dos mandatos legisL1tivos federais" X _ Polítlca racional de urbanização.

'
'

dução e atenda às caracte- estaduais e municipais, cuja perda só poderá ser decretadà pelo XI _ Revisão da estrutura administrativa do setor público para
rísticas regionais; 4 - In-' Poder competente, na forma e nos casos previstos em lei. aumento da eficiência da máquina estatal, redução de custos e

cremento da produtividade, 'IV - Intangibilidade do Poner Judici:írio: a) indellÚssibilidade, contenção de gastos de manutenção.
pela criação e utilização da inamovibilidade, remuneração COlídigna e irrçdutibilida(le de venci- XII _ Establecimento de deimições claras para � política
moderna tecnologia; 5 - mentos dos seus membros; b) conàenação dos Tribunais de externa, na linha da independência, da afirmação c da Segurança
Estímulo ao fortalecimento exceção; c) rcstauração da competência da Justiça Comum para o Nacional.

'

e à expansão da poupança julgamento de civis, salvo os casos de crimes contra a segurança do XIII - Re�ão' integral da política de dese�vohimento do

privada; 6 -- Fomen to do País; d) amplas e efetivas garantias elo Direito de Defesa; e) Nordeste e racionalização da o\:upação gradual do subcontinente
intercâmbio ,econômico e cOlltrole legal da repressão policial, mcsmo na. casai de alegado amazoruco, como formas de afirmação. da consciência nacional e

financeiro' internacional. interesse da Segurança Nacional; f) restauração; em toda a sua do domínio político do território brasileiro.

"Com todo o ideal, sempre procurei dar a maior das contribuições ao partido".

Desenvolviftlento
e seguranpa, sintes�

'de uftla carta-'prograftla

deputado e 25 anos de por
tador de mandato legislati
vo. Fui vereador, presidente
da Câmara, prefeito, depu
tado e secretário de Estado.

Sempre homem integrado
ao partido e, de 64 para cá,
desde a primeira hora, inte
grado h Revolução e depois
à Arena. E sinceramente,
tenho um compromisso
muito grande' com a minha

região, que neste episódio
me deu total cobertura. É
um problema que cabe ao

partido analisar, I!artido
esse ao qual continuo inte

grado e ao qual, com todo
o ideal, sempre procurei
dar a,maior das contribui-

,

A declaração foi feita ,ções - enfatizou.
após almoço com os joma- E acrescentou: "Os re

listas fqedenciados, na sultados eleitorais, e este é
Assembléia e comentaristas um dado que quero somar

e repórteres políticos, e na minha vida pública, con
muito embora ressaltando firmam essa minha integra
que não pretendia ferir na ção, Há pouco, o senador
'entrevista os acontecimen- Evelásio Vieira dizia-me ter

tos relacionados com a elei- feito uma análise sobre as

ção da Mesa, o Sr. Epitácio eleições em Santa Catarina,
Bittencourt a eles se referiu e qüe segundo ela, se na
para dizer que "não temo, minha região a Arena não

, as consequências dos meus tivesse obtido um. saldo

atos, porque deles tenho positivo de 10, mil votos,
plena consciência". num total de 30 mil votan-

- Sou um homem tran- tes, o MDB teria feito

quilo. Não sou um debu- maioria na Assembléia Le
tante na vida pública do gislativa. Eu inclusive disse
Estado. Tenho 20 anos de -lhe que na escola em que

o futuro programa' da
Arena, cuja formulação foi
deferida a uma comissão
formada pelo deputado Jo
sé Bonifácio e pelo senador
Virgílio Távora, não deverá
ir muito além, na sua essên
cia, do que estabelece a

"Carta de Princípios" do
partido, documento que
apesar de pouco difundido
em termos populares englo
ba nos campos político, so-

, cial e- econômico a síntese
dos ideais partidário s: ple-.
nitude democrática, preser
vados o sistema representa
tivo e o regime republica
no, realização de uma so

ciedade aberta, e com iguais
oportunidades para todas, e

desenvolvimento 'econômi
co, com elevação e justa
distribuição da riqueza na

cional. A "carta" é ainda
recente, no que explica o

seu desconhecimento públi
co, e segundo o (senadorAn tônio Carlos Konder
Reis é "fiel à tradição de
mocrática do povo brasilei
ro e lse afina com os princí
pios revolucionários, dando
ênfase ao binômio desen
voli/imento e sequranca".

o governador eléito de
Santa Catarina foi o relator
da comissão designada em

197�, pelo então presidente
nacional da Arena, Batista
Ramos, para eiaborar a

"Carta de Princípios", a

fim de que fosse apresenta
da à convenção 'do partido,
Na mesma ocasião deveriam
ser apresentados os estatu
tos partidários. O senador
Konder Reis avistou-se com
o senador Carvalho Pinto,
presidente da COmissão, em
São Pàulo, e propôs que a

Carta se dividisse em três
capítulos: Pressupostos, Mé·
todos e Prócessos.'Mais tar
de, a comissão sintetizou
12 princípios, englobando
no 120. idéias desdobradas
dos Métodos e Processos.
No plenário da convenção,

apenas um ponto foi con- munhão de interesses,' valo- com o fortalecimento da
troverso: dizia respeito à res e princípios de indepen- União essencial às medidas
proposição de quê a Carta dência, autodeterminação e de integração nacional; 6 -

consagrasse o princípio de desenvolvimento, que fun- Fortalecimento dos municí
que "a Arena é o partido dam a unidade nacional pios e sua integração no

da Revolução". Finalmente (IV), aos ideais democrãti- desenvolvimento nacional;
foi aprovado um texto esta- cos, como norteadores da 7 - Respeito a soberania e

belecendo que "a Arena' é Nação brasileira, visando à à autodeterminação dos de
partido integrado na Revo- ordem e ao progresso (V), mais Estados, como base da
lução de Março de 1964", aos .partidos políticos, co- política externa.
afastando a condição de ex- mo veículos de, participação No setor social: 1 -

clusividade. do povo na organização do Realização de uma socieda-
Na ocasião em que foi poder (VI), à liberdade de aberta e com iguais

divulgada, a Carta teve a com deveres e responsabíli- 'oportuIÚdades para todos, e

melhor repercussão na im- dades (VII), à valorização atenta aos anseios sociais
prensa nacional, tendo me- da pessoa humana, com a de .renovação e 'progresso; 2
recido elogios do colunista garantia de acesso à educa- - Garantia e segurança no

Carlos Castelo Branco e do ção, oportunidade e justa trabalho urbano e rural e

atual Ministro da Prevídên- remuneração, proteção à proteção contra os riscos
cia, Luiz' Gonzaga do Nasci- saúde e demais, benefícios sociais, mediante atenção e

mento e Silva, em artigo da civilização (VIII), à fun- aprimoramento da Previ
para ,"O 'Globo". Para o ção social da propriedade e dência Social; 3 - Elevação
seriador Kónder Reis, ela da empresa, como funda- do nível de educação e

não é absolutamente um, mento da ordem econômi- saúde', do povo brasíleíro e

documento circunstancial,' ca, ao lado da harmonia amparo à infância e à velhi
nem acolheu nenhuma astú- entre as categorias de pro- ce; 4 - Participação comu

cía." dução e da conciliação en- nitária, capaz de promover
- O objetivo foi o de tre a ação do Estado e a maior integração e desen

conciliar os sentimentos de- iniciativa privada (IX), à volvimento social; 5 '- Estf
mocrãticos do povo brasi- responsabilidade das pes- mulo ao associativismo e ao

leiro com a realidade social soas naturais, e jurídicas, sindicalismo democráticos;
dos dias atuais e, dentro do nos termos da lei pela Se- () - Fortalecimento da po
ponto de vista' ideológico, gurança Nacional (X), e à lítica habitacional e de
não fere nem de leve a Arena, corno partido inte- abastecimento.
democracia representativa." grado na Revolução (XI).
PRII\JI1>IOS E OBJETIVOS Finalmente, o 120. enun-

Na primeira parte, a Car- ciado, definindo os objeti
ta, consagra, 12 princípios vos para a realização do
"declaratórios", o último "bem comum", fim último
dos quais desdobrado em da, ação política. No setor

enunciados -de objetivos po- po!ftico: 1 - Afirmação e

líticos, sociais e econômi-: garantia da independência e

cos, pontos de partida para soberania do Brasil; 2 -

a formulação do futuro Plenitude democrática, em

programa parddário. Nas, consonância com as aspira
declarações meramente de I çõ�s nacionais e as caracte

princípios há apenas a" rísticas de formação da co

preocupação 'de registrar, munidade brasileira; 3 -

na ordem político-social, as Exercício do poder, com a
idéias que inspiram a orga- participação do povo, me

nização partidária. "O povo diante o sistema representa
é fonte, do poder",1 diz <> tivo; 4 - Aprimoramento
enunciado que abre a Car- das instituições e do regime
ta. Os seguintes, até o 110., consagrado na Constituição,
referem-se ao Estado como em harmonia com as dire
representante da comunida- trizes da Revolução; 5 _

de nacional (II), à famma, Preservação e aperfeiçoa
como instituição básica da mento do regime federa ti·
sociedade e sujeita à prote- vo, de forma a assegurar
ção do Estado (III), à co- seu equillbrio em harmonia

co

Arena reune-se

para tra tar da

questão da Mesa

O presidente do Diretório Regional da, Arena,' Sr.
Jorge Konder Bornhausen, convocou reunião da Comis
são Executiva do partido para as 16 horas de hoje,
ocasião em que seus membros estarão reunidos pela
primeira vez apôs o inesperado desfecho da eleição da
Mesa Diretora da Assembléia Legislativa.

O partido deverá tomar uma posição ã respeito do

episódio que' conduziu o Si. Epitácio Bittencourt �

, presidência da Assembléia, considerando a, atitude
,

frontalmente contrária as normas de fidelidade partida-
ria a quê, entendem fontes da cúpula arenísta, se

obrigava o parlamentar.
A postura a ser adotada pelo Diretório Regíonâl do

partido deverá seguir a orientação da Arena nacional

que é a de desestimular dissenções internas e consór
cios com adversários para a conquista de posições de

escopo meramente pessoal.
Ainda hoje deverá ser divulgada ã imprensa nota

oficial assinada pelo Governador eleito Antônio' Carlos
Konder Reis, cujo éonteúdo se aterá ao episódio da
sucessão da presidência do legislativo. Embora sejam '

desconhecidos os seus termos, os círculos políticos
admitem que o Governador manifestará o ânimo de
contar apenas com os parlamentares fiéis ao partido,
mesmo que eles sejam minoria.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 06 de fevereiro de 1975 - Página 4

oESTADO
piretor: '/(/.1'1" .1/atllsalél11 Comclli Editor-Chefe:Márcilio Meâeirosrbilho

,
I

f '"Itllr" I

I
.

No âmbito duma política de
difusão e incremento da cultura
e da arte em Santa Catarina, o
Governo do Estado, por inter
médio da Secretaria do Gover
no, já muito realizou, prestigian
do e amparando substancialmen
te organizações artísticas e cul
turais catarinenses. O Secretário
Orlando Bértoli, espírito de es

col e sensibilidade aberta a todas
as solicitações da inteligência e
da emoção estética de nossa gen
te, desenvolve, com dedicação
inexcedível, grande atividade es

timuladora dos setores culturais
do Estado - e conta, para tanto,
não somente com a eficiente e

esclarecida colaboração do Che
fe o seu Gabínete, dr. Michel
Curi, igualmente um entusiasta

.

da causa do nosso desenvolvi
mento espiritual, mas ainda com

o concurso de órgãos _oficiais
vinculados administrativamente
à Secretaria, como o Departa
mento Estadual de Cultura.

limar Carvalho não é um des
conhecido nos círculos intele
ctuais artísticos de Santa Catari
na. Desde há onze anos.ausente

de sua terra, que é a nossa, tem
exercido no Rio de Janeiro ativi
dades na imprensa da Guanaba

'ra, notabilizando- se especialmente
COrlO pesquisador da música
brasileira.

Professor-de Sociologia Musi
cal do Instituto Villa-L.obos, ca
deira que implantou e ocupou
Ie 1969 a 1971, é um dos funda

_. dores membros do Conselho de
Músicllt Popular do Museu' da
Imagem do Som, sendo também
componente do Conselho Supe
rior do Samba do Estado da
Guanabara. Fez parte de várias
comissões de julgamento de fes
tivais da canção, inclusive como

membro do júri do Primeiro
Festival Internacional da Canção
e da Bienal de Samba de São
Paulo.

O seu nome, pois, desfruta
extraordinário prestígio nas rodas

da arte musical do Pafs. É, por
tanto, um Catarinense que con

quistou posição de relevo invul

gar, em matéria em que lhe so

beja autoridade para, entre nós,
desempenhar brilhantemente a

incumbência que o traz, com o

patrocínio da Secretaria do GC>

vemo, 1 Capital catarinense.

As suas palestras, que serão
realizadas em as noites de 24 a

28 do corrente, no auditório da

Celesc, ·focalizarão interessantes

aspectos da música do povo. na
turalmente aludindo a pormenq

res de relaçõescom a antropologia
cultural e com a sociología da.
música brasileira. Assim, as con
ferêneias do jornalista limar Car
valho já estão sendo motivo de
ansiosa expectativa, mais que
muito autenticando a simpatia
do nosso público e, especialmen'
te, dos que conhecem o valor in
telectual e a acwdade de pesqui
sador e críticommical que for
'mam espírito e a personalidade
do conferencista.

Não nos faltará ainda outra

oportunidade para insistirm�
no assunto, assinalando a grata
preSença de limar Carvalho en

tre nós.

Inchação urbana
. Na altura de 1980 o Brasil já

estará com uma população urba
na na ordem de 'J8 milhões, cor-'
respondente a cerca de 2/3 do to
tal da popula(ão nacional. Ao

longo da década, o país se estará

caracterizando, cada vez- mais,
como uma' sociedade predom i
nantemente urbana, em processo
acelerado de metropolitanização.
E o desenvolvimento urbano pas
sa a ter interação cada dia mais

profunaa com a própria estraté
gia nacional de desenvolvimento.

E conhecido o desequilíbrio,
que se tem agravado, no processo
de urbanização do país. Observa
se, de.um lado, um processo de
gigantismo e de metropolitaniza
ção prematura, com a prolifera
ção de grandes aglomerados urba
nos, que continuam crescendo a

taxas aceleradas e, de outro, a ex
cessiva pulverização de pequenas
cidades, sem um número adequa
do de cidades, médias que dê ra-

zoável equilíbrio ao conjunto.
Ao mesmo tempo, o desenvolvi-

Mas, ainda valendo-se do a

poio que vem de altas esferas da

União, como seja o Conselho
Federal de Cultura, por meio do
Conselho Estadual de Cultura,
cujoPresidente, professor Theo-
baldo Costa Jamundá, é, em tal
sentido, um valor'.positivo de a-

tuação, a Secretaria do Governo
movimenta esplendidamente as

atividades privadas, nas áreas das
artes catarínenses, sob uma ex-

celente e sábia coordenação que
visa a assegurar-lhes harmônico
desenvolvimento e maior proje-
ção. Todo esse dinamismo da

política e cultura implantada pe-
lo titular da Secretaria do Go-
vemo, dr. Orlando Bértoli, estã,
aliás, sumariado numa expressi-
va obra como a Casa da Cultura
de Santa Catarina, já em adian-
tada fase de construção.'

Essas çonSidençÕes. ;�nJ,�� �:, ,: ,;,'

ra a propósito da presença do..
jornalista limarCarvalho em Flo

rianópolis, onde, precisamente a

convite do Secretario do Gover-.
no, fará uma série de palestras
sobre a música popular brasilei-
ra, como contribuição aos estu-,
dos da evolução e significado da
música e da canção cultivadas
nos seios de nossa gente, com a

espontaneidade e singeleza de
expressão da alma popular.

mente multiforme e rápido que
se verifica em todos os quadran
tes do território nacional, com a

realização de grandes projetos e a

aplicação de novas tecnologias
tanto em áreas urbanas como ru

rais, suscita o tema geral da pre
servação dos recursos naturais do
país.

.'

bérn o faz a proteção ao patrimô
nio cultural representado pelas
Cidades históricas.

Uma política do meio-am
b-iente na área urbana, consciente
e racional, Se faz necessária para
evitar a ação poluidora de unida
des industriais instaladas em lo
cais inapropriados, e do c.:m']os
tionamento do tráfego urbano.

. Avulta, ,de forma avassalado- Essa estratégia terá por fim asse-

ra, o problema da poluição indus- gurar às populações das áreas me
trial, que começa a ameaçar os tropol itanas a infra-estrutura
centros urbanos mais desenvolvi- . mrmma de 'fornecimento de
dos no setor secundário. O com-

. água, de um sistema adequado de
bate a poluição é .uma batalha esgotos, além de áreas de recrea

nova, mas singularmente difícil. ção.
,A devastação de recursos naturais

.

A Cidade que não programar
assume proporções inadmissíveis, convenientemente o seu espaço
em consequência da construção público, reservando áreas para o

da infra-estrutura, da execução lazer, estará condenando sua po
de programas industriais e aqrfco- pulação a uma sub-vida, submer
las, mas., principalmente, da ação sa numa atmosfera irrespirável.
predatória de interesses irnedia- Florianópolis, que ainda não
tistas, O país precisa defender, ingressou no clube das megalópo
sistemática e pragmaticamente, lis, precisa reivindicar dos pc,.;a
esse patrimônio de recursos natu- res públicos um interesse mais
rais, cuja preservação faz parte aceso a problemas tão vitais para
do desenvolvimento, como tam- sua saúde.

Miçangas e lantejoulas'

Cronica de E8caDteio
- Segunda-feira amanheceu prometendo

um lindo dia. O sol, escondido na véspera,
deixando os veranistas acabanados, recolhi
dos, brilhava intensamente. Era um dia de

expectativa, pois, b noite, no "Orlando

Scarpelli", duas equipes estariam dispostas
a um só resultado. É claro que o FIGUEI
RA poderia se dar ao displicente luxo de

jogar pelo empate. Mas,' seu técnico, sua

equipe, sua torcida somente desejavam' a
consagração. E, UI17J1 vitória sem deixar

qualquer dúvida é o único ingrediente
capaz de efetivar um campeão consagrado.

O Internacional não poderia aspirar
senão uma vitória, não' como conquista.
definitiva mas como esperança. Como es- ,

perança é a última que morre, assistiu-se a

um espetáculo que tanto assinalava o sepul
tamento de uma esperança quanto o coroa

mento de um clube. Se o Figueirense se

tornaria um campeão tardio, adiado, não
l17J1is importava. Seria, de qualquer modo,
o mais legitimo.

Sua campanha foi, disparadamente, a

melhor. Seu final foi, escancaradamente, o
óbvio. O Internacional, mesmo jogando
l17J1is do que na primeira partida, aqui, em

Florianópolis, tendo um esptrito de luta
dos mais recomendáveis, era, sempre, um

quadro em processo de envolvimento, pela
n(tida superioridade do adversário.

.

Em todo o campeonato de 1974/75, o

FIgUeira aceitou tudo. Aceitou uma tabela
e um arranjo empresarial de turnos e

classificações que somente o beneficiaram
nesse aspecto. Jal17J1is no de direito. Já éra,
para muitos, o campeão de 74, antes da
série melhor de três, logo depois tonvertida
em melhor de quatro pontos positivos.
A única coisa que não áceitou foi o

jogo do adversário. E, isto coube 3 equipe,
em seu esplendor té�nico, com sua garra

perl17J1nente que procurava, faminta, o

caminho do ,gol.
A torcida se apegou a essa' equipe, com

justa razão. Ou melhor, por muitqs razões.

Era uma eqdipe gananciosa, convicta de
sua própria força. IJ, ao mesmo tempo,
respeitosa, em relação aos adversários. A
realidad� disciplinar da equipe do Figueira
é muito mais profunda do que se pode,
superficialmente, avalian Era uma discipli
na. tática, de conduta conjunta e, compro
vadamente eficiente.
A expressão find desse comportamento

poderá, com a maior clareia, sermedida
pelas estattsticas. A totalidade de vitórias,
a totalidade de gols pró, o .quantitativo de

tempo em que a equipe dominou a totali
dade de seus adversários. Façamos um'

retrospecto mais' ou' menos demtfico do
desempenho dos quadros que disputaram o

campeonato de 1974/75, e chegaremos 3
exorbitante constatação: A superioridade
do Figueira.

terras de Campos Novos, "futebol não é só

questão -de cancha ".
Todos nós sabemos disso. Aquela imen

sa torcida que carregou, em triuo, os

administradores do Figueira, que procurou
tocar em seus corpos e arrancar um pedaço
de pano de cada um, sabe que futebol não
é só questão de cancha. Apenas, não

festeja as circunstâncias que presidem o

futebol, festeja os gols, as grandes jogadas.
Deixa, para o final, sua admiração para os

dirigentes. E, paga um preço carinhoso de
sua gratidão.

Os dirigentes do Figueirense continuam
sonhando com um' clube capaz de atraves

sar crises agudas financeiras que chegam,
frequentemente, ao extremo de provocar o
desaparecimento de' um clube. Os exem

·plos, nossos; são por demais conhecidos.
Por isso;· quando um clube se sacrifica

tanto, para ser um clube, para ser algo de

fundamental interesse social, a aplicação de

dispositivos legais que permitem a penhora
de rendas suadas, num dia de festa, parece
UI17J1 inconçebtvel violéncia a todos ex;

princtpios subjacentes ao fato puro e frio
de uma questão judicidria.

.

Um campeão, produto de um imenso

esforço, em seu dia
.

de empolgamento,
produto de um trabalho de centenas e
fruto das aspirações de milhares, nem

sempre pode'programar uma estratégia con

tra aplicação de dispositi.vos legais de int -

resse, aparentemente, individuais.

o processo, e suas instruções

No dia 11 de julho do Diante do episódio, o

ano passado, quando foi senador Antônio Carlos
escolhido candidato' da estaria, sr;_gundo as melho
Arena ao governo do Es- res fontes, inclinado a en

tado, o senador Antônio fatizar o apego a discipli
Carlos Konder Reis traçou na como norma que se

o\que seria o perfil polüi- propõe não apenas a res

co de seu futuro estilo de peitar, mas a exigir que o

governar. "Inspirado pelos seu partido também a fa
compromissos de fidelida- ça respeitar. Ora, o ato do
de aos ideais revolucioná- deputado Epitácio Bitten
Irias de março de 1964 e court e outros dois, repre
de lealdade aos interesses sentantes da bancada par
permanentes de Santa tidária, tomado objetiva
Catarina", disse então, mente, foi sabidamente
"obedecerei e farei cum- um ato de indisciplina. O
prir, no exercicio da lide- próprio presidente da
rança que não delego nem Assembléia não chega a

divido, as seguintes dire- negar essa caracterização,
trizes: 1 _ Na esfera de embora sem abdicar do
minhas atribuições, hei de .

direito de .defender-se,
.

estimular o exercido da quanto ao mérito, com as

liberdade com responsabi- razões e as. justificativas
lidade, senstvel a todas as que inspiraram a sua con

palavras, sugestões e pon- duta e a de seus compa
derações que visem a nheiros.
união e ao fortalecimento 'A ntvel partidário, o

da Aliança Renovadora episódio começa a ser de
Nacional em Santa Catari- batido oficialmente hoje,
na; 2 '_ Exigirei, de mim depois de vencida a fase
e de todos os companhei- de perplexidade e restabe
ros, respeito a disciplina lecida em parte a tônica
partidária, pedra angular do diálogo: Já informada
do nosso indispensável en- do pensamento 'do futuro
tendimento". Estes dois governador, .que certa

principios que introduzem mente se traduzirá em

'o documento, sobretudo alguma atitude, a camis
a segundo, é invocado . são diretiva da Arena tem

agora para sugerir o com- a grave responsabilidade
portamento que o já ele i- de confrontá-lo com os

to governador; deverá restantes elementos que
adotar em face da eleição sobram para' uma avalia
da Mesa 'da Assembléia, ção politica que consulte
em que o candidatb '

os interesses partidários.
oficial da -Arena se viu De sua parte, o.deputa
derrotado por um compa- -do Epitâcio Bittencourt,

. nheiro '-de�pattido;'·-que'''se�-abstrafdrr-·-cr'-15esto.-'P'é,O
valeu dos, votos-da banca-v, qual. sujeita-se agora QP
da oposicionista. : crivo da direção partidâ-

Sergio'Lopes
ria, só tem créditos a pe
sar no seu cadastro de
homem' de partido. Como
se não bastasse a folha de
serviços já prestados à
vida pública, em tantos

-

/

anos, . aparece agora, a

exemplo de 1970, como o

deputado mais votado da
Arena' à Assembléia Legis
lativa. E com a circuns
tância, ainda, de ter' ca-

i
,

mandado uma esmagadr_r.a· ".

vitória do partido nas elei-

ções para o Senado em
.

sua região, contra o fra
casso quase generalisado
observado em quase todas
as divisões eleitorais.

A( estão os dados, para
-que se possa chegar as
conclusões. Nes te momen
to, os únicos jutzes são o

futuro governador, que
tem nas mãos o comando
polttico da, Arena, e a

direção partidária, com

preendida pelas lideranças
que desfrutam de poder
decisório 011 de influência
politica: Está claro que "o

.

episódio da eleição da
Mesa não pode ser tolera
do, ou como simples repe
tição do passado ou como

precedência de outros tan

tos. Hâ que ser encontra
da a fórmula que coloque
o partido no seu padrão
ideal de entendimento e

dignidade. Como proce
der, é .tarefa das mais deli
cadas e que não exige
apenas exata compreensão
das implicações e dos,

,"céignifi.cados presentes.imas
até mesmo a "visão pros
pectiva do futuro".

Informação Geral
"�o .._,,.-_...._----_-,....,._.....--�

DISCRIMINADO I
Na Câmara Municipal, anteontem, embora
o vereador Waldemar 'da Silva Filho não
'tivesse . tido 'o seu· nome imposto; ou

"trabalhado", ou insinuado pelo Sr. Jorge
Bornhausen; embora, uma semana antes, o
líder do MDB na Câmara, vereador Aloisio
Piazza, tornasse público que o seu partido
sufragaria o nome do mais antigo vereador
arenista; não obstante, ainda, a eircunstân
da de a bancada da Arena ter decidido
votar no mesmo vereador - a verdade é
que, contando com 10 elementos.ia Arena
somente ganhou no 20. escrutínio, tendo o

MDB, com o apoio do Sr. Dakir Polidoro,
disputado pela primeira vez a presidência
da Casa.. O Sr. Dakir Polidoro, natural-,
mente balizado pelos eflúvios do último
sábado, deve ter se achado "discriminado".
E a Arena que aguente as consequências do
magnífico gesto do Sr. Epitácio Bitten
court.

DISCRIMINADO II
Mas não só em Florianópolis. Em Criciú�
ma, o MDB, com quatro vereadores, fez o

presidente da Câmara contra a Arena, que
tem onze. Escusado explicar que foi eleito
o Sr. Em Taska, 'da Arena, contra o

candidato oficial da bancada, Dilni Avelino.
Lopes. O Sr. Taska sem outro dos "discri
minados" da escola do Sr. Epitácio Bitten
court.

VISITA
Conduzida por seu' presldente, vereador
Waldemar da;. Silva Filho, a nova mesa

diretora da Câmara Municipal fez ontem
uma visita de cortesia ao presidente do
Di retório Metropolitano da Arena, ex-'

-governador Aderbal Ramos da Silva.
,

POSl.çÃO
A Comissão Executiva da Arena, reune
se hoje. E m pauta o episódio da eleição
do último sábado, e a consequente posição
do partido em decorrência das eírcunstân
das em que ela se feriu. A lealdade
partidária é condimento essencial ao com

portamento político e em nome dela a

Arena edificará sua posição. .

'

Mas seja ela qual for, os seus filiados
precisam conhecê-la.

ANTIGUIDADE
Se o título levantado pelo Figueirense, por
uma eventualidade do futebol, não fosse
decidido na última segunda-feir- afmal, o
Internacional de Lages chegou ao empate
- a Federação Catarinense de Futebol seria

obrigada a conferi-lo, por uma questão de

justiça, pelo critério de "antiguidade". Que
diabo, ganhar quatro turnos, a melhor de
três pontos, e ainda ir a campo como se

tudo ainda não estivesse decidido, chega a

ser inacreditável.
COMO NO SAMBA

Eis um problema interessante: com a ascen

são do Sr.' Epitácio Bittencourt ? cádeira
mais alta da Assembléia, sobram 39 ple
beus· no plenário, com direito a voto.

Desses, 18 são, do. MDB e 20 da Arena,
colocado no limo o Sr. Martinho GlÚzzo.
Como as votações dos projetos de origem
governamental são feitas a descoberto
(exceções: aprovação do Prefeito e dos
ConseOheiros do Trib�nal de Contas), so-

,

mente restaria ao encapuzado da bancada
arenista uma das duas opções: ou dá a

vitória ao governo ou, como no samba,
arranca a mascara da face.

FESTEJANDO
Na Câmara Federal, no sábado, o deputado
Luiz Henrique da Silveira, mal informado,
deu 'a notícia de que o Sr. Sebastião Neto

Campos havia se sagrado pres i doo te da
Assembléia. Baixou, no momento, um

pesado silénçcio, que impregnou, entre

outros, os deputados Henrique Córdova e'

Pedro CoIin. Com a reposição dos fatos, o
Sr. Henrique Córdova, que tinha se retira
do' para o hotel, voltou rapidamente,
trocando fortes abraços com, o deputado.
Laerte Vieira.

DEFINIÇÃO
Aliás, é do Sr. Henr ique Córdova a

expressão de que "a Arena 'é um partido
inviável". Naturalmente o parlamentar
joaquinense está pretendendo viabilizá-lo
em sociedade com' o líder do MDB na

Câmara Feder;'
BAILE MUNICIPAL

O Clube Doze está avisando - e quem
avisa amigo é. No Baihl Municipal de
sexta-feira, en tra quem estiver fantasiado
ou quem estiver de smoking. Malandro,
pirata, play-boy; banhista, atleta - todo
esse pessoal que bota uma camisa e um

calção e sai por aí - vai ganhar; na porta
do clube, cincoingressos para os anim ados
bailes do coreto da Praça XV. E não entra.

BENBRADLEE
Está no Brasil desde segunda-feira o editor
-chefe do "Washington PoSt", Ben Bradlee.
Incentivador . dos repórteres que levantaram
toda a trama de Watergate, Bradlee é hoje

'

uma figura mítica nos Estados Unid·
'

S.

Cinquenta anos, boa pjiÍta,- ex-morador por
quinze anos da "rive-gauche" em. Paris, o

editor do "Post" relutou muito etn aceitar
a história de Woodward e Bernstein, .atê
que se convenceu de que, por trás da
malha, tinha' peixe graúdo. Ainda assim,
instituiu uma norma que' quase levou os

repórteres ao desespeõ: éada informação
tinha de ser :-confmnada pelo menos por
duas fontes. 'Sabido que, no início, a.

escassez de informantes era proverbial, a

exi gência quase frustrou a ação em pelo
menos duas vezes, No final, contudo,
Bradlee estava tão envolvido no caso que,
durante um coquetel em Washington, pe
gou-se . a tapas com o subsecretário de

imprensa da Casa Branca. O diálogo entre
os dojs c:pmeçou amistoso, mas ganhou
"momentum" quando o funcionário de
Nixon acusou 'o "Post" de defender "cafa
jestes" - referind0-6e 1 pósição do jornal
no caso da prisão do líder sindical Jimmy
Hoffa. "Bem, respondeu Bradlee, nós pode
mos inclusive ter feito isso - defendido
cafajestes. Mas uma coisa eu garanto:
jamais votamos num para a presidência' da

,- c' República". Aí, encrespou.
.

OPORTUNIDADE
A propóSito de Watergate : ontem Bradlee
esteve em Brasl1ia. Uma excelente oportu
nidade para que fosse apresentado ao Caso
Moreno.

O vice-campeão, o Internacional de

Lages, não é menos legttimo nessa condi

ção. É uma equipe que ressuscitou e, em

tempo extremamente curto, conseguiu uma

estrutura convincente. Mas, com naturais

deficiências.
Em todas as partidas que vimos, do

Internacional, pudemos constatar as mes

I17J1S limitações. E, as dúvidas sobre quem
seria o campeão decorriam do respeito aos

imprevistos do futebol. Quanto .aos demais

componentes que interessam b análise lógi·
ca, o.[avoritismo do Figueira estava estam

pado.
Os imprevistos ocorrem, é certo, como

imprevistos e não como nonnas habituais. Mas, a penhora das rendas não tirou a

O Internacionol somente poderia aspirar o alegria, o brilho do espetdculo. Nem desfi
t(tulo mdxirilO segúndo a força do impre- gurard a excelência de uma campanha
visto. O Figueira, não. Aspirou o t(tulo disciplinada. O campeão de 1974 ai estd,
máximo como detentor de uma equipe de exuberante, em sua· escalada para ,o' Nacio

força superior a qualquer outra, no per(o- _ fJlJI. Ã noite, a chuva caiu, uma torcida se

do. Seria, pois, um campeão programado. manteve de pé e muitas estrdas foram
E, nisso ai não se vê, apenas, O. valor de erguidas ao céu.
sua rapaziada, mas o trabalho, também, de
uma administração. Como dizia o Alu(sio,
o velho AlUisio Blasi} das ricas e prósperas

I

Paulo Ferllalldo Lago

/

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 06 de fevereiro de 1.975 - Página 5

I nflaç.ão em ianeiro
segundo Simonsen:

2,3 por .cento

'CMN aprova crçameruo
monetarto para 1975

Este é o secretariado
I

do novo �overoador
de São Paulo

Brasrlia .- A inflação, em janeirm passado, ficou em

2,3' por cento, informou ontem o Ministro' da Fazenda,
Mário Henrique Simonsen que considera esse índice
"bastante suportável mesmo porque janeiro é o mês dos
tradicionais reajustes de preços como os

importantes aumentos da sasolina e do cigarro, dois doo

produtos que mais pesam no índice do custo de vida.
Para mostrar' que uma inflação de 2,3 por cento neste

início de ano, apesar de superar a méd i a do 1,5 por
cento que vinha se mantendo nos últimos meses de 1974;,
Simonsen sustentou que em janeiro do ano passado a

inflação foi a 2,9 por cento. Apesar de ter afirmado que
os aumentos de preços estão sob controle, o Ministro da
Fazen d a não quis fazer nenhuma p revisão sobre o

.

comp o rtamento da inflação no decorrer de 1975.
Outra explicação dada por Simonsen: no ano passado,

em virtude da inflação reprimida, os preços come aram a

subir em janeiro e dispararam nos meses subsequentes só
vindo a ser contidos cinco meses depois. Agora não, essa

pequena alta do custo de vida já estava contabilizada pelas
autoridades e se esperava, um recrudescimento infla
cionário pela própria dinâmica dos reajustes setoriais de
preços. Os que mais pesaram nessa inflação de 2,3 por
cento f oram os novos preços'aprovados para a gasolina e

os cigarros. A carne, segundo a' explicação de Simonsen,
não teve influência maior: a nova tabela de preços nada
mais foi do que a oficialização dos preços que vinham
sendo processados desde dezembro último.

De acordo com os dados fornecidos p xo Ministro
Simonsen, foi assim o comportamento dos preços durante
o mês passado em comp aração com os processados no

mesmo mês, em 1974:

São Paulo - Um senador da
república com mandato até
1978, Orlando Zancaner, para
Secretaria do Turismo; dois de

putados federais e um estadual,
eleitos em 15 de novembro
último, Adernar de Barros Fi

llio, Administração; Rafael Bal
'dacci, Interior e Rui Silva, Re
lações do Trabalho, são os polí
ticos que integram o secretaria
do do futuro governador Paulo
Egídio" Martins, divulgado ofi
eialmente, ontem, depois de
um ano de indicação do gover
nador de São Paulo, pelo Presi
dente da República, General
Ernesto Geisel.

Casa Militar, O advogado Jean
Píerres de Moraes Barros, ex-in
terventor federal no município.
de Guarulhos, será o chefe de

gabinete do vice-governador elei
to, professor de direito consti
tucional, Manoel Gonçalves
Ferreira Filho, O coronel do
exército, Francisco Torres deMel
lo será mantido no comando da
Polícia Militar de São Paulo,

Ao convocar dois deputados
federais e um estadual para
secretários de Estado, Paulo
Egídio garante o aproveitamen
to de dois deputados federais
suplentes . a deputado federal
pela Arena, Cantidio Sampaio,
um dos líderes do extinto PSP

Fazem parte ainda do secre- e Ivair de.. Freitas Garcia, em

tari�do pa�l}s�a três a�vogados, primeiro mandato, Armando :t:'i
Jos: Bomfaclo_ Coutinho No- nheiro ocupará a vaga do depu
guerra, Educaçao, Arrobas Mar- tado Rui Silva na Assembléia
tins, Casa Civil e George No- ,

Legislativa,
'

Igueira, Secretaria Particular; � i

três engenheiros, Nelson Gomes Quatro dos futuros secreta-
Teixeira - também economista, rios de.Paulo Egídio já partíci
Fazenda; Francisco de Barros, param de 'governos anteriores:
Obras; Tomas de Magalhães, José Bonifácio Coutinho No
Transportes; dois arquitetos, guelra, Educação - Secretário
Jorge Wilhéim, Planejamento e da Agricultura no mandato de
Roberto Cerqueira Cesar, As- Carvalho Pinto, Os Arrobas
suntos Metropolitanos; um pro- Martins, Casa Civil; Rafael Bal
fessor de medicina e um médi- dacci Filho, Interior e Valter
co, Valter Leser, Saúde e Mário Leser, Saúde, foram secretários
Altenfelder, Promoção Social; da Fazenda, Trabalho e Saúde,
um empresário e um agrônomo, respectivamente, durante o go
José Mindlin, Cultura, Ciências verno de Abreu Sodré.
e Tecnologia e Pedro Tassina-

ria, Agricultura,

Segundo O Ministro Simonsen, da
Fazenda, o objet i vo do governo é

expandir em 30 por cento
os meios de pagamento

tos primár ios, juntamente
com a sustentação da taxa

de crescimento das exporta
ções de manufaturados.

Quanto . aO' financiamen
to das operações normais
no setor do comercio e

indústria pela Carteira de
Crédito Geral, do Banco
Cent ral, e assistência à

agricultura pela Carteira de
Crédito Agrícola Industria I
e o qinanciameno às expor
tações pela Cacex, do Ban
co do Brasil, disse Simon

sem, deverão crescer em

'39,08, durante o ano de
1975.

AO' mesmo tempo, o

Banco Central deverá repas
sar ao BB soma considerá
vel de recursos destinados
ao financiamento de inves
timentos do setor indus
trial. Além disso, deverá ser

dada particular atenção ao

setor agropecuário, assegu
rando ao mesmo a conti
nuidade e a ampliação de

programas prioritãríos da
política de desenvolvimen

to, enfatizou o Ministro Si
monsen.

O total de aplicações do
Banco do Brasil no setor

agropecuãr i o; continuou á

Ministro, sujeitas a teto no

orçamento monetário, deve
rá apresentar um crescimen
to da ordem d� 44,1 por
cento. Deve-se notar que,
nos' termos da lei no.

Brasflia - O Ministro da

Fazenda, Henrique Simon

sen, disse que o Conselho
Monetário Nacional apro
vou, em sua reunião de

ontem, o orçamento mone

tário para o exercício de
1975 com uma projeção
básica de se expandir em

30 por cento os meios de

pagamentos, taxa que se

afjgura compatível com os

objetivos do governo. A po
lítica monetária, por SUa

vez, deverá assegurar liqui
dez .equilfbrada ao longo do

ano, tendo em vista a ine

xistência de fatores que
possam gerar a necess i da
de de bruscas oscilações na

sua execução.
Por outro lado, a expan

são global nos empréstimos
ao setor privado concedidos

pelo sistema bancário (Ban
co do Brasil e bancos co

merciais), está programada
em 42,2 por cento. Os em

préstimos bancários ao se

tor rural deverão crescer de

51,4 por cento, ou seja,
13,9 por cento a mais do

que o estipulado para as

demais atividades: 37,5 por'
cento.

Esse. diferencial previsto
com antecedência, falou Si

monsen, faz '-parte da políti
ca do governo de estimular
O' setor agropecuário, mas,
não vai significar dífículda-
,des de créditos para as

áreas de serviços e indús
tria, O maior crescimento
dos cr

'

dit . s, segundo ex

plica O' Ministro da Fazen

da, se justifica pela conti

nuação da política de forta
lecimento _ das atividades
agncolas. 1.'

Os bancos comerciais, a I
.

exemplo dO' cornportamen-
to observado em 1974, de
verão ampliar considerável
mente .os financiamentos às
atividades .gropecuãrias,
com base nO' esquema da
re solução número 69 do
Banco Central, repasses de/

recursos do Funagri e refi
nancíamentos concedidos

pelo Banco Central para
atendimento ao custeio e

comercialização agrícolas,
O total de empréstimos dO's
bancO's comerciais ao setor

privado deverá crescer de

38,8 por ce nt o, com des

taque para o setor agrO'
pecuáriO'.

O O'rçamento monetário

hoje aprO'vadO' pelo Conse
eho tem dois objetivos fun
'damentais .em acordo com

a política econômica do gO'-
. VemO', O interesse.; segundo
SimO'nsen, é compatibiliZar
a manutenção do elevado
ritmo de crescimento da s

atividades prO'dutoras com

o equThbrio do balanço de

pagamentos do país e o

adequadO' controle da infla

ção,
A expansão projetada

dO's meiO's de pagamentQs
deverá obedecer apenas à
estacionali dade no decorrer
dO' exercício, sem neces si

dade de forte 'contração nO'

primeiro semestre. SegundO'
a explicação dada hoje pelO'
Ministrá da Fazenda, a ex

cep'cionalidade do que
ocorreu no ano passado fO'i
uma consequência da neces

sidade de se esterilizar o

excesso de liquidez presen
tes nos últimos meses de

4.595, esse item do orça
mento monetário é norma

tivo, estabelecendo não

apenas uma projeção, mas

um teto para O'S emprésti
mos em questão, embora se

mantenha O' princípio de
admitir operações extra-li
mite para o custeio e o

investimento agncolas,
Os créditos do 'Banco

Central a instituições fi

nanceiras deverão crescyr
36,6 por cento. Através das

operações de redesconto, as
autoridades monetár ias,
contínuarão a .objetivar O'

fornecimento de recursos

de curto prazo às institui

ções financeiras, para aten

der quedas imprevistas de

desencaixe, assim como o

incentívo à rede bancária à

realização de empréstimos
seletivos destinados ao

atendimento das atividades

rurais, amparo à exportação
de produtos manufaturados
e assistência a pequenas e

médias empresas, esclareceu
Simonsen.

O Banco Central vai

continuar incentivando as

operações de repasses de
fundos por ele administra

dos, objetivando garantir O'

suporte financeiro aos se

tores de infra-estrutura e de

produção, principalmer.te
às atividades rurais, con

cluiu O' Ministro da Fazen
da.

1973.
As operações com títu

los .da dívida pública fede

ral, esclareceu o Ministro,
em consequência do equilf
brio orçamentãrío

'

da

União, vão continuar a ser

conduzidas no sentido de
atender as necessidades do

giro da dívida tendo como

principal, condicionante os

objetivos, da política mone

tária.
As operações com "open

market" (colocação e reti

rada de. títulos federais pe
lo Banco Central), .deverã
funcionar como principal
instrumento de d osagem
do nível de liquidez do
sistema financeiro, e da
economia . em geral. Essas

ope rações, assinala O· Mi
nistro da Fazenda, serão

conduzidas de forma a asse

gurar que 11 expansão dos
meios de pagamentos se

comporte segundo a traje
tória programada,

Com relação ao balanço.
de pagamentos, as perspec
tivas para este ano sào

bem mais otimistas do que
a s verificadas em 197,4,
pre vendo-se uma balança
comercial mais equilibrada,
explicou Símonsen logo
após o término da reunião
do Conselho Monetãrío,

Essa previsão otimista é

com base nas medidas tari

fárias de controle das im

portações, na vigilância que
. se, impôs às c ompras no

exterior pelas empresas go
vernamentais e à melhoria

que o governo espera obter

nas exportações de produ-

Além da criação de três se

cretarias extraordinárias, o que
caracteriza o interesse de, Paulo
Egídio Martins em imprimir no
va dinâmica na administráção
do Estado, foram promovidos
alguns desmembramentos de
entidades, As novas secretarias
de Estado recém-criadas são:
Secretaria da Administração e

Extraordinária de Relações do
Trabalho, que serão chefiadas
pelos . deputados Adernar de
Barros Filho e Rui Silva -

.ambas foram desdobradas da
'lantiga Secretaria de Trabalho e

Administração,

VARIAÇÃO DOS PREÇOS
Indíce do custo de vida
índice de preços pi atacado
Indíce geral de preços

-

JANEIR0/75 JANEIRO/74
2,9 por dento 3,8 por cento
2,0 por cento 2,6 por cento
2,3 por cento 2,9 por Cento

O atual Secre tário da Segu
rança Pública, Coronel R-I do
Exército, Antonio Erasmo Dias,
é o único secretário do atual
governo que será mantido por
Paulo Egídio Martins. O major
do Exército e administrador de
empresas, Ismael Menezes Ar
mond, será o responsável pela
Assessoria de Divulgação do
Governo, que abrangerá o servi
ço de imprensa e Departamento
de Publicidade.

O coronel da Polícia Militar,
-Moacir Teixeira da Silva Braga,
foi indicado para a chefia da

OBS: todos esses dados referem-se ao comportamento
dos preços no Estado da Guanabara.

Com esses dados ontem divulgados pelo Ministro da�'

Fazenda está eliminada a hipótese de novo recrudesci
mento dos índices inflacionários já que, apesar dos meses
de fevereiro e março também serem de forte ascendência
altista, todos os aumentos deverão situar-se abaixo daque
les verificados no primeiro quadrimestre do ano passado.

MINISTERIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL
DE ESTRADAS DE RODAGEM

CONCORRÊNCIA - EDITAL 'No. 06/75

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENtO NACIONAL
DE ESTRADAS DE R'ODAGEM

CONCORRÊNCIA - EDITAL No. 05/75

AVISOCASA VENDE-SE AVISO
Vende-se uma casa ria Prala de Bom Abriy,o com 4 quartos,

2 banheiros, sala jantar, sala visita' e garagem para 2 carros.

'ratar com sr, Lourival na Redaeâo deste .Jornal.

o Chefe do Grupo Execut.ivo de Concorrências avi
sa aos, interessados, que o Departamento Nacional de
Estradas de Rodagem (DNER), fará realizar Concor
rência em djlta de 07 de março de 1975, ãs 10,00
horas, no' auditório desta Autarquia, situado ,na Ave
nida Presidente Vargas, 534 - 30. andar, nesta cidade
do Rio de Janeiro - Estado da Guanabara, para servi
ços de Conservação Ordinária na Rodovia BR-101/SC,
trecho Divisa PR/SC - Divisa SC/RS, subtrecho Km
283--= Km 373 - Código 101-SC-57-58, no valor
aproximado de Cr$ 8.000.000,00 (Oi to milhões de
cruzeiros).

O Edital referente a obra, sob o no. 05/75, poderá
ser adquirido pelas firmas interessadas, na Seção de
Expedição do ONER, na Rua General Bruce,62 -

GB.
Rio de Janeiro, 30 de janeiro de 1975

Eng. SALVAN BORBOREMA DA SILVA
Chefl! do Grupo Executivo de

Concorrê�ias.

O Chefe do Grupo Executivo de Concorrências avi
sa aos interessados, que o Departamento Nacional de
Estradas de Rodagem' (DNER), fará realizar Concor
rência em data de 07 de março de 1975, Is 11,00
horas, no auditório desta -Autarquià; sítuadó ·nil cAv'lJ- r

nida Presidente Vargas, 534 - 30. andar, nesta cidade
do Rio de Janeiro - Estado da Guanabara, para servi
.ços de Conservação Ordinária na Rodovi'à
BR-101/SC,· trecho Divisa PR/SC-Florianópolis,
subtrecho Piçarras (Km 102,9)- Florianópolis (Km
202,9) - Código 101/SC-55, no valor aproximado
de Cr$ 8.000.000,00 (oito milhõtls de cruzeiros).

O Edital referente a obra, sob o no. 06/75, poderá
ser adquirido pelas firmas interessadas, na Seção de
Expedição do DNER, na Rua General Bruce, 62 -

GB.
Rio de Janeiro, 30 de janeiro de 1975.

Eng. SALVAN BORBOREMA DA SILVA
.

Chefe do Grupo Executivo de
Concorrências

COMPANHIA DE HABITAÇÃO DO ESTADO
DE SANTA CATARINA - COHAB-SC

e.G.C. MF - 83 883 710/001

EDITAL DE CONVOCACÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

São convidados os Senhores Acionistas da Companhia de Habitacão do Estado
de Santa Catarina, para a ASSEMBLÉIA GERAL pRDINÁRIA, � realizar-se em

sua sede, à Rua Almirante Lamego no. 2, nesta Capital, no dia 28 de fevereiro de
197�, às 15,00 horas, em primeira convocação e sucessivamente às 15,30 e 16,00
horas em segunda e terceira convocação, com a seguinte ORDEM DO DIA:

a. Apreciação do Relatório da Diretoria
b. ApreCiação do Balanço Geral e Demonstrativo da Conta' Lucros e Perdas
c. Apreclação do Parecer do Conselho Fiscal
d. Outros ,Assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis, em 28 de janeiro de 1975.
Marcelo Bandeira Maia

SECRETÁRIO DOS SERViÇOS SOCIAIS E
PRESIDENTE DO CONSELHO D� ADMINISTRAÇÃO

I �

.. Ministério dasComunicaçoes
. TELESC/ telecomunicações de santa catarina s/a

.

Subsidiária da Telebrás II
TELESC - TELECOMUNICAÇÕES DE SANTA CATARINA S/A, Empresa do Grupo
TELEBRÃS, comunica aos senhores interessados que: ......

1. As vendas dos novos terminais telefônicos para a' Praia de Canasvieiras, serão encerradas
no dia 28.02.75. 2. A disponibilidade atual por classe é a seguinte: ...

R�SIDENCIAIS 64
N/RESIDENCIAIS 30
TRONCOS fPABX) 5

3. Abaixo transcrevemos os preços e formas de pagamentos:

TRANSPORTES COLETIVOSREUNIDas S. ft.

Na constante preocupação de sempre atender melhor
, / .

ao público, interliga com MAIS UM HORÁRIO
. ,

as .cidades de LAGES - FLORIANOPOLIS
PARTIDAS Df lAGfS: l�,OO J_�!� PARIIDAS Df flORIANÓrOllS: l�,OO .�rs,
PASSANDO POR:

Correia Pinto
Ponte Alta do Sul
Trevo �. R. 470
Pouso Redondo
Rio do Sul
Blumenau
ItajaÍ
BaI: Camboriú
Chegando em FI�rianópolis

\

RESIDENCIAL NÃO RESIDENCIAL TRONCO

PRAZO MENSAL TOTAL PRAZO MENSAL TOTAL PRAZO MENSA� TOTAL

VISTA 6:147,00 VISTA 8.781,00 VISTA ,11.413,00
12 587,00 7.044,00 12 839,00 10.068,00 12 1.090,00 13.080,00
18 420,00 7.560,00 18 600,00 10.800,00 18

\ 780,00 14.040,00
24 340,00 8.160,00 24 486,00 11.664,00 24 631,00 :15.144,00
30 295,00 8.850,00
36 267,00 9.612,00

DFDA.doas/omf.

PASSANDO POR: \
19,50 hrs,\
20,00 })

2t30 })

23,30 })

00,00 })

01,00 })

01,30 })

01,45 })

Chegando em Lages 02,30})

REUNIDAt\S

18,45 hrs.
19,00 .

})

19,30 »

20,30 ),

2i,30 })

23,30 })

00,30 II

00,40 })

02,30 })

BaI. Camboriú
Itajaí
Blumenau
Rio do Sul
Pouso Redondo
Trevo B. R. 470
Ponte Alta do Sul
Correia Pinto

/

4. Local de Vendas: NOVA CENT�AL DE CANASVIEIRAS

Florianópolis, 29 de janeiro de 1975

A DIRETORIAMAIS UM SE8VIÇO

BLECAUTE ALEdRIA NA LAGOA!
O General da Banda, estará amanhêt.no Restaurante Coruião animando o

CARNAVAL DO TURIS�rA. Reserve 'sua mesa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IRGA garante
arroz no

mercado até
nova safra
O Presidente do Institu

to Rio-Grandense. do Arroz

(IRGA), Sr. Mário Bolzoní,
informou que já foram ne

gociadas 400 mil sacas do
produto aos mercados do
centro do país e .que 'a
partir desta semana a autar
quia passou a comercializar
o produto a firmas empa
cotadoras do Rio e São

Paulo, visando a abastecer
os mercados periféricos,
fora da área de atuação dos

supermercados.
O Sr. Mário Bolzoni in

formou que, do estoque de
600 mil sacas 'constituído
pelo IRGA para abastecer o
centro, do país, 200 mil
sacas foram comercíalízadas
no Rio, restando ainda um

saldo de 100 mil, enquanto
outras 100 mil sacas foram
vendidas em São Paulo, que
ainda conta com lima dis

ponibilidade de 200 mil,
Para atender ao consumo

nos mercados de Brasília e

Belo Horizonte, o IRGA já
'vendeu 100 mil sacas para
aquelas capitais.

O presidente do IRGA
iJirmou que as 600 mil
sacas do estoque regulador
deverão assegurar a norma

lidade do mercado até 'a

nova safra, estimada em 33
milhões de sacas no Rio
Grande do Sul, e cuja" co
mercialização começará em

março. A comercialização
está sendo coordenada pela
assessoria economica do,
Ministério da Fazenda."

csr;ESC

Recolhimentos para o
,

'

INPS serão feitos
•

em novas gUias"
,

A partir de, 10. de março prõximo; entrarão em vigor
as novas guias de recolhimento - GR-l, GR-2, e GR4 -

do INPS, podendo as antigas guias (GR-l e GR-2) serem

utilizadas para os recolhimentos efetuados até o dia 28 de
fevereiro do corrente mês.

.

De acordo com a resolução do INPS, a GR-l deverá 'ser
utilizada para recolhímente de contribuições devidas ao

órgão por empresa com ou sem empregados, inclusive no

caso de utilizar serviços de trabalhador autônomo. A nova

guia não poderá, no entanto, ser usada para quitar
contribuições arroladas em levantamento de débito, exce
to no caso de tratar-se de "Comunicação para Recolhi-
mento de Contribuições". ,

A nova GR-2 será usada para recolhimento de contri
buições devidas por: a) trabalhador autônomo (artigo 50.,
inciso Ill, letra "A" do Regulamento de Regime de
Previdência Social); bjempregado derepresentação estran

geira' (artigo 50., parágrafo único do RRPS); c) segurado
facultativo; d) contribuinte em dobro; e) trabalhador
autônomo que remunerar serviços a ele prestados por
outro trabalhador autônomo.

A GR-4 devera ser utilizada ap�nas para quitação de
débito em fase de cobrança admínístratíva ou judicial,
relativo a: a) notíficação pará recolhimento de débito
verificado, notífícação para pagamento e auto de infração;
b) acordo de parcelamento rescindido; c) parcelamento de
débito não incluído el!l sistema de computação eletrônica.

,
'

Co'hab iá te� 'recursos
'para casas' isoladas
O Banco Nacional da Habitação aprovou financiamento

à Companhia de Habitação do Estado, para execução do
programa de construções isoladas em terrenos dos pró.
prios interessados. Comunicação nesse sentido foi feita à
administração da Cohab-SC, pela gerência da carteira de
operações de natureza social do BNH.

O programa, envolvendo recursos da ordem de 19
milhões de cruzeiros, foi aprovado em reunião do comitê
de concessão de crédito do banco, possibilitando a

Cohab-SC a fazer 600 empréstimos para a construção de
casas isoladas, beneftciando igual número de famílías, com
renda até seis salários mínimos regionais.

O cadastramento dos interessados já foi feito em
convênio com as prefeituras municipais, com a seleção de '

591 candidatos. Como antecipação: do programa, a Co
hab-SC utilizando recursos próprios, já havia concedido 12
ftnanciamentos dessa modalidade, beneficiando famílias de
Florianópolis, 'São José e São Bento do Sul, cujas casas se

encontram atualmente em construção.
'

Com a aprovação do total do programa estabelecido, a
Cohab-SC, disporá de recursos para atender a todos os

candidatos selecionados. Tão ,logo seja assinado o convê
nio, com o BNH, os candidatos habilitados poderão indicar
à Cohab o empreiteiro de sua escolha,' firmando-se a,

seguir o c<;>ntrato de financiamento e construção.

Governo vê

crédito à

exportação
da carne

CENTkAIS
\

ELÉTRICAS DE SANTA
,

,

CATARI,NA SIA. '

o Banco Nacional de,Crédi
to Cooperativo (BNCCJ está
estudando a concessão de um

novo financiamento de capital
de giro h cooperativas de carne

,do Rio Grande do Sul que
ainda se encontram em dificul
dades de comercialização de
seus 'estoques' 'destinados 1
exportação, segundo informou
o seu presidente, Marcos Pessoa
Duarte.

' "

O -Conselho 'Nacional de
Abastecimento (CONAB) 4eci
diu dar ao �NCC a tarefa de
financiar as cooperativas de
leite para formação de estoques
reguladores de produtos lácteos
(leite em pó, queijo e mantei

ga) para a entressafra de ,1975.
As empresas privadas de laticí
nios 'serão financiadas por
outros agentes.

, A concessão' de um novo

financiamento h éooperativas
de carne está sendo consid�a

'

porque O de 51 milhões dado
há três meses 'não foi suf i cien

te, já que as dificuldades de

comercialização ainda conti

nuam, com a retração do, mer
cado internacional, principal
mente dos' países dó Mercado
.Comum Europeu; ,

A outra solução jentada pe
las cooperativas de carne, de
colocar às carnes de corte espe
d'al tipo exportação rto merca

do interno, ainda não chegou a

ser efetivada devido as dificul
dades de se ãxar um preço -

que teria que ser mais alto

para comp ensar os custos de
embalagem especial e a .ausên
cia de contrapeso.
A dificuldade de colocar

carnes de exportação no merca

do interno reside também na

i ncapacidade desse, mercado,
absórver o produto aos níveis

'

de preço desejados consideran-
, do-se -a atual abundância de
oferta 'e a queda que vem sen

do registrada no poder aquisití- ,

vo da população. ,

I'C".

e

, .'.

;;:---
'\"., '\.

RUY'NEVES RIBAS
Diretor'Presidente

Petrdeo. consumo alJD
aumentaria dependência

O vice-presidente da Braspetro, 'Geonfsío Barroso,
afirmou que o consumo, de petróleo da década de 70
serã igual ao dos 10 anos anteriores e, diante da união dos

países produtores, ocorrerá um "aumento da dependência
I dos países consumidores, muitos deles em fase de desen
volvimento e necessitando em escala crescente de petróleo
do Oriente. Médio; que produz 45 por cento do total
'mundial" .

Falando no "curso de gerência petroquímica e de
indústrias correlatas", que está sendo realizado pelo
Centro de, Formação Profíssíonal da Petrobrás na Bahia,
Geonísio Barroso acusou as grandes companhias petrolífe-

L ras pela atual crise de petróleo, afirmando que as

manobras realizadas por essas grandes empresas "induzi
ram os governos dos países produtores a um estado de

insatisfação crescente, cuhninando com a nacionalização
de.vãrías empresas".

Segundo o vice-presidente da Braspetro, compreenden
do que não podiam resolver seus problemas numa situação,
-normal, as grandes companhias, forçaram o, aumento dos

preços visando ganhar condições de competição com os

país�s do Oriente Médio, nas explorações que estavam

desenvolvendo no Mar do Norte, Alasca e outras regiões,
ao mesmo tempo em que ganhavam terreno no trabalho
de transformação do xisto num' investímento viável.

Acrescenta Geonísio Barroso que "as grandes compa
nhias não previram que os países árabes, favorecidos pela
manobra, tomariam uma maior consciência de sua riqueza
e força e passariam a exercer uma efetiva soberania sobre
seus recursôs minerai�, acabando defínítívamente com a

fase em que apenas recebiam aluguéis por concessões".

Explica ainda que, "nessa manobra, o Ocident e, princi
palmente os EUA, não acreditavam que a OPEP conseguis
se a força política e econômica que, conquistou".

Em sua conferência, o vice-presidente .da Braspetro
mostrou que "antigamente as grandes companhias petrolí
feras tinham regalias extraordinárias. Pagavam aluguel. por
uma área determinada e' tinham o poder de fixar preço do

petróleo e produzir o volume que desejassem. Foram esses

dois elementos que induziram os governos dos países
produtores a um estado de insatisfação crescente, passan
do a exigir cada vez mais".

� As companhias,' porém
I

- prossegue -, ainda
detinham l;1m determinado poder de barganha. À medida
que um país' nacionalizava uma empresa, ela estimulava a

produção em outro, a fim de prejudicá-lo. Dominado o

mercado, diftcultava a comercialização do produto, sem

, MINISTERIO DA PREVIDENCIA E ASSISTENCIA SOCIAL
FUNDO DE ASSISTENCIA AO TRABALHADOR RURAL
DIRETORIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

deixar de acrescentar o monopólio da tecnologia que
tinham na época, bem c orno da produção de derivados.

Revela o' vice-presidente da' Braspetro que OUtIOS

I fatores não possibilitaram, entretanto, que esse, poder,
fosse-absoluto: "Houve um crescimento muito rápido da
demanda e: as companhías não tinham condições de

supr ir o mercado mundial' sozinhas,' O surgimento de

empresas independentes, desvinculadas daquelas tradícío- {
nais que dominavam o mercado mundial há anos, foi
outro fator, a diminuir a área de barganha. Em 70, a

criação da OPEP veio dar força maior aos produtores,
dificultando ainda mais a ação livre das Igrandes compa-

, nhias".
Disse Geonísio Barroso que depois de urnafase em que

dominavam completamente os recursos do país produtor,
e de: uma luta acirrada para manter os pri vilégios, as

grandes companhias têm de se submeter hoje, a uma nova

modalidade de contrato, onde, de uma forma defírritíva,
há uma transferência de poder pai:a as' mãos dos países
produtores.

- Quando 'os 'países produtores tomaram consciência
da importância da in dústria petrolífera, cornp reenderam /.I
que o óleo era deles, - .d� o vice-presidente da Braspetro
-, estabeleceram uma nova modalidade de contrato' e '

passaram também a participar dos investimentos. Foi a

partir daí que' as grandes companhias, percebendo que era

difícil um retorno à situação anteri or, passaram a

pesquisar em outras áreas, como o Mar do Norte, Alasca e

Oriente Equatoriano.
Os países produtores, por sua vez, segundo Geonísio

Barroso, procuraram se preparar para missões futuras"
treinando e f irmando pessoal especializado, "uma elite

que': a nosso ver constitui-se na grande responsável pela
tomada de consciência dos países produtores".

- Estabelecida a situação d� fato - acrescenta - as

grandes companhias começaram então a sua manobra, 11
objetivando o aumento dos preços para equipará-los aos

do petróleo extraído do Mar do Norte e do Alasca.
Como exemplo dessa transferência de podere s , Geoní

sió citou o caso do Iraque, que tinha o seu petróleo
dominado por americanos, alemães e franceses, através da

Iraque Petroleum Company, a qual tinha uma concessão
que abrangia 86 por cento do território. Desejando
ampliar a sua concessão e não obtendo permissão do

governo, ela fundou duas subsidiárias; que tinham a

mesma participa ção acionária da Iraque Petroleum e

dominou todc o Iraque.
Em 1960, o governo iraquiano nacionalízou tudo e

determinou 'que todas as áreas que ainda não estivessem

trabalhadas seriam propriedade do 'Estado. E resistiram 'a
todas as pressões I posteriores :, contrabalançando com

acordos de
, exploração com russos e brasileiros. Segundo

,

o vice-presidente da Braspetro, "casos anãlogos existem t:
, muito.s".'

,� , '.

,

E prossegue: "As grandex companhias enfrentavam, por
seu turno, sérios problemas dentro dos próprios EUA�
centro principal da maioria deles. Durante anos lutavam

por um aumento do gás e não conseguiam. O custo do
barril por óleo extraído no Alasca, Mar do Norte ou

,
Oriente, Equatoriano, não competia com o, petróleo do
Oriente Médi o, cujos custos eram bem menores. Compre

,
enderam que, numa situaç ão normal não resolveriam a

crise-pela qual passavam. ,

- Estimularam então - afirma o vice-presidente' da

Braspetro - o aumento dos preços: esses aumentos"
'poderiam atingir dois objetivos, Primeiro, fazer com que o 'c

'preço do petróleo do Oriente Médio se igualasse ao do
extraído no Mar do Norte ou Alasca. Segundo, incentivar, ./)
nesse período, a pesquisa em torno do xisto, fonte segura,
de energia mundial e do qual, os, Estados Unidos têm

grandes reservas. O governo americano, até certo ponto,
estimulou também o aumento do preço do petróleo, já
que era sua conveniência provocar o desenvolvimento de
outras fontes de energia.

Conclui Geonísio Barroso afirmando que, visando

assegurar a solidez dos preços do petróleo e permitir a
,

participação cada vez mais crescente dos países produtores (
na exploração de suas r Iquezas próprias, foi criada a

/ OPEP, "hoje o cartel mais 'bem sucedídq do mundo.
Possui mais de dois terços das reservas mundiais e atende
a 85 por cento do mercado mundiaí".

' -

- A OPEP chega a deslocar o centro de decisões" �
mundiais e' é quase o fiel da balança na conjuntura. O
futuro dessa luta é uma incógnita. O que sabemos é que o

petróleo ' continuará sendo o principal.' gerador de energia
'por muito tempo, concluiu o vice-presidente, da Braspetro,

RESTAURANTE lOV'E STORV

CONCORR[NCI� POBlICA NJl 020/74

COM1UNICADO
A CENTRAIS ElETRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC comunica

aos interessados, que prorrogou o prazo de vencimento da Concorrência Pública no.
020/74, previsto Pljlra o dia 30 de Janeiro, de 1975, para 14 (quatorze) de Fevereiro
p.v., devendo as propostas serem entregues até as 17:30 (dezessete e trinta) horas
permanecendo inalteradas as demais disposições d,oEdital."

'

, 'Florianópolis, 27 de Janeiro de 1975 '

Dr. Luiz Gomes
Diretor Executivo

CADASTRO NACIONAL DE UNIDADES
( ,

'

.

ARMAZENADORAS
CONSELHO NACIONAL DO 'ABASTECIMENTO
COMPANHIA BR'ASILEIRA DE ARMAZENAMENTO
A Companhia Brasileira de Armazenamento - CIBRAZEM -, tendo em vista o disposto

no item I f da Resolução no'. 3, de 8 de outubro de 1974; do Conselho Nacional do

Abastecimento - CONAB -,
FAZ, SABER: ,

I �, Fica prorrogado até o dia 28 de fevereiro de' '1975, (i) término do prazo pára
\ cadastramento de unidades armazenadoras.

II - O Conselho Nacional do Abastecimento - CONAB -, através da Resolução no. 4,
RESOLVEU:
Art.: 10. - estabelecer as seguintes sanções para as unidades armazenadoras não '

cadastradas:
a) não iJilclusão nos planos e programas governamentais destinados ao desenvolvimento do

setor de armazenagem;
, -

'

b) não conceder financiamento destinado à expansão, reforma ou reaparelhamento de
unidades armazenadoras de produtos agrop�c��rios e 'da pesca;

c) multa de um terço (1/3) do valor do salário mínimo 'vigente no Distrito Federal, à
época da infração, até cem (100) vezes' o vator desse mesmo saíãrlo, sem prejuízo das

sanções penais que couberem na forma da lei; e
d) requisição pela SlJNAB, decorridos 3 meses dá aplicação da sanção prevista na alínea

Art. 20. - Recomendar ao Ministério da I ndústria e do Comércio que determine ao

Instituto de Resseguros dé Brasil - IRB -, que nas operações de resseguros automático seja
exigida a apresentação de comprovate de Cadastramento junto à CI BRAZEM:

'

a) quando o seguro cobrir, unidades armazenadoras de produtos agropecuários e da pesca;

b) quando o S'eguro cobrir produtos agropecuários e da pesca, armazenados nas unidades
referidas na alínea anterior.

.

Os formulários, e o manual de preenchimento encontram-se à 'disposição dos 'intefessados

nos seguintes locais:
A � No interior' dos �stados: nas, Unidades MuniciPais de Cadastramento - UMC's do

INCRA, sediadas nas Prefeituas Municipais ond� s� localizam as Unidades Armazenadoras;
B - Nas Capitais, junto à Divisão Estadual de Cada�tro e Tributação do INCRA.

FALECIMENTO-COMUNICAÇAO
O - Diretor Re9ional e demais funcionários pesarosos comunicam o

'falecimento da funCIonária NEIVA CAPONI GARCI�, ocorrido âs 1,2
horas de ontem no hospital Celso Bamos;

Outrossim, convidam parentes e amigos para'o seu sepultamento
hoje âs 11 horas, saindo o féretro do necrotério do Hospital Celso
Ramos.

"

CONAB
CIBRAZEM

(

Siri - Camarão -- Peixes'

Amplo. estacio,namento
Rua: Desembargador Pedro Silva

Praia de Itaguaçu - Florianópolis i se

INSTITUTO NACIONAL DE
PREVID[NCIA SOCIAL
'SUPER,INTENDENCIA REGIONAL
EM SANTA CATARINA

PROV[NCIA - CRÉDITO IMOBILlARIO S.A.
CGCMF N28-3.897.884

AVISO

SUBSECRETARIA REGIONAL DE ARRECADAÇAo

E FISCALIZAÇÃO

NOVAS GUIAS PARA RECOLHIMENTO,

DE CONTRIBUiÇÕES

Avisamos aos senhor!!s acionistas, que se encontram
à sua disposição, na sede social da Companhia, sita à
R:ua Tiradentes esquina Nunes Machado, nesta Capi
'lal, os documentos a que se refere o art. 99 do
decreto-lei no. 2627, de 26.09.40, relativos ao

exerc{cio social encerrado em 31 de dezembro de
1974. \

Florian6polis (Se), 3 de fevereiro de 1975
Arnaldo Gueller

CI6vis Menel Calliari
Egydio Prato
Diretores

\

A partir do próximo mês de março entrarão em vigor as

noves Guias de Recolhimento GR-1, GR-2 e GR-:-4, as

quals deverão S.{lr adquiridas no comércio.
Os antigos modelos de Guias'de Recelhimento GR-1 e

GR-2, somt:;nte poderão ser utilizados para os recolhimentos
efetuados até o dia 28 de feverei�o de 1SH5.

A nova GR-1 deverá ser 'utilizada para recolhimento de
contrlbuições devidas ao INPS por empresa, com ou sem em�
pregados; inclusive no caso de utilizar serviços de trabalhador
autônomo. Não poderá, no entanto, ser utilizada para quitar
contribuições arroladas em levantamento de débito, exceto
em se tratando de "Comunicação para Recolhimento de Con
tribulçÕes(CPRCI".

A nova GR-2 será utilizada para o recolhimento de con-

tribuições devidas por:
'

aI Trabalhador, Autônomo (arte. 50., inciso III, letra ,,� ..

do RRPSI; '"

b) Empregado de Hepresentaçâo Estrangeira (arto. 50. pa-
rágrafo único do RRPSI;

. cl 'Segurado 'Facultativo;
dI Contribuintes em Dobro;
el Trabalhador Autônomo que remunerar 'serviços' a ele

í prestados por outro Trabalhador Autônomo).
A GR-4 será util izada para quitação �e débito, em fase de

cobrança administrativa ou judicial, relativo a':

a) Notificação para Recolhimento de Débito Verificado
'INRDVI, Notificação para Pagamento (NPPI e Auto de I nfra-
ção (Ali.

'

bl Acordo de Parcelamento rescindido; I
cl Parcelamento de Débito nãO inclu(do em sistema de

computação eletrônica. ,

Os Serviços de Arrecadação das Agências do I NPS poderão
/prestar aos interessados os esclarecimentos necessários.

------�--------------,�,�'��',----------,_--------------------------------------------------------�--------------------����----�Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



\

_-----------------------------------�------------------- �_O.::::...::ES:::::...:T.:...:A:.:D;.:;O_=_ 06 de fevereiro de 1975 -: Pági.n�?
Remo-------------------r----------------------------------�-------------------·------------------------�-------.-------Interior'

Presidente do Cruzeiro
dlo Sul responde críticas a Jatahy

\

América explica (mal)
confusão com Marcos

Joinville (Sucursal) - Grande polêmica ainda existe
com relação h venda do passe do ponteiro-direito Marcos,
do América para o Figueirense. O atual presidente do
time joinvilense, Mauri Correa da Silva afirma que "se o'

Internacional entrar com um recurso na Federação, os

dois última; jogos na capital, entre Figueira e Inter

poderão ser anulados, já que Marcos jogou estas duas

partidas ilegalmente".
'

,

Mauri Correa da Silva citou vários pontos sobre os

quais o, Inter teria condições de reivindicar junto �
Federação novos jogos, anulando 'os já realizados e através
dos quais a equipe da capital' sagrou-se campeã do
Campeonato Estadual de 74. Um deles é que o mandato
do ex-presidente do América Futebol Clube, Luiz Durieux
Sobrinho, expirou no dia 31 de dezembro passado e este
vendeu Marcos assinando seu passe com data de 23 de
janeiro. O América somente recebeu o dinheiro - parte
dele - no dia' 30 de janeiro passado. Marcos não estava,
neste caso, ainda totalmente vendido ao Figueira, pois
foram dados ao América 10 mil antes do jogo e 30 mil,
cruzeiros depois de terminado o primeiro jogo na capital.
Durieux tratou com o Figueirense 'que a; restantes 40 mil
cruzeiros seriam resgatados através de notas promissórias,
com seis avalistas, num jogo em Florianópolis com o time

daqui, sendo que o Figueira se obrigaria a aceitar que a
.

Federação descontasse dos borderaux até saldar por
completo a dívida, caso o jogo não rendesse o suficiente.

Outro detalhe que Mauri faz questão de salientar é que
o nome de Marcos somente saiu no boletim na sexta-feira
e 'este já jogou contra o Inter na quinta-feira. "Marcos

.

também não podia jogar porque a gestão da diretoria do
C.R.D. já havia expirado em 31, dê dezembro, e o

-Consellro Regional, neste, caso, não podia aprovar sua

venda". Mas a venda de Marcos ao Figueira, mesmo nestas

condições, nos foi conveniente e por este motivo é que
.

não interferimos quando soubemos que Durieux o havia
vendido, mesmo sua gestão já estando expirada. Durieux
foi um ótimo presidente na minha opinião, mas pecou
neste ponto", complementá Maurí Correa da Silva.

Joinville (Sucursal) -. Eleito no últi
mo dia seis de janeiro '\Presidente da
FASC - Federação Aquática de Santa

Catarina, - José Carlos Ubiratan da Silva
Jatahy enfrentou muitas críticas logo
após a reunião, realizada em clima de

confusão, provocadas por dirigentes do
Aldo Luz e do Riachuelo, da capital,
que o acusaram de ter ele -se eleito ao

cargo, que praticamente usurpou, segun
do eles, para satisfazer sua vaidade pes
soal, pois nds quatro meses que exerceu,
também ilegalmente' o mandato, nada
fez".

.

Antônio Carlos Leite Moraes, presi
dente ,do conselho administrativo dá
'Sociedade Esportiva Cruzeiro do Sul, de
Joinville, refuta as acusações dirigidas ao

atual presidente da FASC, dizendo que
"os clubes da capital não admitem de
maneira alguma perderem a Federação
porque até hoje foram eles os donos

absolutos, usando-a 'para beneficiar-se a

si próprios e defenderem a; interesses
dos clubes da capital". Moraes cita

alguns exemplos, como, "a FASC -rece
beu duas frotas de barcos no ano passa
do" as quais foram assim distribuídas:

para o Aldo Luz, um "OUT-RIGGER" a

oito remos; um "SINGLE-SKIFF", um
"4-SEM"; e um "2-SEM"; para o

Ríachuelo, um "OUT-RIGqER", a oito'

remos;' um "SINGLE-SK1FF"; um

"4-SEM" e um "DOUBLÉ"; para o

Cruzeiro, do interior, um "�-SEM", um
"2-COM" e uni "DOUBLE";' para o

América, também do interior, um.
,

"2-COM"; e um "4-COM", e, finalmente
o Cachoeira, outro do" interior, um

"4-C0�". Isto Significa que os clubes da

capital foram realmente mais beneficia-

·

dos pela "mãe Federação", já que so

'mente o barco a oito custa atualmente
27 mil cruzeiros -

e somente' eles os

receberam", declara Moraes.
Declara ele ainda que "o Campeonato

Estadual de Remo sempre foi realizado
rui capital em prejuízo dos clubes do

interior, que são obrigados a transporta
rem seus barcos, e, como no caso do

América de Blumenau, este nunca pôde
transportar seu barco á oito porque a

· Pohcía Rodoviária Federal não o permi
te, ficando reduzidas assim á zero as

possibilidades de vitória para' os clubes
dó interior. Outro detalhe é que as'

eliminatórias sempre foram realizadas na

capital, criando problemas para os clubes
do interior, que são obrigados a Viajarem
por conta própria. Aconteceram também

·

por várias vezes de a Federação, 'antes da
gestão de .Jatahy, comunicar a data das

· eliminatórias já em cima da hora, impos
sibilitando os clubes do interior de parti
ciparem. O intercâmbio, através de rega
tas . fora do Estado, era feito somente

pelos clubes da capital, patrocinados
pela "maê Federação", em prejuízo dos
clubes do interior - o Cruzeiro, nos

últimos 15 anos, saiu duas vezes do
Estado, em 73 e 74". Finalizando, diz
Moraes que os auxílios dados pela Fede

ração aos clubes do Estado, foram na

maioria, destinados aos clubes da capital,
como se pode notar quanto da distribui-

· ção dos. barcos, no ano passado".
AS ACUSAÇÕES
Sobre as acusações dirigidas a Jatahy,

quando de sua eleição, afirma Moraes

que "não acredito que rim homem que
dedicou grande parte de sua vida - mais
de 30 anos - ao remo possa ser chamado
de vaidoso (acusação de dirigentes de
clubes da 'capital), pois o tenho certo

seria abnegado". Quanto � impugnação
do presidente, diz ele que "isto é um

tanto difícil, pois acho um tanto demo
crático - o que OS clubes da capital
alegam -, afinal, se nós do interior

podemos votar, porque não ser vota- '

·

dos?" Outra acusação feita a Jatahy é a

.de que ele infringiu artigos do estatuto.

Um deles é o artigo 280., que determina

a residência ou exercício de atividades

na sede- da FASC. Moraes afirma que "é
visível a intenção, .neste sentido, do
estatuto proteger os iriteresses dos clubes
da capital. Mas como Jatahy foi eleito

.

por 11 votos a quatro pelo Conselho

Superior - representantes de clubes "

este mesmo Conselho, que de acordo'
com o artigo 350., item C, compete ao
Conselho Superior - "reformar ou emen-

. dar o presente estatuto, mediante maio
ria de votos", o que não dá condições
de impugnação da eleição" ..

Quanto ao interesse de .separação em

duas federações, Remo e Natação, Mo
raes diz que sempre a defendeu, mas

admira, entretanto, o interesse tão súbi
to dos clubes da capital, que não foi
demonstrado nas gestões anteriores.
''Pel� . contrário, somente agora que

Jatahy assumiu a presidência da Federa

ção. Talvez para provocar uma nova

eleição" .

Afirma ainda Moraes que "estou pre

parando um relatório', o qual enviarei ao
C.N.D., com cópia para 'a C.B.D. Neste
relatório detalharei á atual situação do
remo. em Santa Catarina; assim como

defenderei o atual presidente da FASC,
solicitando o apoio tios fgãos superio- ,

res".

I
I
i
�

t
I
,

I
I
I
I

NOVO TECNICO
Já tendo dirigido o Juventus

.

de Rio do Sul, o

Metropol, a Portuguesa de Desportos, o Coríntians e,
saindo há poucos dias do Umuarama, do Paraná, João
Lima assumiu a direção técnica do América Futebol Clube
na tarde de segunda-feira 'passada, quando' os jogadores
também voltaram ao trabalho. João Lima promete reestru
turar toda a equipe, e já pensa nas dispensas que fará,
assim como novas contratações .. Acha ele que "não há
muita coisa a ser feita com o plantel de Italo Arpíno, que
o deixou bem organizado, mas sempre alguma coisa
necessita ser modificada". Na tarde de segunda-feira houve
somente apresentação dos jogadores ao novo técnico.
Terça e quarta-feira houve física e hoje provavelmente
haverá treino coletiyo.

PELÊ/RiVELINO
São Paulo - O Flumí

nense fez um ótimo negó
cio ao comprar Rivelino ..
Além de ser um grande
reforço para o ,time, o

lucro maior é para o pró
pr i o futebol carioca que
terá a partir de agora um

dos jogadores mais comple-'
tos do Brasil, capaz de le
var público maior aos está
dios e assim melhorar o

nível de todos os espetãcu-

veu adiar a rodada dupla'
do torneio Laudo Natel

los futebolísticos. Quem
perdeu com a transferência
foi, antes de tudo, o fute-
bol paulista.

_

A declaração é de Pelé,
feita ontem quando o ex

-jogador do Santos esteve

num super-mercado da

capital para uma promoção Icomercial, onde foi cercado

por dezenas de crianças,
'

deu autógrafos em bolas

compradas .especialmente
para isso.

FITTI-2
São Paulo

torneio será efetuada dia
26 deste. Os quatro clubes,
Palmeitas, Santos,' COJ:ín-

.

tians e Portuguesa, que
haviam concentrado seus

jogadores, alteraram suas

programações, liberando-os
.. 7

mulher Suzi e seu filho

Cristian, toda a equipe
CoperSucar-Fittipaldi está
trabalhando ativamente na

preparação do carro, que
será embarcado no dia 16

para a África do Sul e que
tem como novidade tam

bém o afunilamento da
tomada de ar e a instalação
de um pequeno radiador �e
óleo para o câmbio.

,

RODADA TRANSFERI
DA

São Paulo - Devido âs
chuvas que., pajp:lrn durante '"

todo o dia, a Fê"deração
Paulista, de acordo com os

clubes participantes, resol-

Com uma
,

.

que estava programada pata
ontem ã noite no Pacaem

bu, ,reunindo Palmeiras x

Portuguesa . de Desportos,
na preliminar; Santos x

Coríntians, no jogo de fun

do, pela fase final do tor-

"neio.
A rodada será disputada

dia 19, 110 mesmo local. A

segunda ficou· para o dia

23, enquanto a fmal do

nova suspensão traseira,
bitola traseira aumentada
em 3 polegadas, alterações
no cubo de cambiagem (0,5
grau/ a mais) e pequenas
modificações !la carroceria

para torná-la um pouco
mais aerodinãmica, o Fit
ti-2 entra hoje a tarde na

pista de Interlagos para um
novo período de teste, den
tro do pr-ograma de prepa
rar o carro para o GP da
África do Sul, Embora
Wilsinho Fíttípaldi continue
descansando numa fazenda'
do interior junto com sua

\
Arpino diz, que Caxias

imediatamente. A Federa
ção tomou uma outra ini

ciativa, determinando que,
se Houver empate na pri
meira rodada a decisão será. precisa muito trabalho
por sorteio.'"

Joinville (Sucursal) - Ítal&-:iA'ipíno é o'novo técnico do
Caxias Futebol Clube, depois de deixar a direção técnica
do Ainérica. Diz ele que "hã muita coisa a ser feita".
principalmente melhorar o planteI. Não sei come Valter
Vasconcelos - o técnico anterior - conseguiu fazer o que
fez com, este plantel durante o campeonato estadual".
Na segunda-feira ã tarde, quando Arpino foi apresenta

do aos jogadores e quarido ,estes voltaram a trabalhar,
houve uma física, o mesmo acontecendo. na terça-feirá.
Ontem já houve coletivo e hoje haverá somente recreação.
Diz

.

ele que Russinho foi dispensado já na sexta-feira
passada e Zé Carlos saiu na terça-feira, indo provavelmen
te para o Avaí, da capital, de onde veio. Castor e Ferreira,
que estavam emprestados do Pontagrossense, também
foram díspensados. A novidade no' time é a inclusão de
Nilson, ponta-direita vindo .do União, Bandeirante, do
norte do Paraná.

.

-

O presidente Valdir Griebell diz que mais cinco ou seis
jogadores serão dispensados, assim· como dois' ou três'
serão contratados. O primeiro jogo do ano será contra o

América, provavelmente no próximo dia 16 do corrente.
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Figueirense x ·Flamengo
o F,i gueirense jogãrá hoje à noite, na (_ festa das, faixas, comNilson;

Pinga, Jailson, Moenda e Casagranc;te; Sérgio Lopes, Moac;:ir e Luis, Everton; Marcos,
Paulo Magaia e Zé Carlos. O FI amenqo terá Renato; Junior, Jaime, Luis

Carlos e Nei; Liminha, Geraldo e Edson; Paulinho, lvanir e Zico. Gilbertó Nahas, que
prometeu abandonar o apito neste jogo,

será o árbitro, auxiliado por Zilton Borges e Roldão Borja.

Jailson e Paulo Magaia,
as rovidaces do>FigUeirense
Paulo Magaía, q!le _

se destacou nos juvenis do
Figueirense na temporada passada, será lançado
esta noite no comando do ataque ao lado do
Luiz Everton, contra a equipe do Flamengo.
Com a saída de Jaci, Lauro Búrigo resolveu dar
uma oportunidade ao garoto, devido ao seu

desempenho nos treinos.

Magaia ontem já participou do coletivo atu
ando no time titular, só que não reeditou as
suas atuações anteriores. E não poderia ser de
outra forma. Todo o time titular, talvez ainda
sentindo os reflexos dos festejos da conquista
do campeonato, esteve, totalmente apático no

treino e foram derrotados pelos reservas por 3 x

1.
'

Lauro Búrígo deixou o time jogar a vontade
("para observar os erros") treinando com Iberê
Rosa e ficou assistindo os trabalhos das sociais,
juntamente com o goleiro Célio e mais alguns
dirigentes do Pinheiros que foram visitar e,
estádio. Segundo o treinador, o pouco empenho
do time no coletivo de ontem já era de se

esperar depois' da recente conquista de um

título. Adiantou que agora a torcida vai passar a
exigir cada vez mais do time, mas está conscien
te" de que a equipe agora deverá cair de

produção, dado a entrada de novos jogadores no
,

plaritel.
.

VITÓRIA ,

'

De uma coisa Búrigo tem certeza, não perde
,..

��E melhor jogar
contra a zaga do'

Flamengo do que
contra

Nelson e Moenda"

, ,

Com a sarda de Jaci, a chance será de

Paulo 1I.1agaia"um juvenil
que está sendo promovido por Lauro Búrigo

o jogo desta noite e o fato do Flamengo ter
derrotado o Internacional por 4x2 no Maracanã
nãÓ lhe, preocupa. "Estou convicto de que não
perco esta partida, continuo confiando no meu

time".'
Sobre Paulo Magaia Lauro Búrígo disse que o

garoto há tempo Já precisava 'de uma oportuni
dade. "Levo fé nele, estou certo de que será um

I
bom jogador".

Sobre a partida desta noite o treinador além
de afirmar que não perde, está ciente de que
será uma grande partida e quem mais vai ganhar
com isso será o público. ''São dois bons times e

com um bom toque de bola. É o futebol art�".
Com a festa do título após a partida de

segunda-feira, quando a torcida invadiu o vestiá
rio, sumiu todo o material do clube, até mesmo

as meias e as, chuteiras e inclusive 'a maleta
cirúrgica do médico. Portanto, o material para
atuar esta noite está preocupando os dirigentes.

SEQUESTRO?
,O zagueiro Nelson, sumiu de repente e nem

Claudio Wagner e Lauro Búrígo sabem do
paradeiro do mesmo, achando que' tenha viajado

,

para Blumenau, Nelson continua sem contrato
com o Figueirense e a notícia que correu ontem
no estádio é que o zagueiro tenha voltado para
Blumenau a fim de se apresentar' ao Palmeiras.

Búrigo não gostou do procedimento. do joga
dor, e alegou que na reunião que o Departamen-

to de Futebol. tem esta tarde, vai sugerir para
que todos os jogadores casados sejam obrigados
a ftxar residência em Florianópolis. Diante disso
e treinador escalou Ja ilson ao lado de Moenda,
Sobre o problema de Nelson, 'Lauro Búrigo
brincou com Claudio Wagner e adiantou: "eles
começam a me incomodar eu falo com o Major
e trago o Adailton de volta para o time". Por
outro lado o treinador não se oansa de elogiar
Adailton afirmando que ele tem futebol para
jogar em qualquer time do Brasil.

'VEZ PARA TODOS
. ",'

Para o' jogo de hoje o� treit1âdttr . mandou
concentrar todos os jogadores e', inclusive o

juvenil Claudio, já que não tem reserra para
Pinga e Casagrande, M�s' .i>@diu pàra Tonho
aguardar uma nova oportunidade nas próximas
partidas, pois pretende utilizar Jorge Luiz e

Almir no decorrer deste jogo. Além.de Magaia,
Claudio e Tonho, Lauro Búrigo pretende subir
mais alguns juvenis e pensa inclusive', num
melhor aproveitamento de 'Izalto, dado a, sua

dedicação no decorrer do campeonato; mesmo
como reserva.

Depois O' treinador falou da saída de Jaci.
"Ele, teve todas, as oportunidades possíveis no

meu time e inclusíve' a maneira dele atuar me
agradava, só que um 'golzínho de vez em quando
não fazia mal a ninguém. ESperei muito dele,
mas não conseguiu a condição de artílheíro que
o elegeu no interior gaúcho".

Paulo Magaia, de 18 anos, que
deixou há pouco os juvenis, terá a

sua oportunidade esta noite contra
o Flamengo. Bastante descontraído
ele disse ontem após o coletivo

que está preparado para jogar e

não teme a defesa do Flamengo.
- Tenho jogado ultimamente

contra Nelson e Moenda. E depois
de enfrentar esses dois a gente está
preparado para atuar contra qual
quer zagueiro, Não vejo porque me

.preocupàr 'com a defesa do Fla

mengo, Depois já vi o time do

Flamengo jogar pela televisão, e

acho bem mais fácil atuar contra
ele do que Moenda 'e Nelson.

Embora ainda um menino, Ma
gaia tem sido duramente marcado

'pela zaga titular e muitas vezes'
tem encarado com valentia as joga
das violentas de Moenda e Nelson,
dado as suas características indivi
duais. "Vou procurar acertar poje,
o ideal seria que eu tivesse jogado
algumas partidas do campeonato
estadual, aí sim, teria adquirido
mais esperiência. Mas o fato de

jogar ao lado de Luiz Everton já
me deixa tranquilo, Ele, é um

grande jogador e. nas poucas vezes
que.' tenho atuada ae seu lado
'tenho me dado bem, pois Everton
me, incentiva, entrega tudo' de pri
meira. Só precisaria de mais tempo
para me adaptar",

Paulo Magaia veio dos juvenis
com fama, de artilheiro, e ísso
ficou confirmado nos treinos do
Figueirense, quando ele geralmente
fatura os seus' golzinhos em cima
de:Moenda e Nelson. Pelos juvenis,
ele 'já chegou a fazer cinco gols
numa só, partida. Magaia iniciou
nos dentes-de-leite dó Figueirense

em 1970, mas como essa categoria
acabou, ele foi para o Avai onde
atuou nos infantes 'e agora junta
mente com Gercino, a' quem o

,

jogador faz os melhores elogios,
voltou' ao Figueirense e já está no

time de Lauro Búrigo.

O garoto, embora um tanto
desligado, falou do seu entusiasmo
pela futebol e tem em seus pais os

maiores incentívadores. "Mas de
, uma coisa eles não abrem mão:
querem que eu continue nos estu
dos. Eu penso da mesma forma."

'''''m, dois,·três, quatro, o Flamengo
, '" , . .

foi goleado pelo Inter no Beira-RIo:
O' Flamengo chega hoje pela manhã a Floria

nópolis, para jogar t noite no orlando Scarpelli
contra o Figileirense,' depois de ser' goleado
ontem no Beira Rio, em Porto Alegre, pelo
Internacional por 4 a O.

PU! o Internacional, que recebeu as faixas do

hexa-campeonato, o, jogo de ontem 1 noite era

muito importante, porque 'sua torcida ainda

lembrada a má apresentação do time no último

domingo, contra ? mesmo Flamengo, quando
perdeu de 4 a 2. .

Por isso' o Inter começQu o jo.go procurando
marcar de saída, tentando assim iniciar uma

,

gúleada que recuperaria o time diante de sua

torcida, no Beira-Rio. Mas o primeiro gol s6
aconteceu aos 25 minutos do primeiro tempo,

num contra-ataque. Valdomiro foi lançado em

profundidade e fez o cruzamento rápido para
Tadeu que, de primeira, chutou sem chances para .

Renato.

Depois deste, gol o mtemacional contínuou '

forçando" sem dar oportunidade a quel o Flamen

go passasse sequer da intermediária. Até 'que
novamente Tadeu, de pé esquerdo, marcou o

segundo gol, aos 40 minutos.
'

Marcos sob prêssão, os jogadores do Flamengo
sentiam dificuldades de movimentação, principal
mente o seu meio campo, onde Geraldo e Zico

,nãp conseguiam repetir a boa atuação, do Mara

canã.
O terceiro gol do Internacional aconteceu aos

,43,5 minutos, numa jo.gada individual de Lula

pela esquerda, O ponteiro entrou livre de marca

ção e, de pé esquerdo, chutou forte, com Renato
falhando no lance'.

No segundo tempo o Internacional mostrava a

mesma disposição e logo aos oito minutos Tadeu

aproveitou uma jogada errada da zaga adversária
para marcar o quarto e último gol da partida,
definindo a goleada sobre o Flamengo,

Para goler o Internacional utilizou Manga
(Schneider); Claudio (Valdir), Figueroa, Pontes e

Vacaria; Falcão, Paulo César (Tovar) e, Escurinho

(Borjão); Valdomir'o (Jair), Tadeu e Lula. Pelo

Flamengo jogaram Renato; Júnior, Jaime

(RódineUi), Luis, Carlos e Nei (Vanderll;j) Limi
nha, Geral40 e Edson; Paulinho (Julinho); Ivanir
e Zico. O gaúcho Jeferson de Freitas foi o

árbitro e a renda chegou a S,::r$ 250.850,00.

Avai,x 'Pi'nheiras
Avaí e Pinheiros começam a jogar a

partir de 20 horas, no Orlando Scarpelli, com'
,

arbitragem do paranaense Miguel
Sprkiek. Os auxiliares serão definidos hoje, pelo
presidente da Federação ou por Momci Gomes. ;

I"
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Avai na preliminar hDje,
a grande jogada de Saium
Quando Dumiense de Paula

RIbeiro passou ontem de manhã
pela loja de João Salum e,
rapidamente comunicou que
tinha acertado a partida com o

Flamengo, nem imaginou que,
na mesma hora, o presidente do
Avai fosse pensar num jeito de
pagar a primeira parcela do pas
se de Ari Prudente ao Pinheiros,
sem qualquer ônus para o seu

clube.
Imediatamente João Salum

entrou em contato com dirigen
tes do Pinheiros" para saber da
possibilidade da transferência
do jogo para hoje à noite, como

,

preliminar de Figueirense e Fla
m�ngo. Depois de acertar com

o Pinheiros, João Salum conver

sou também com José Mauro ofício não constavam os nomes passou ,o dia descansando no

Ortiga, recebendo resposta afír- de Portela e Oscar Jorge. hotel, esperando pela hora de
mativa do presidente do Fi- Segundo Moraci Gomes, os apresentação dos jogadores, no
gueirense. auxiliares do árbitro paranaense Adolfo Konder.

Para jogar hoje à noite na Miguel Sprkiek, serão Edson Seus planos, no entanto, fo-
preliminar, que começará às 20 Vieira e José Ferreira, com o raní alterados logo depois do
horas, o Avai receberá a cota que 'não concorda o presidente meio dia, quando Salum e Ortí
mínima de 20 mil cruzeiros, de dó Avai, que ontem mesmo ga definiram Avai x Pinheiros
onde vai tirar os 15 mil que redigiu outro ofício, desta vez como preliminar de Flamengo x

deve pagar ao Pinheiros, como encaminhado a Jorge Daux Fi- Figúeirense.
primeira parcela do passe de Ari lho, presidente em exercícío da Os ,jogadores' tiveram ontem
Prudente. Federação. .o dia livre com treinamento

ARBITRAGEM Depois desta providência de programado apenas para os que,
O problema mais difícil para João Salum, o diretor do De- não iriam jogar à noite. Os

João .Salum solucionar ontem à partamento de Ãrbítros come- relacionados por Zezé para a

tarde foi o da arbitragem, mais çou a mudar de idéia, aceitando apresentação à tardinha no

especialmente -dos bandeirinhas, até o pedido do Avaí, sob o Adolfo Konder, passaram o dia
já que o árbitro será paranaen- argumento de que "o presidente na cidade, quando alguns soube-

'

"se. Salum encàminhou ofício da Federação é quem vai deci- ram, na loja de Salum, qUe o

pedindo ao Departamento' de ,dir tudo agora", numa demons- jogo tinha sido transferido para
Árbitros a indicação dos auxilia- tração evidente que os clubes hoje.
res, mas sem falar em nomes. (principalmente Avai e Figuei-' Mas nada disso mudou os

Quando Moraci Gomes apa- rense) continuam a determinar planos de Ze'zé quanto a forma
receu ontem .à tarde na loja, normas e soluções quando o ção do time para jogar contra o

Salum afirmou que tinha solící- assunto é arbitragem. Pinheiros, estando o Avai esca-
tado à Fedéracão, Luís Carlos O TIME lado com Danilo; Souza, Ari
Portela e Oscar Jorge para tra- Despreocupado com os as- Prudente, Vilela e Orivaldo;
balharem como auxiliares no suntos administrativos e certo Louri�al, B�duino e. Hercílio; I
jogo do Avaí. Morací retrucou de que o Avai jogaria ontem à Sabará, Toninho..e Jutí. No ban
que não aceitava a indicação de tarde contra o Pinheiros, con- co ficam Rubens, Jean, Jaico e

João Salum. mesmo porque no 'forme estava programado, Zezé Paulo Garça.

Pa,ra-nae'nses trouxeram
.' G

' ,

um time lovem,. o mesmo

,do "Torneio 'Integração"

Hercflío terá outra chance no Avai hoje à 'noite, contra o Pinheiros

Várias novidades estão reser- deirantes.
vadas para os torcedores que NOVIDADES
verão a rodada dupla de hoje. O clube paranaense joga hoje
No primeiro jogo, entre Avai e com o goleiro Célio, que' já
Pinheiros de Curitiba, todos te- atuou pelo Figueirense no Cam
rão 'a oportunidade de ver as peonato Nacional e foi consíde
condições, técnicas dos avaianos rado como o melhor na posição

J e o time essencialmente jovem no Paraná, segundo a crônica
do clube paranaense. A delega- esportiva- O mesmo acontece
ção do I. Pinheiros chegou em com o lateral Polaco, insistente
Florianópolis na noite de terça- mente cogitado por grandes clu
feira para jogar ontem à noite,

.

bes brasileiros. Outra partícula
como estava .previsto. Como o ridade do Pinheiros é seu time
jogo foi transferido, a delegação jovem, com média de 21 anos.

passou o dia de ontem passean- Os dois únicos atletas consídera-;
do na cidade, enquanto técnico dos ."veteranos" são o goleiro
e dirigentes permaneceram no Célio e Orlando. Lição, que
Ony Hotel descansando. joga aqui sua segundà partida

"Bicudo", o diretor de fute- '" como profissional, tem 19 anos

bol do Pinheiros e o técnico e o ponta esquerda Nanao tem
Aristeu Resende afirmaram que 17. Resende assegura que leste
o time que jogará hoje é o' mesmo time' disputará o cam
mesmo que disputa o Torneio peonato estadual paranaense,
Integração, que além da particí- que inicia dia 10. de março e

pação do Pínheíros CORta comi o com particjpação de 12 clubes.
.

Umuarama, de Umuarama; o ESCALAÇAO
Iguaçu de União da Vitória e o

,

O reconhecímentó de grama
Bandeirantes da cidade de Ban- do, que será feito hoje, não
deirantes. O Pinheiros é o se- servirá para que o' técnico Aris
gundo colocado na classificação teu Resende introduza mudan
geral, um ponto atfás do Ban- ças Ra escalação, que é a séguin-

te: Célio; Polaco, Licão, Eduar
do e Vanderle.i; Agostinho e,
Orlando (EdiSon); Edu, Hum
berto, Serginho e Zé Roberto
ou Nana0.

Os diretores do Pinheiros
,que acompanham a delegação se

orgulham de ser o único clube
que.obteve lucro de Cr$ 40 mil
no último campeonato, exclusi
vamente em futebol. A partir
da mudança de nome (era Água
Verde) o clube se preocrpea
em angariar fundos dos sócios,
que atualmente são 18 mil ape
nas em Curitiba. Com os fundos
dos associados, consegue manter
relativa estabilidade financeira e

social, mantendo grande com

plexo esportivo, que envolve
práticas de vãrías modalidades
esportivas. Caracterizado em
Curitiba como um dos grandes
do Paraná, o Pinheiros tem uma
'torcida pequena e dispersa, fá
. tor que não o prejudica fínan
ceíramente. A arrecadação per·
mitiu que c onstruísse a maior

,

piscin,a olímpica do sul do páÍS
e mantivesse sua extensa sede
campestre.

Moraci quer. n:Jf1is
urna pUYlE,OO,'

.para Alvir Renzi·
O diretor do, Departamento de Árbitros diz

que viu Alvir Rensi sair do vestiário

do Figueirense abraça(lo, com Ortiga

o Tribunal de Justiça
Desportiva tem reunião
"marcada para hoje à noite

(provavelmente será trans

ferida por causa da roda
da dupla) e da pauta
consta o-processo envol
vendo o 'árbitro Alvir

Rensi, incurso no' artigo
38 do Código Brasileiro

Disciplinar de Futebol.
Mas se a reunião for

realizada e A Iv ir Rensi pu
nido (o que provavelmen-

'

te acontecerá), a esta pu

nição será somada á que
pretende lhe impor o De

partamento de Árbitros,

\

"por atitudes inconvenien
tes ,após a partida entre

Figueirense x Internacio
nal, segunda-feira passa-
da".

,
A 'comunicação será fei

ta ao árbitro·hoje à noite,
pelo próprio diretor do

Departamento de Árbi-
.

tros, Moraci Gomes, que,
ontem à tarde justificava
a punição' de 30 dias que
será imposta a Alvir Ren
si:

- O Alvir vai ser puni
, do parqué depois do jogo
de segunda-feira foi bome
morar' no vestiário do Fi-

gueirense, de onde saiu
mais tarde pendurado ,no

p.escoço de José Mauro
Ortiga.

'

OUTRA VERSÃO
A ,versão de Moraci

'Gomes no entanto, é .can
testa(ia por repórteres que
estavam no .vestiário do
Figueirense 'após a parti
da, e cujo depoimento
contraria todas as acusa

ções feitas pelo diretor do
Departamento de Árbitros
a Alvir Rensi.

Na verdade, Alvir foi
até o vestiário dÇJ Figuei
rense depois do jogo, de

I relatólio da Liga- Joinvi
lense, relativo ao jogo 'en
tre' Caxias e Paissandu.
Neste mesmo jogo rouba
ram de Alvir, no vestitirio,
cerca de Cr$ 1.800,00:.

- Aquela partida só
me deu prejl,dzo pois
além de' roubarem o meu

dinheiro, ainda acabo no

TJD, acusado de algo que
não tenho a mínimà obri

gação de fazer. Estão me

cobrando o r.elatório da
Liga Joinvilense, o que

c�nsidero um absurdo.
Arbitro nenhum tem com-

promisso de qualquer es

pécie com relatórios de

Ligas. Nossa obrigação é
entregar à Fe.deração a sú
mula e o nosso relatório.
E isso eu, fiz no prazo
exigido pelo Departamen
to de Arbitros. O resto é
conversa para me preju
dicar, já que posso pegar
de la a 100 dias pela
acusação que estão me

impingindo

bennudas, 'semi camisa, e
tamancos. Na' escadaria
ele conversou com alguns
funcionários do clube, pe
dindo a bola do jogo,
para guardá-la como re

,cordação da partida deci
siva. Como os funcioná-

41
rios informaram que nin
guém sabia onde estava a

bola, Alvir voltou ao seu

vestiário, sem falar com

José Mauro Ortiga' naque
le momento, pois o pi:esi-

) dente do Figueirense de
morou-se na Tribuna de
Honra, conversando com

amigos e dando entrevis
tas a emissoras de rádio e

televisão. Quando José
Mauro Ortiga chegou ao

vestiário, Alvir Rensi já
tinha saído há algum tem

po.

JULGAMENTO
No Tribunal de Justiça,

hoje à tarde, Alvir Rensi
será julgado por algó que
ele garante estar isento de
cUlpa, isto é, por não ter

entregue à Federação, um

,:t

Alvir Rensi sendo acusado de comemorar o título do Figueixense

\ I
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Lopes eleito novo presidente
,

do Legis/ativQ de Joinv,lle
Diretoras reunidas em Palhoça
recebem visita de Paulo 8/asi

Joinville (Sucursal) - Em sua primeira
sessão do atual período ordinário, a Câ
mara Municipal de Vereadores de Joinville

reuniu-se na noite de terça-feira, última,
quando foi eleita a nova mesa diretora da

edilidade, ocasião também em que foi

"apontado o novo presidente, o vereador

emedebista Aderbal Tavares Lopes.
'

Com a' presença de todos os 17 verea

dores na noite de terça-feira última foi
também empossado o novo vereador, João
Norberto Coelho Neto" ocupando a vaga
deixada pelo ex-vereador e atual deputado
estac:lual Miraci Deretti. Após a eleição
pelo presidente da Câmara Municipal, fo
ram escolhidos Edmundo Lobo, como

vir.e-vresidente, e Marco Antônio e Orlan
do Rosskamp, como 10. e 20. secretãríos,
-respectívamente. A novamesa foi empos
sada para o biênio 1975/1976 e em

seguida o presidente eleito leu expediente
do prefeito Pedro Ivo, indicando o verea

dor Elmar Zimmermann pa�a desempe
nhar as funções de líder dó governo. A
bancada da Arena também apresentou seu
líder e vice-líder, respectivamente, Arthur
Volter e Guilherme Zuege. Violantino
Rodrigues, ex-presidente, foi indicado pe
'lo MDB como líder da bancada, ficando a

vice-liderança com Arnanduz Finder. A
nova reunião foi marcada para o próximo
dia 18 do corrente.

o Secretário de Educação, Paulo Henrique
Biasi, esteve ontem em companhia de assessores

na Escola Familiar Rural São José, no municí
pio de Palhoça, onde se realiza um curso de
treinamento para 26 diretoras e I secretárias de
Escolas Pr'afissionais Femininas de todo o Esta
do. O crso, iniciado na última segunda-feira e

com encerramento previsto para amanhã, objeti
va preparar essas funcíonãrías para a reestrutura

ção pela qual irão passar as escolas profissionais.
Na oportunidade, o professor Paulo Biasi

lembrou de sua preocupação de acompanhar
todos os cursos dados pela SEE e que- visam o

aprimoramento dos recursos humanos. Mostran
do-se confiante com as atividades das escolas
profissionais femininas, o Secretário da Educa
ção destacou a importância destes estabeleci
mentos 'na comunidade local, lembrando que
tais instituições são um prolongamento educa
cional, representando a educaçâo permanente.
Recordou também a preocupação do SEE em

dotar' estas escolas de adequado espaço físico,
I

assim como sua adaptação à legislação de ensino

vigente, especialmente na área de ensino supletí-
voo

.

APARELHAMENTO
Frisou ainda o Secretário que, através de

'convênio com o Departamento de Ensino Suple
tivo do MEC, já foi autorizada a aplicação de
mais de 300 mil cruzeiros para aquisição de

equipamentos � material permanente para todas
as escolas profissionais femininas de Santa Cata
rina, as 'quais, de acordo com a Lei 5,692, serão
trànsformadas em Centros Supletivos de Qualifi
cação Profissional.

Os equipamentos dessas escolas constam de
21 máquinas de costura, 12 fomos para porcela
na; 12 fogões a gás; 12 geladeiras; 12 fornos
elétricos; 3 batedeiras; 2 liquidificadores; 23
fogareiros elétricos; 10 prensas a óleo; 9 fogarei
ros a álcool e 130 cavaletes para pintura. Além
desses equipamentos cada escola terá também
seu material permanente, conforme plano de

aplícação já apresentado ao Secretário,

Paulo Aguiar retorna com boas perspectivas para o Estado.

Paulo Aguiar pede
"a extensão do'

Projeto Radam a se
Câmara'municipal,de Tubarão
,escolhe W illemann presidente Pedro Ivo recebe comissão da

PM com seu novo comandante
I

Depois de permanecer alguns dias integrando a carava-

na do Mínistérío das Minas e Energia, chefiada pelo
ministro Shígeakí Uekí, no Território de Roraima, regres
sou na última terça-feira a Florianópolis, o 'Secretario
Paulo Müller de Aguiar, aos Serviços Públicos. O represen
tante catarinense integrou a comitiva ministerial, atenden
do convite formulado pelo próprio titular, Sr. Shigeaki
Ueki, quando de sua última viagem a Santa Catarina.

Durante, a viagem ao Norte do País, o Ministro visitou
os trabalhos que vem sendo desenvolvidos pelo Projeto
Radam, cujos técnicos realizam estudos sobre a ocorrência
de minerais, condições geológicas e climáticas na região.

Ao, retornar à Capital;' o engenheiro Paulo Müller de
Aguiar declarou que durante a viagem manteve demorados
contatos com o Ministro Shigeaki Ueki e seus assessores,
analisando problemas relacionados com Santa Catarina na

área das Minas e Energia. Dentre as medidas tratadas com

o minístro, o Secretário dos Serviços Públicos, destacou a

conveniência de estender a ação do Projeto Radam ao Sul
do País, especialmente a Santa Catarina, onde no municí
pio de Anitãpolís o Departamento Nacional de Produção
Mineral já programa trabalhos intensos, visando aprofun
dar as pesquisas sobre reservas de fosfato ali existentes.
Enfatízou, ainda na ocasião, o interesse de Santa

Catarina em proceder novas prospecções sobre as reservas

de bauxita existentes no Planalto Serrano, além de serem

estudadas outras eventuais ocorrências de minerais no

Estado.
,IMPULSO À ICC

.

Âpr6veitando a oportunídade da viagem, o Secretãrio
dos Serviços Públicos teceu novas considerações com o

Ministro das Minas e Energia a respeito da implantação da
Indústria Carboquímica Catarínense - ICC - em Imbitu
ba, cujos trabalhos encontram-se em' fase de execução das
obras de infra-estrutura. Por sua vez, o Sr. .Shígeaki Ueki
.reafírrnou seu interesse em impulsionar as obras que a ICC
vem executando no Sul do .Estado, visando entrar em

operação efetiva dentro de dois anos, segundo d cronogra-
, ma. da .empresa. .

_

A transferência da sede da Eletrosul da Guanabara para
Florianópolis também foi ventilada pelo Secretário Paulo
Müller Aguiar ao Ministro 'e seus assessores diretos. Em
resposta, o Sr. Shigeaki Ueki reafirmou seu propósito de
efetivar a mudança da sede das Centrais Elétricas do Sul
para a Capital catarinense no mais breve espaço de tempo
possível, assegurando que tal fato é irreversível. Finalizou
o Secretário dos Serviços Públicos, dizendo que a transfe
rência definitiva da sede da empresa está dependendo de
várias providências que estão sendo tomadas pela dirétoria
da Eletrosul, atendendo determinação do Ministro das

, Minas e Energia' anunciada durante sua última visita a

Floríanépolis quando, em janeiro, presidiu a inauguração
do Centro de Formação e Aperfeiçoamento da Celesc
Cefa.

Na tarde da última terça-feira; no

.gabinete do prefeito municipal em exercí

cio, Paulo Osny May, reuniram-se os

.it
'

vereadores da Arena de Tubarão, com a

presença do deputado estadual Milton

Campos de Oliveira e o suplente João
Correia Bíttencçurt, oportunidade em que
ficou resolvido o impasse relacionado com

.

a indicação do futuro presidente da Câma-

improdutivos, foi redigida correspondência
a ser encaminhada aos presidentes dos
diretórios Regional e Municipal da Arena,
e ao governador eleito Antonio Carlos
Konder Reis, comunicando a es�olha dos
membros da Mesa Diretora da Câmara
Municipal de Tubarão, tendo sido escolhi-

, do para presidente, o Sr. Roberto Wille
mann. Para o cargo de vice-presidente foi
feita a indicação de Cesar Damiani. Para
10. e 20. secretários foram indicados"
respectivamente, Edson Peicher Carvalho e

Francisco Adolfo Silva.

ra Municipal � demais membros da Mesa,
Diretora.

Depois de vários debates, os primeiros

Vereador quermotoristas 'de
,á�is isentos d� impostos,I '

Blumenau (Sucursal) - O vereador pois que, segundo os seus cálculos o, total
Milton Pompeu da Costa Ribeiro aeresen- anual desembolsado pelos condutores au-

tou indicação ao Executivo; solicitando a tônomos em favor da Prefeitura gira em

isenção pelo prazo de 5 anos do pagamen- torno de 25 mil cruzeiros.
to do Alvará do Imposto Sobre Serviços PEDIDO DE INFORMAÇÕES
de Qualquer Natureza e o respectivo Intrigado com o endividamento do,
Alvará de Licença, para os condutores de Executivo municipal, o vereador arenista

veículos autônomos de Blumenau, a partir José Victor Ionen apresentou, durante a

do corrente ano. 'última sessão ordínãria da Câmara dos
Ao justificar a suproposição, o líder::la Vereadores, pedido de informações ao

bancada do Movimento Democrático Bra- Paço, no tocante ao número de banque-
sileiro lembrou que "os constantes aumen- tes, recepções e similares, patrocinados no

tos dos derivados do petróleo, dos pró- todo ou em parte pela Prefeitura Munici-

prios veículos, pneus" peça� e acessórios pal, a partir de 10. de fevereiro de 1973,
têm diminuído, sensivelmente, os rendi- bem como os motivos, com .díscriminação
mentos dos proprietários de táxis". Frisou de datas, locais e gastos.

, 'que, o re�ente reajuste .autorizado, pelo Na discussão 9,a,).!w.tér!_a, ,o ye!eador
CIP, acrescentando 20 centavos ao preço Miltom Pompeu esclareceu que todos os

da bandeirada, "não acompanhou a eleva- dados solicitados pelo, colega estão conti-

ção dos custos correspondentes". dos na prestação de contas feita mensal-
Além disso, explicou Pompeu, a recen- mente à Câmara pelo Executivo, conside-

te, determinação do Executivo Municipal, rando por isso mesmo "inoportuna a

obrigando 'aos táxis a padronízação da cor solicitação ao Prefeito Municipal". Mas,
azul com logotipo da Prefeitura nas por- tais argumentos não satisfizeram o verea-

tas, a título de controle visual, irá operar dor arenista que insistiu no envio do
ainda mais àquela classe de '''inestimáveis pedido, concordando inclusive que o re-

e relevantes serviços prestados à comuni- querimento se restríngísse apenas às despe-
dade". Segundo' o vereador, a isenção do sas que não são conhecidas pelo Legíslatí-
pagamento do, mencionado alvará não voo Ao final da discussão, o pedido de

representará uma grande perda de recolhi- informações foi aprovado por unanimida-
mento aos cofres públicos municipais, de dos vereadores presentes à sessão.

O Prefeito de Joinville reuniu-se com ofi�iais da PM para analisar temas de interesse

quartel da Polícia Militar, já em fase de
,conclusão, e da Delegacia de Polícia,
também com às obras no mesmo estágio.

Para o Prefeito Pedro Ivo Campos é
provãvel a inauguração de uma das obras

'

no dia '9 de março vindouro, data em que
,

se, comemorará mais um ano de fundação
da cidade. Por outro lado, o major Carlos
Alberto Gomes examinou com o Chefe do
Executivo Municipal os termos do novo
convênio a ser celebrado entre a Secreta
ria de Segurança e Informações e a Prefei
tura de Joinville, visando manter a cargo
dá Municipalidade os serviços demanuten
ção dos veículos da PM em Joinville, bem
como os encargos de abastecê-los, o que
já vem acontecendo atualmente.

Joinville (Sucursal) - O Prefeito Pedro
IV0 Campos recebeu em seu gabinete uma
comissão de oficiais da Polícia Militar,
chefiada pelo novo comandante da PM em

Joínvílle, capitão Hélio Manoel Barcellos,
recentemente empossado naquele cargo.
Ao encontro, se fizeram presentes tam
bém o major Carlos Alberto Gomes, Rela
ções Públicas da Secretaria de Segurança e

Informações, e o tenente Daniel Fernan
des" sub-comandante da PM em Joinville.

Durante a audiência, foram analisados
vãrios problemas relacionados com a segu
rança do município e outros temas de

, interesse mútuo da Municipalidade e da
Polícia Militar. Na oportunidade, foi des
tacado o andamento dás obras do novo

Prefeitos do Planalto Serrano
reunidos para analisar o ICM
Lages (Sucursal) '- Os prefeitos dos

municípios da região serrana estarão se

reunindo amanhã em Anita Garibaldi, sob
a presidência do prefeito daquele municí

pio, Sr. Izidoro Marin. Durante o encon

tro, o tema mais importante a ser exami
nado refere-se 'ao baixo nível dos índices
de ICM'municipal, que será colocado em

pauta pelo diretor de Finanças da Prefei-

, tura de Lages.
'

Satony Yura fará, durante a reurnao,
uma mostra de toda a problemática, e

segundo ele o atual índice de lCM munici

pal distribuído na região serrana está
prejudicando grandemente seis destes mu

nicípios, a começar' por Lages. Os outros
são São Joaquim, Campo Belo, Urubici,
Bom Jardim da Serra e Bom Retiro.

'.t\,.

MOVEIS PARA ESCRITORIO
DIRETO DA FÁBRICA

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DA FAZENDA

DEPARTA...1VlENTO DE FISCAJ,IZAÇAO
EM MADEIRA IMBUIA E JACARANDÁ, PÉS EM

AÇO CROMADO' OU PINTADO PRETO- FOSCO.
Mesas com (5 gavetas: 175 x 075 x 075
Mesas com 6 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 6 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 4 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 4 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 3 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 120 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 100 x 055 x 075
Mesas com 3 gavetas: 100 x 055 x 068
Mesas com 2 gavetas: 145 x 061, x 075
Mesas com 2 gavetas: 120 x 067 x 075
Mesas Máq. Bscr 055 x 045 x 068
Mesas Telefone: 045 x 035 x 068
Mesas Reunião: 220 x 100 x 075

'

Mesas Reunião: 300 x 120 x 075
Mesas em "L" Com 6 'gavetas: Frente 175 x 075 x 075
Mesas em "L" com 6 gavetas Latera1175 x 053 xá75
Mesas em "L" com 6 gavetas: Frente 155 x 070 x 075
Mesas em "L"; com ,6 gavetas: Latera1155 x 053 x 005
Mesas Offíce Boy: 100 x 055 x 075

'

Armários em diversos modelos.
\CADEIRAS E POLTRONAS ESTOFADAS com es

trutura em madeira de lei ou em aço, pintado preto
-fosco ou cromado.
FIXAS com e sem braços.
GIRATÓRIAS com e sem braços, com regulagem de
altura, relax e rodízios.
Cadeiras em Imbuía, com assento e encosto (com
cava) anatômicos."
BANCOS PÚBLICOS E CONJUNTOS ESTOFADOS.
TUDO PARA ESCRITÓRIO DIRETO AO CONSU

MIDOR, NA MELHOR TÉCNICA DE FABRICA

çÃO.
GARANTIA POR 5 ANOS E ASSIST�NÇIA TÉCNI
CA PERMANENTE.
DIVERSOS PLANOS DE PAGAMENTO COM EN
TREGAIMEDIAT A.'

EXPOSiÇÃO E VENDAS: Rua dos Ilhéus, 22. De
fronteao TAC. - (FPOLlS. sei

,-

AVISO AOS SENHORES
CONTRIBUINTES

I

I O Diretor do Departamento de Fiscalização, da Secreta
ria da Fazenda, face as reclamações que vem recebepdo de
vários pontos' do Estado, no sentido de que corretores,

,
mediante coação fiscal ou promessa de vantagens futuras
junto ao fisco, estariam forçando a venda de papéis [tftulos
patrimoniais ou que nome tenham) da "Colônia de Férias
dos Fiscais da 'Fazenda", a ser edificada no, Balneário
Carnboriú.

,

DECLARA a quem' interessar possa, que segundo apu
r0U, essa promoção de vendas vem sendo feita por
elementos autônornos em relação a este D.F., alguns dos
quais se fazem criminosamente passar' por agentes do fisco
e, sem qualquer escrúpulo, usam os métodos acima aponta-
dos.

'

RE COMENDA o signatário aos .senhorss contribuintes
que eventualmente tenham sido, ou venham a ser procura
dos para os fins acima identificados com ameaça ou

promessa de vantagens fiscais, darem p�rte à autoridade
policial, para a instauração do competente processo crime
na forma da legislação penal vigente, providência, aliás, já
adotada pelo' Departamento de Fiscalização nos casos de
seu conhecimento,

DECLARA, ainda, que nenhum servidor do Departamen-:
to de Fiscalização está autorizado a qualquer tipo de
corretagem ou promoção de negócios, mesmo porque há
total incompatibilidade estatutária entre esse tipo de atIvi
dade e a função pública de agente fiscalizador de tributos.
Departamento de Fiscalizaçâo, em Horianôpolts, em 05 de
Fevereiro de 1975.

LAUVI R L. L. BARCELLOS
Diretor

PREVIDÊNCIA BO SUL ASSINA PROPOSTA COM ASSOCIAÇÃO
, DÓS SE�VIDORES PÚBLICOS-DE SANTA CATARINA

dos da Associação dos Servidores Públicos de Santa

Catarina.
Na foto o Presidente da Associação dos 'Servidores

Públicos de Santa Catarina, D( José de Britn Andrade,
assina sua proposta de Seguro, na presença dó Dr.

Odson Cardoso, Supervisor das Organizações Aplub em

Santa Catarina; e dos senhores Reny Franco Figueró e

Tida Valentim, Corretores da Companhia de Seguros
Previdência do Sul.

A ASSOCIAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLIcos
DE SANTA CATARINA, entidade que presta relevan
tes serviços a seus associados, zela também pela
segurança e tranquilidade de seus familiares.ALUGAM-SE

Apartamentos de dois e três quartos com de

pendência de empregada, no Edifício "'A.
COELHO" à rua Felipe Schmidt, 85 nesta ca

pital. Tratar com Dr. Simões - fones 2777 e

2765.

A 'Companhia de Seguros Previdência d o Sul, tradi
cional seguradora brasileira, componente das Organiza
ções APLUB, através de seguro de vida em grupo,

proporciona essa segurança e tranquilidade aos associa-
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Editora,da Udesc
'.

vai promover
escritores

lançando suas obras

o reitor 'anunciou as 3 primeiras obras da Editora Universitá;rial

o Reitor Antônio
Nícolló Grillo, da Universi

dade parâ o Desenvolvimen
to do Estado de Santa Ca-

.tarína, anunciou ontem que
a recém criada Editora Uni
versitária está 'preparando
três obras de autores catari-

nenses a serem lançadas .nos e professores da Udesc,
brevemente, marcando o' e também de outros escri
início das atividades' do tores que não estejam dire-

'

novo organismo da Udesc. tamente a ela vinculados".
As obras selecionadas e que - PUblicar uma obra de
já se encontram no prelo sua autoria em Santa Cata
são: '''O Negro em Santa, rina foi sempre para o es

Catarina", de' autoria do critor catarinense um, dese
professor Walter Piazza; "O jo pretensioso, muitas vezes

Homem e o Ambiente até sacrífícante e outro não
Catarinense", do professor é o nosso objetivo 'senão
Paulo Fernando Lago e facilitar as edições de livros
"Abertura Operacional da estaduais, possibilitando ao

Universidade" de autoria .leitor adquiri-lo por preços
do professor Ricardo Luiz mais acessíveis - comentou'
Hoffmann. Segundo as pre- o Reítõr da Udesc."
visões da' Reitoria, da Segundo o professor,
Udesc, a Editora Uníversitã- Antônio Nícolló Grillo, é
ria pretende promover o admissível que os primeiros
lançamento de 12 obras lançamentos sejam feitos
neste ano, esperando tripli- em carãter . de co-edição
"car o número de obras a com outras editoras, procu
serem editadas no próximo rando assim atingir' uma
exercício. ,rede de distribuição nacío

PREÇOS "ACESSIVE IS nal, "e sobretudo, com o

Em declarações' presta- objetivo de colocar o livro
das ontem h Imprensa, ó as mãos do leitor, por um
professor Antônio Nicolló preço mais acessível, prinri_
Grillo justiflcou a criação palmente aos estudantes
da Editora, Universitãria, que obterão preços, espe-.
"instituída com o' propósi
to de editar obras de alu-

.,ciaiS" •

CONSELHO EDITO·

RIAL
O professor Antônio

Grillo discorreu sobre a-sis
temática de seleção adotada
pelo órgão para a edição de
obras, através da Editora

Universitária, salientando

que o escritor que deseja
ter sua obra editada pela
Udesc deverá submeterseus

originais h aprovação do
Conselho Editorial da Uni
versidade. Destacou que de
acordo com os critérios
fixados, terão prioridade na

seleção os trabalhos que
nãb . encontram facilidade
de publicação em editoras

comerciais,' seguindo-se 'os

livros didáticos e a divulga
ção de trabalhos de pesqui
sa.

Walter Celso Lima. Se apro
vado re recomendado pela
comissão, o original será

encaminhado com mais 5

cópias à Editora Universitá

ria, que fixará a tiragem da

edição em comum acordo
com o autor da obra. Pos

'teriormente é firmado um

contrato entre a Udesc e o

escritor, onde se estabelece
� entre outras normas a parti
cipação do autor na edição.
,Ao fmalizar, o Reitor

da Udesc argumentou que

para se obter um equilibrio
orçamentário porque ini

cialmente a impressão será
feita por indústrias gráficas
particulares, a Udesc pro
moverá licitações para' as

publicações com empresas
de Santa, Catarina, São

Paulo e Guanabara.
'- Como se prevê o re

torno do investimento -

comrtou - a. U desc deverá

operar se111 fins lucrativos
neste setor, ao mesmo tem

po' em que a' edição não

virá .onerar suas disponibili
dades orçamentárias.

Para, avaliar o interesse
da obra a ser editada, o

trabalho apresentado é
analisado por uma comissão

,especial 'presidida pelo pro
fessor Antenor Naspolini e
integrada pelos professores'
Hol dernar de' Menezes,
Victor Peluso Júnior e

A Ceisa criou UlUmundo'exclusivo para pessoas
sofisticadas;que jamais aceitam irnitaçôés,
Augustus, a diferença entre você e omundo.

A Ceisa apresenta o novo

conceito para apartamentos de classe .

Augustus. Realmente um nobre.
Não apenas, de nome. Nem somente'

de aparência.
'

Augusrus é o edifício mais
'"

requintado já lançado em Florianópolis.
Rico em detalhes de bom gosto.
Generoso em conforto. Petfeitó no

acabamento.

Augustus foi criado para ser

INCORPORAÇÃCEIS�r
CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S.A,

I'{. AI1II" G:'lribLlldi, JS - Fone ·t 1 1)8 � Fpoli!> se
. '.

o meihor. Absoluto. Apartamentos de
280 metros quadrados. Totalmente
acarpet�dos. Duas garagens.' Sala para
motoristas. Jardins no primeiro andar.
Central de gás. Quatro dormitórios.
Suite com vestiário e banheiro

(

com piscina. Sorri em todos os'
ambientes.

' .

Augustus , para vinte famílias
sofisticadas. Apenas.

iNF0�MAÇÕE'S E VENDAi
,

�OCIESR .

L:j COMERCIO EADMINISTRAÇÃODE IMÓVEIS LIDA.
R. João Fõinlo lQ-EtI. Buhi a ..

í
o j n fi-Fone 3292/-Fpolis SC-ÇRECI-3a. Região 2284 '1948.

Edifício Augustus, O nobre.
R. Emir Rosa - e'squin8C/Artista Bittencourt

"Desbravadores" fazem
curso de liderança,
durante o carnaval

,Felix Theiss encaminha
;y

à Câmara vários projetos
f e O Plano Diretor

Blumenau (Sucursal) -:- o projeto dé lei. que institui o.Plano

Diretor. Ffsico-Terrítoríal de Blurnenau já foi encaminhado pelo'
prefeito Félix Theiss 1 Câmara dos Vereadores. Junto, foram
enviados, através de projeta! de lei específicos, mais três documen
ta! referentes � urbanização da cidade: o Código de Zoneamento,
Código de.Parcelamento da .Terra e o Código de Edificações.

"

A formulação do Plano Diretor de Blumenau, bem como do
Projeto de Esgotos Sanitários (ambos já concluídos) e agora do
Sistema Geral de Drenagem, foi iniciada com à implantação da

. Assessoria de Planejamento, que teve como. trabalho básico o

levantamento aerofotogramétrico, seguido do Cadastro Técnic�.
O Plano Diretor, documento básico de Informação sobre a

política do município quanto � sua formação urbana, parte de um

diagnóstico analítico de estrutura territorial da região com relação
ao município; estabelece hipóteses fundamentais da situação
urbanística da cidade; e define um esquema de alternativas em

quatro setores considerados básiços para os projetos futuros:
estrutura urbana, sistema vi!írio,j expansão industrial e vocação

. turística. ,

.

CÓDIGO 'DE EDD;ICAÇÕES .

O Código de Edificações é um documento complementar de
instrução do Plano Diretor de Blumenau, e representa uma forma
bastante eficiente de tomar efetiva a implantação do processo de

planejamento da cidade" no .que se' refere �s coilslruções- de
edifícios nas mais diversas categorías. O objetivo fundamental do
Código é a disciplina para as edificaçôes tanto' para fins residen
ciais como para industriais, comerciaisyde prestação de serviços.
No mesmo estão inseridós pontos que dizem respeito' �s áreas
'livres (recreação, circulação, estacionamento e outras). . ,�

PARCELAMENTO DA TERRA
A finalidade deste código resume-se fundamentalmente na

implantação do-processo de planejamento da cidade, disciplinando
o dimensionamento das parcelasdo solo urbano, cujo regulamento
e adequação obedecemo 'a uma tabela, em função dos projetos de
desenvolvimento da cidade, da finalÍdade a que' sé destina a

ocupação do solo, e da zona a, que pertence.
.

Os "Desbravadores" de Florianópolis estarão promovendo para
as lideranças do movimento um encontro nacional em Itapen...
na! dias 7 a 11 do corrente, aproveitando o perfodo de Carnaval,

Nessa reunião será desenvolvido um Curso 'de Liderança, ministra,

do por dirigentes da agremiação. Cerca de 90 pessoas p_articiparãc
do acampamento que se constitui na primeira 'promoçã� feita poi
.esse organismo no Estado e mesmo no País, com carater geral.

,

Entre os conferencistas do CUlSO é aguardado o pastor Jaime fJ
Holfferç-miss ionário americano' em, seFYiÇÇ)"IIO,Pil{�. '�,.

.

Os DesbravadoÍes EI Dorado' dê .Florianópolis constituem a

célulaIocal do movimento dos Desbravadores, criado em 1930, na
Califórnia, pelo médico adventista Theron Johnston, e vinculado
mundialmente aos ofícios gaquela Igreja. A organização congrega

jovens de 7 a 20 anos; Rum sentido de prestação de serviços e

Principalmente de assistência social, está ,formada nos' moldes do
escotismo internacional conceituado pelo inglês' Baden Powell,
Conta atualmente, na Capi1pl; com 60 integrantes que se reúnem
na sede da rua Visconde 'de Ouro Preto, 75.

Seus destacados' serviços quando da enchente de Tubarão, no
início do ano passado, os fizeram, de uma maneira geral,
conhecidos do público catarirtense. "Sorria, você é uma desbrava",
do!" com, o lema e o sorriso a mocidade bandeirante dos bons

. .
.

propósitos busca agora, no aperfeiçoamento do curso que anuncia,

condições de prestar cada vez melhores e mais úteis serviços �
coletividade. '

Sepultado o Prefeito de
.(_ ,Penha: Eugênio Krause

Penha (SUCUlSal :de Itaja{)- Com a presença de autoridades di

.regíão, líderes polfticos, industriais 'e pescadores foi sepultado na

'tarde da última terça-feira, o prefeito do município de Penha, Sr;

Eugênio Krause, falecido no dia anterior.
O líder arenista, eleito para a Prefeitura do munícfpío em

1972, cumpria seu segundo ano de mandato quando, na manhã do

día 3 foi acometido de um derrame cerebral. Levado para o

Hospital Santa Isabel, de Blumenau, o político de 73 anos veio a

falecer na noite do mesmo dia.
Tendo tido como meta principal de sua administração o

desenvolvimento do Biílneário de Penha, Eugênio Krause procurou
dotar, nestes dois anos de administração, o município de rede de

água potável, tendo para. isso mantido permanente contato com a

, direçã� da Casan1.:m Fl?�-!-ópol�. Além disso, a potencialidade
pesqueíra da regiao fOI bastante. assessorada, com, planos de'iJ
incentivos � índústrias pesqueiras ali localizadas e assistência ao

pescador.
.

,

Dentro dos prõximos dias 11 Câmara Municipal deverá empossar
o Sr. Arâo Domingues da Costa; vice-prefeito de Penha, .na Chefia
do Exeéutivo Municipal em substituição ao Sr. Eugênio Krause. ,

CASA DE' PRAIA
ALUGA-SE

PARA O MES DE FEVEREIAO, BiLÀ
CASA DE FRENTE PARA ·LAGOA DA

CONCE.IÇÃO, COM 4.'QUARTOS, 200m2,
AMPLO TERRENO. /
,

TRATAR PELO FONE 3966 ......

VENDE-SE
Casa de alvenaria no Estreito, próxima à Escola de Aprendi
zes de Marinheiros, em rua asfaltada, a poucos metros da

praia, com 163m2 de área construrda, contendo 3 quartos,

an;Jpla sala, ampla cozinha, com azulejos até o teto, dois

banheiros com .azulejos decorados até o teto e piso vitrifica

do, .sendo um privativo do casal, área de serviço -azulejada,
dependências completas de empregada, garagem e churras-,
queira.
Preço: Cr$ 260.000,00 sendo Cr$ 100.000,00 financiados

pela. Prov(ncia Crédito Imobiliário. Tratar diariamente com o

proprietário, após as 16 horas, no local, 11 Rua Vicentina

Goulart, 52. (3a. rua após Escola Aprendizes de Marinheiros)
,

. \ '

ENC
.

MI,NHE UM ANALFABETO A UM POSTO DO MOBRAL.
/

'

,. .,L
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Golpe de facai termina briga
de' feirantes em .Ioinville

ltajaf (Sucursal) - Em trolha, quando se encontra- estiveram na Delegacia re

estado grave está internado va bebericando em um bar gístrande queixa contra o

no Hospital Marieta Konder no bairro da Fazenda. casal.
Bornhausen o feirante Nil- CASAL GOLPISTA "BtlTZ" SUBSTANCIO-
son dos Santos, que foi A polícia desta cidade SAS

esfaqueado ontem pela ma- está diligenciando no senti- Sessenta e seis pessoas,
nhã pelo seu companheiro" do de prender um casal que dentre os quais desocupa
de trabalho, Rude Berger vive; aplicando golpes no dos, bebâdos,

. prostitutas,
Piske. A ocorrência foi re- comércio local. O último que estavam sem documen

gistrada por volta de sete golpe praticado pela dupla tos, foram detidas no últi
horas quando' o movimento ,foi .na Oficina do Careca, mo final de semana, por ,

era intenso na feira livre. localizada no bairro de Sal- ocasião de uma blitz realí- /
localizada nas proximidades seíros, onde conseguiram a zada pela polícia de Itajaí
da Junta Administrativa do liberação do Volks placa comandada pelo delegado
Porto - JAPI. Um rápido AA-I002, de São Paulo Hercílio dos Santos. No
desentendimento por causa que se encontrava no local trabalho que se estendeu
dos preços dos produtos para conserto. Disseram durante toda a noite de

que estavam sendo vendido que o proprietário do vei- sábado para domingo,. fo
nas bancas, foi o suficiente culo era parente e que au- rarn utilizados doze agentes
para que Rude Berger Pís- torizara a tomada do carro. oivis, além de duas viaturas

ke, armado com uma face Pagaram o concerto no va- da Rádio Patrulha com 10
de cosinha , desferisse vío- lor de Cr$ 500,00, e desá- policiais. O resultado foi
lento golpe em seu compa- pareceram. Mais tarde o classificado como muito
nheiro Nilson dos Santos. verdadeiro, dono do carro, importante e por isso as

Daniel Sehmitz, esteve na autoridades de Itajaí já
oficina para retirar ó vefcu- pensam em realizar' "blitz"
lo, quando foi informado semanais, principalmente
de que haviam retirado o durante o período de Car
carro "por sua autoriza- naval. Elas farão com que
ção". Imediatamente tanto todos os elementos conhe-
o proprietário da oficina cidos da polícia sejam colo
quanto o dono, do carro

.

cados fora de circulacão.

Socorrido por populares a

víti$a foi transportada pa
� _

Ia o Hospital onde se en

contra .íntemada em estado
.

grave. O agressor fugiu mais
foi preso horas após por
uma viatura da Rádio Pa-

Envolto em,mistério um vultoso
_ furto a joalheria de Blumenau

Blumenau (Sucursal) -

úm furto considerado dos
maiores da história de BIu
rnenau, ocorrido na madru
gada deontem na relojoaria

. Sehwabe, pôs em maior ati
vidade a polícia local, que
mesmo assim ainda ignora
quem sejam os seus auto-

.

res. A relojoaria, localizada
na rua XV de Novembro,
na manhã de ontem, na

hora em que foi aberta,
estava aparentemente em

ordem, mas ao constatar
_ que ii janela dos fundos'
tinha sido arrombada. os

comerciantes fizeram .uma
vistoria no estabelecimento

.

e deram pela falta de reló
gios, pedras preciosas, cola
res e outras jóias. Imediata
mente o fato foi comunica
do a polícia que compare
ceu ao local e fazendo veri
ficações avaliou o roubo
em cerca de Cr$ 300 mil.

ram, não atraindo a suspei
ta de populares e deixando
a relojoaria aparentemente
intacta. A loja deixou de
funcionar 'no' dia de ontem,
mantendo apenas um fun
cionário . na porta, o 'qual
informa que o estabeleci
mento estava fechado para
balanço. Segundo a polícia,

,os ladrões teriam' escolhido
para levar as jóias de maior
valor existentes nó estoque
da relojoaria" que hão dis
punha de cofre de seguran
ça para guardã-las.

A polícia, depois de inúme
ras diligências acredita que
este roubo tenha sido prati
cado por marginais de ou

tros centros, isto por causá
da habilidade com que agi-

COMUNICADO
� .

;ERNANI COSME GLORI� � LIQUIDANTE DA HRMA 'NOVA
. DIMENSÃO EDITORA É lIVRARIA.lTOA, conforme autos do Pro
cesso no. 898/74 da aa. Vara Civil de Florianépclis. comunica as praças
de BLUMENAU .; JOINVILLE - ITAJAf - RIO DO SUL - BRUS
QUE - TUBARÃO - CRreIÚMA, que dsverâo pagar suas mensalidades
devidas a firma, de preferên.cia nos BANCOS conforme autorização
verso Oarnet ou a Cobrador devidamente credenciado, sob pena de não
ser considerado o pagamento efetuado fora desta exigênçia, e que-estã �
dispasição dos interessados todas quartas .e sextas-feiras das 8 âs 11

.

horas na Rua Araci Vaz Callado, 40 no Estreito - Florianópolis.
,

.�

Carros'
usados de todas as marcas,
recondicionàdos, testados 'e

i garantidos por 3.000 kn"
só nó,s ternos.O resto � papo.
Quando você for comprar um carrousado, procure onde
há sempre unia vantagem a mais': no seu corcesslonário

CHEVROLET, lá, você vai encontrar

diversidade de modelos e marcas, carros

cuidadosamente recondicionados e rigoroSamente
testados. É por isso que nós n50 ficarmos no papo,
damo", logo uma garantia de dois meses ou 3000 km. VEíCULOS S.A.
Deixe a conversa de lado. Procure o

seu carro em HOEPCKE vercui.õs.

Av. Ivo SilveÚa, NO.999 - F'ones: 2466 - 3566 � 6440

I

SOlJINHO
SOlTINHO M,ESMO É O MELHOR ARROZ

,
'

, I

Quatro mortos no avião

'caído na Serra doMar
Joinville (Sucursal) - Um avião Ces

na caiu terça-feira, Por volta das 14
horas, nas proximidades. do Morro dos

Mansos, nas serras de Joinville, causan
do a morte de seus quatro ocupantes.

'

O Cesna PT-CHL A labama havia deco
lada do Balneário Carmboriú com 'des
tino a Paranavai, no norte do Paraná, e

seu proprietário, o fazendeiro Efrain
Marques, ficara rIO Balneário. Segundo.
moradores da região, 1'0 avião se per
deu na neblina e precipitou-se ao so

lo". Uma grande clareira ficou aberta,
na vegetação e uma cratera de cerca de
dois metros de profundidade marca o

local em que o aparelha explodiu.

, AS VITIMAS'
Nenhuma das quatro pessoas que

estavam à bordo sobreviveram ao aci

'dente, tendo tido todas morte instantâ
nea e ficado completamente mutilados.
os seus cadáveres. O piloto Osmar

Delay, a jovem Rosemary Zambonatto,
de 22 anos, estudante de psicologia e�
Curitiba, e a filha do' proprietário do

avião, Elisete Machado Marques, de 14
'anos, estavam acompanhadas de uma

filha do vereador Miguel Tranin, presi
dente da Câmara Municipal de Parana
vat. Os corpos das vttimas seguiram na

tarde de ontem. para Paranavai, onde
serão seoultados na manhã de hoje.

Tiroteio com policiDis
.

,

deixa tendo traficante
Blumenau [Sucursal} - o traficante,

de maconha, Erivan Furtado, 21 anos,

solteiro, residente a rua Hermann Hus

cher, resultou baleado na barriga por
um projétil de calibre 32 Taurus, num

tiroteio entre agentes e soldados qa
Policia de Blumenâu e 5 elementos

ligados ao tráfico de "fumo ", ocorrido
na madrugada de quarta-feira num ma

tagal, no Beco Araranguá.
O fato .ocorreu depois que o comis

sário Renato, durante uma ronda no-;
turna,

.

abordou os ocupantes de um

Volks 1300, vermelho, sem placa, esta-
. clonado na Praça Marechal Mascarenhas
de.Morais, próximo ao Hospital Santa
Catarina. Tão logo se aperceberam da

presença do agente, os ocupantes do

fusca fugiram em direção a rua A raran

guá, tendo ao' seu encalço, a viatura

policiaL
Nas proximidades da casa de Dejair

Jorge da Silva, outro conhecido trafi
cante e um dos' principais suspeitos da
morte de um recep tor de maconha de
Rio do Sul, registrada há menos de«

. meio ano, os ocupantes do Volks se

refugiaram num mato próximo e come

çaram a disparar contra a policia. Após
o tiroteio Erivan Furtado foi encontra
do baleado, tendo sido conduzido ao

Hospital Santa Isabel, em estado grave.
Para o comissário Renato, os res

ponsáveis pelo tiro que atingiu o trafi
cante, são os seus próprios colegas,
desorientados na escuridão do mato,
uma vez que da parte policial, poucos
tiros foram. disparados. Segundo o

agente, além do ferido, integravam o

grupo os traficantes Dejair Jorge da

Silva e Mário, Jorge Silva, ambos com

várias passagens pela Delegacia. Na bus
ca ao veiculo, os policiais encontraram

cerca de 200 gramas de maconha.
'

ESTADO DE SANTA CATARINA'
. SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE EST�ADAS D� RODAGEM

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS
TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA (DÊRSC) comunica aos inte
ressados que se acha aberta CONCORRÊNCIA - EDITAL No. 1/75, para � execu

ção de uma ponte em concreto armado sobre o rio ltajaf-Açú na cidade de Indaial.
O prazo para a entrega das propostas êstá, fixado até as 12 horas do dia 14 de

abril do corrente, podendo o Edital, elementos técnicos e demais esclare�imentos
serem obtidos na sede do DERSC., A rua Tenente Silveira, Ediffci() das Diretorias,
70� andar em Florianópolis, a. partir de 14 de fevereiro próximo vindouro,

DERSC., em Florianópolis, 4 de fevereiro de 1975.
.

Eng, Civil Ernani Abreu Santa Ritta
Diretor Geràl do DERSC.

<., �,."

INDÚSTRIA CARBOQUÍ1\UCA CATARINENSE S. A.
, l

.

AVISO AOS ACIONISTAS
Acham�e A disposição dos Senhores Acionistas da Indústria Cu'rbOqufmica

• Catarine.nse S/A ..... ICC, em sua Sede Social l A;,enida Rio Branco, 158, em Floria
nópolis, Estado ,de Santa Catarina, os documentos a que se refere o artigo 99, da Lei
daS Sociedades Anô,nimas� a 'saber:
,

a- Relatório da Diretoria, relati,vo ao ano de 1974.
b-:- Cópia do Balanço Gera! e Conta Pré-Operacional relativas ao ano de 1974.
c- Parecer do Conselho Fiscal.

Florianópolis,3 de fevereiro de 1975
Danilo Augusto Fefreira MO'1tenegro

Presidente

A Diretoria de Turismo da Prefeitura Municipal de Florianópolis e o

Clu�e Doze de Agosto comunica.", que para o BAILE MUN.ICIPAL é

exigido traje a rigor ou fantasia de luxo, não sendo permitida à entrada
de pessoas com macaCões ou com fantasias improvisadas, tais como-de
piratas, de havaianos, de jogadores de futebol, de fantasmas, etc.

Ônibus fere anciã
.

em atropelamento no

trânsito da capital
Depois de plantões com intensa movimentação. dos

serviços de trânsito, a Delegacia de Segurança Pessoal viu
passar a madrugada de .ontem, e uma manhã, relativamen
te tranquilas.,Somente um. atropelamento sem maiores

consequêncías foi registrado, com vítima de ferimentos
leves.

'.

Ocorreu, por volta das 06h30m, quando o ônibus de
placas AV-0098, da empresa Associadas, dirigido por Ary
Hígino da Silva, trafegava pela Praça Pereira Oliveira. Em
reduzida velocidade, uma vez que chegava ao ponto final
da linha" o veículo atropelou a anciã Maria dos Saritos
Osório, de 79 anos, residente à rua José Boiteux no. 6,
produzindo-lhe ferimentos superficiais.

O motorista do ônibus socorreu à vítima e a conduziu
ao Hospital Celso Ramos, onde foi medicada e liberada.

'.

Polícia Paulista busca
jovens sequestradas

na terça, em Guarulhos
As estudantes Debora dos Santos e Maria Lúcia

Martins, de 16 anos, foram sequestradas terça-feira às 22
horas, por três homens que se identificaram como

polícíaís, quando deixaram o Ginásio Estadual .Bom
Sucesso, no, município de Guarulhos, em

I
São Paulo,

depois de prestar exame de seleção para o colégio.
Os três sequestradores, de aparentemente 25 anos,

estavam bem vestidos e dois deles portavam revólveres.
Após 'conversarem', alguns minutos com as "garotas, obriga
ram-nas a entrar num carro de placa e cor não identifica
dos, fugindo depois em direção a rodovia Presidente

. Dutra. '

. Doze' viaturas da 2a: Companhia da Polícia Militar de
Guarulhos e quatro carros da rota, além de um graride
número de populares iniciaram as buscas após às 22h30m
e.até a manhã de ontem não haviam localizado as meninas

sequestradas. Débora e Maria Lúcia, habituadas a frequen-
. tarem o .colégio Bom Sucesso sozinhas moram nas ruas A,
no. 5 B e C nó. 8. resnectívamente,

Está ruindo igreja de
Ouro Preto, peça do
Patrímônío Histórico

Uma equipe' de
.

técIi�s liderada pelo, engenheiro
Salatiel Torres, chefe do Departamento de Engenharia
Civil da Escola de Minas' de Ouro Preto, constatou a'

exístêncía do perigo de desabamento de uma parede
lateral. da . Matriz do Pilar, caso não sejam adotadas
provídêncías imediatas p�a .tleter'.a fufIltr�ção ?a� águas
de chuva no telhado da Igreja. A informaçao fOI líberada

.

em Ouro Preto pelo vígãrío do Pilar e diretor do Museu'
da Prata padre Feliciano Simões, a pedido de quem os

(engenheiros realizaram a vistoria.
.

O vigário denunciou estragos em várias outras igrejas
barrocas de Ouro Preto, enquanto, em Belo Horizonte, o
chefe da secção mineira' do Patrimônio Histórico e

Artístico Nacional, arquiteto Roberto Lacerda, mostrou-se
preocupado e disse que só agora foi informado do
problema . O laudo técnico entregue pelos engenheiros ao

vigário
.

do Pilar afirma que as ripas e' caibros
'

que
sustentam as telhas estão podres, favorecendo o desloca
mento

.

de telhas e consequente vazamento abundante de
águas de chuva, que estão se infiltrando numa parede
lateral de taipa de, pilão e minando a sua residência.
A acumulação de detritos de pombos, que se estabele

ceram I na parte interna dos beirais do telhado da Matriz
do Pilar, tem provocado também; durante anos, o entupi
mento das calhas, fazendo com que as águas das chuvas se

infiltrem por dentro das paredes de taipa, que são de
pouca resistência, e poderá desabar a qualquer momento,
arrastando os tetos decorados e obras de arte do interior
do templo.

t -

Processo para apurar'
muitos nomes de Legros,
vigarista internacional

o inquérito instaurado pela Polícia Federal contra
Ferdinand 'Charles Ernest Legros, conhecido Internacional
mente como vendedor de telas falsas, e seu filho Patrick
Gabriel Legros para apurar uso; de identidade falsas por
eles durante a permanência no Brasil, está na 15a. Vara
Criminal, do Rio de Janeiro. O processo que inicialmente
foi distribuído à 4a. Vara Federal, tendo o juiz Ariste
Rezende Rocha declinado de sua competência, enviando-o
à justiça estadual, irá agora ao promotor, que poderá
oferecer a denúncia, iniciando a ação penal (lU pedindo o

seu arquivamento.
.

Ao chegar ao Brasil, no dia 2 de março de 1973, junto
com o filho e alguns amigos, Legros foi recebido no '

Galeão pelo artista de cinema' nacional Carlos Mossy.
Trouxe oito telas. Ao ser preso provídencíou a viagem do
seu filho para Genebra, levando as telas que foram
retiradas das molduras.

EM EXCESSO
,

. Ao preencher propostas para ser admitido c03fio sócio
do Rio de Janeiro Coutry Clube, Legros usou o nome de
Ferdínad Santa Cruz de Moã, E também com esse nome

apresentou-se ao locador do apartamento da Vieira Souto,
que alugou por Cr$ , 10 mil mensais. Ao se hospedar no
Hotel Nacional de Brasflia, usou o nome de Legros de
Santa Cruz de Moã, enquanto seu filho no Brasil usou o

nome' de Patrick de Santa Cruz,
.Segundo seu amigo Marcelo Reis, Legros usou nome

falso para evitar embaraços em razão de seus anteceden
tes. Mas, para a' Interpol estes' antecedentes tornaram

suspeita a providência por ele tomada logo após a prisão,
para que Patrick deixasse O· País, levando as telas. Ao
depor em Brasília, Leg{OS contou que esteve no Brasil
pela primeira vez em 1967, usando seu próprIo nome.

Retornou mais duas ve�es, mas acabou preso na última.
As telas eram de seu lfilho e não dele. Disse que já
comerciou com telas, embora não fIzesse disso profissão,
mas a última vez, foi em 1966 nos Estados Unidos ..
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ÁRIES - Tudó começarã a melhorar
bastante para você no plano social, quer
nesta ou na próxima semana. Os conta
tos que estabelecer agora serão significa
tivos, podendo prenunciar promoções,
colaboração e êxito em viagens.
TOURO - Tenha em mente que o seu

signo será um dos mais favorecidos hoje.
No entanto, o trânsito atual está benefí
eiando bastante a sua natividade. Espere
;empre o melhor..
G�MEOS - Dia relativamente neutro

pelamanhã endendo a melhorarmuito �
tarde. Reconheça seus verdádeiros méri
tos, que isto será importante a você ..A

colaboração que lhe vier através de pes
soas de Peixes, trar-lhe-ã promoções.
CÃNCER - Influências bastante favorá
veis estarão atuando sobre você, deno
tando melhorias que irão evoluindo em

um crescente' constante. Conte com a

colaboração de terceiros, e tudo haverá
de ser compensador.
LEÃO - Diaem que não lhe faltará a

compreens�odo seu semelhante, nem o

Cinema

HoroscOPO

apoio de pessoas queridas, que convivem
ao seu lado. Tudo lhe correrá � mil ma

rav'ilhas, muito em especial no plano da

espiritualidade e do trabalho.

VIRGE� - Sucesso profissional, finan
ceiro e amoroso em 'evidência. Com oti
mismo e decisão de progredir, obterá o

apoio de terceiros e chamará a atenção
de alguém do seu maior interesse. Conte
com a colaboração da pessoa amada.
LIBRA - O Sol está transitando na Casa
de seus inimigos declarados, e também
dos associados e do cônjuge. Viagens e

contatos importantes estão em evidên
cia, devendo ser aproveitados com realis
mo. Use de tato no trato com terceiros.
ESCORPIÃO - O setor mais favorecido,
nesta quinta-feira, será o da vida senti
mental. Vênus favorece as ligações com

o sexo oposto, e tende a beneficiar as

artes e diversões. Faça compras para re-
\

novar o.seu lar.
SAGITÁRIO - Excelentes oportunida
des de auto-afirmação da personalidade

.

estarão em perspectiva, particularmente
.

se pertence ao primeiro decanato do sig-
no. Pessoas alegres, otimistas e esporti
vas poderão melhorar o seu estado de

espírito.
CAPRICÓRNIO - Dias de intensa feli
cidade serão vividos por você, muito
brevemente. Contudo, a posição astral
será benéfica � sua palavra oral e escrita
e favorecerá sua estabilidade.

AQUÁRIO - Suas possibilidades de su

cesso deverão ser maiores hoje:especial
mente no setor das amizades e no que
diz respeito 1 velhas aspirações domésti
cas \com pessoas de Ãries, Gêmeos, Libra
e Sagitário. .

PEIXES - Não são boas as possibílída
.
des de elevação social e progresso profis
sional. Se nasceu por volta, das 5 horas
da manhã, concentre toda sua atenção e

interesse aos problemas de ordem fínan

ceira; poderá receber muita colaboração.

Darci COSIa

o Exorcista, de William Friedkin

O EXORCISTA (The Exorcíst) Um filme que, a esta

aítura, dispensa apresentações, face 1 tremenda carga pu
blicitária de que vemprecedido. Trata-se da adaptação
cinematográfica do livro de William Peter Blatty, com
roteiro feito pelo próprio autor. O filme lança a atriz
Linda Blair como a garota vitimá da possessão; o elenco
tem ainda os nomes de EUen Burstyn', Max Von Sydow,
Lee J. Cobb, Kitty Winn, Jack MacGowrari e JasonMil
ler. A direção é de William Friedki, de reputação firmada
através de Operação França. Se a coisa continuar, como
até agora, o demônio, assim como Drácula, vai-se trans

formar em excelente personagem de consumo. Technico
lor. Censura 18 anos. São José 3-8-10 horas.

O CASTELO DAS PORTAS DE FOGO (li Castelo
Dalla Porte Di FUOC9) Horror italiano ou espanhol, com
implicações erótícas na narrativa. Dirigido por Luiz Meri
no, com Ema Schurer e Charles Quiney. Censura 18 a

nos. Ritz 5-7,45-9,45 horas.
INTERLÚDIO DE' AMOR (Breezy) Uma história de

.

amor entre um homem de 50 anos e-uma garota de 17,
com todas as implicações que o fato pode trazer. A du

pla é formada William Holden e Kay Lez�. É uma pro
dução Malpaso, para a Uníversal.. e dirigida por Clint

Eastwood, o que representa sua terceira experiência cg
mo diretor. Com música de Michel Legrand, o filme tem

ainda no elenco: Roger Carmel, Marj Dusay e Joan Hotc

hkís, Technicolor. Censura 18 anos. Coral 3-8-10 ho

ras.

CURSO DE ESCULTURA EM. TERRACpTA
lntelo mês de Março ... Inscrições Rua D. Jaime
Câmara,7.
Dó dia 12 ao dia 14 de Fevereiro.
Das 9 às 12 das 14 às 17,30

Domingo é dia de pescaria.
Principalmente .

.

.paraquem tt:abalha
com tubosTIgre.

"

i

Rua 15 de Novembro, 514/518

Na escola de aperfeiçoamento Tigre
você aprende como instalar e usar os
tubos. E, se fizer tudo direitinho como
manda o figurino, nada de remendar
serviço.

.

Aliás, é por isso mesmo Que a

Companhia Hansen Industrial tem tanto
cuidado quande faz.os produtos Tigre.
E monta até escola para ensinar você
a usar todo esse rnundaréu de coisa boa.

A Tigre respeita muito o seu trabalho.
E respeita -Tuhos e Conexões
mais ainda o .....GRE
seu -descanso. um mundaréu de coisa boa

CIA. HANSEN iNDUSTRIAL

,
,

por 9,60
15,40
18,20
25,50
37,50
28,80
26,40
12,00
30,40�
46,40
19�20
31,00
21,60
10,80
33,60
28,80
23,80
23,40

."

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

B L U M E NAU - S. c.

"

CASA DAS CORTINAS

Confecção e instalação de cortinas para es

critórios, residências, repartições públicas e

comerciais.
(Solicite orçamento sem compromissol
Rua Santos Saraiva, 1.117 - Tel, 6673 - Es
treito - Florianópolis - SC.

I

Encare o problema face à face ...

/ ibo.oz.ma
pomada e solução
resolve o seu
problersa de pele,
contra acnes, cravos,
espinhas, eczemas
e ulcerações simples ..

INSTITUm NACIONAL DE
PREVIDÊNCIA SOCIAL
SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL
EM SANTA CATARINA

SUBSECRETARIA REGIONAL DE ARRECADAÇÃO

E FISCALIZAÇÃO

AVISO
AS CONTRIBUIÇOES RELATIVAS AOS SERylDORES

REGIDOS PELA LEGISLAÇÃO TRABALH_lSTA QUE

PRESTAM SERViÇO À ADMINISTRAÇÃO PUBLICA FE

DERAL, DIRETA E INDIRETA, BEM COMO AS DOS SER

VIDORES DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓ
RIOS ous VINHAM SENDO RECOLHIDAS AO IPASE,
PASSARÃO, A PARTlfI DA COMPET�NCIA 01/75 A SER

RECOLHIDAS AO INPS, EM CONFORMIDADE COM A

LEI No.6.184, DE 11/12/74.
,

O RECOLHJMENTO SERÁ EFETUADO ATRAV�S DA

GR-1 INPS, DEVENDO SER UTILIZADA A MATRICULA
ANTERIORMENTE FORNECIDA PELO INPS OU O No,
DE INSCRiÇÃO NO CGC, PROVISORIAMENTE, SEM
PREJufzo DO RECADASTRAMENTO A QUE ESTÃO SUo
JEITAS. \

.

�----���--------�J

.

Pau que nasce torto, não tem jeito:
morre torto

J!iinda e ftOItpm_, o �oi:

Hoje, a partir das 9 da noite, na FAC"Avenida Hercffio'L:uz, o mais bonito
boi-mamão dos última; 13 anos (há l� anos saía, pela última vez, o célebre
boi do Jaqueta), estará se apresentando pela última ve'f neste ano de 1975-,
encerrando o ciclo folclórico pré-carnavalesco. DepOIS de 43 espetáculos
(inclusive 3 em Cambú graças ao Cecontur e 10 em Canasvie�s), o boi estácansado e rouco, que ele não é de ferro nem nenhuml\_Mana Callas, e está
louco prá se despedir, voltar pro pasto. E nada melhor prá se mostrar pIá
todos aqueles que ainda não viram (ou querem rever) do que um grande
espetáculo público com a participação de toda a bicharada e' cantadores,
inclusive Luiz Henrique e Eliana Taulois. A entrada custa 3 pedras e pode ser

encontrada na: bilheteria da FAC ou no Stúdio A2. -

A titulo de curiosidade (e de vaidade)

A Casa da Cultura, em construção na

esquina das ruas Tenente Silveira com
.

Alvaro de Carvalho, já está nascendo ob

soleta - como tanta coisa, por sinal.

Naqueles três minguados andares não
caberá, nem aqui nem na_China,. o. que
estão pretendendo espremer: a B.lbliote-"
ca, o Museu de Artes, a AcademiaCata
rinense de Letras, uma escola de artes,
um auditório e não sei mais que, não sei
mais que. Solução: a Biblioteca deveria
continuar onde se encontra: na casa que
pertenceu ao Presidente Nereu Ramos -:
muito bem instalada: lugar amplo, bom
to e arborizado, onde dá prá estacionar
pelas proximidades, o que não é poosív�l
onde estão querendo colocar. O povo Já

não é muitõ dado � leituras, 18 artes,
nada como alegar falta de onde estacio
nar prá não se chegar... O Museu deveria
ser construido no Aterro da Bafa Sul.
no m�o ae jamíns, cum íocaís prá.mani
festações artísticas ao ar-livre '- a arte
não se resume nos salões. Junto ao Mu
seu, um auditório, concha.acústica, cen
tro de criação, tudo devidamente incor..
parado âs tão 1ecantad;:)S ãreas de lazer e
a. desbundante paisagem. Afinal, não é
só de esporte que vive o homem... E

quanto ao resto, que se instale no dito
prédio em construção. Ou, se �or o cas�,
que determinem outros locaís e desi- .

gnem o tal edifício' pruma Secretaria
qualquer. Decididamente, ali não _é local
prá Casas no gênero...

A Maricota já
está distribuindo

beijos de
despedida. Mais,
só ano que vem.

tI

Airto Moreira, músico ca- mas não. catarinense, . foi
tarinense nascido em Ca- escolhida, pelas mesmas

noinhas, foi escolhido pe- pessoas, segundo' a mesma

los criticos e leitoresda re- revista, como a melhor voo
vista de jazz Down Beat, e- calista do mesmo ano.

ditada em Chicago e consi-, *

derada a mais importante Trata-se,' sem dúvidas, de

publicação no gênero dos ' duas. pessoas, que:. apesar
Estados Unidos, como o de ligadas a nos, sao desco
melhor percusionista de- nhecidas a grande maioria
74. catarinense.

*

Enquanto isso, sua mulher, Em tempo: Ai 110 sempre-é
Flora Purim, brasileira, citado pela imprensa brasi-.

[eira Como sendo 'parana
ense... Aliás, isso já é co-:
mum: o Paraná se apossar
do talento alheio. Que po
breza! Ainda outro dia,
vendo a coluna de Aramis

Um discurso que tem'de,ser registrado

Os caminhões, esses caminhões!

o Senador-Governador Antônio
Cados Konder Reis está se <!espedindo
do Senado da República em alto estilo.
O discurso com que passou, no sábado,
As mineiras mãos de Magalhães Pinto a

presidência do Congresso Nacional está
sendo considerado uma das mais
'b r if h a n t es peças oratórias já
pronunciadas naquela Casa. Como é.fá
cil entender, eu aqui não tenho espaço
para reproduzi-lo, mes quem tiver inte
resse em ler, é só descolar a maçuda edi
ção de domingo do Estadão, agora em

nova fase, sem as nem sempre elogiadas
colaborações do poeta português Luiz
Vaz de Camões, falecido em 1580, e de

Saldos de Balanço
·H U.DD ERSFI ELO

I

Polyester Nova America de 18,00
Linho Sintetico " 27,00
Brim Camurça " 33,00'

.

Terqal Verão " 39,00
Terlene Covilhã " 85,00
Tergal Colegial " 41,00
Tergal Brilhante " 76,00
Tergal Jacard " 29,00
Terqal p/Lençol 2.20 " 43,00
Tergal Gabardine " 68,00
Brim Santista " 29,00
Casem ira Extra " 82,00

. Brim Cotelê ,,' 41,00
Brim Listrado " 23,00
Tergal Verão List., Xadrez " 53,00
Tergal 1/2 Estàção " 53,00
Oiolem Estampado " 39,00
Terqal Feminino " 41,00

Venha Conferir' o Balanço da HUDDERSF�ELD

Tudo. com 30·40 ..50 e até . &00/0 de 'Desconto

e mais 20.000 retalhos p/Calças, Saias, Vestido!;
,

e Bermudas. a partir de Cr$ 15,00
CASAS HUDDERSFIELD'.

A exemplo do que acontece com a

estrada que liga São Paulo a Santos (a
que percorre as já (i) mortalizadas cur-

) vas da estrada de Santos), a Br-101, em
território catarinense (que é o que nos

interessa), deveri� ser interditada ao trá
fego de caminhões nos finais de semana
- côm exceção dos caminhões que
transportam gêneros perecíveis .. De sex

ta 1 noite até a meia-noite de domingo,
caminhão não deveria passar pela nossa

estrada, considerada das mais turísticas.
Muitos dos acidentes, provavelmente a

maioria, são provocados pelos ditos que
trafegam num asfalto que não é dos
mais sagrados - até que muito pelo con

trário, certos trechos estão impraticá
veis, uma vergonha. Depois então, quan-

Millarch; no jornal Estado
do Paraná, qual não foi a
minha surpresa ao ler uma
nottcia sobre o "curitiba-'"
no" Juarez Machado...
Coitados, vivem de ilu
são...

saudosa �emória. O discurso do Sena
dOt"Govemador está lá inteirinho.

By the way (tradução: em tempo):
Magalhães Pinto foi eleito com 63 !otos
entre os 64 senadores presentes

â

ínau
guração da oitava legislatura. Explica-se:
ele votou no senador Antônio Carlos
Konder Reis, que obviamente não pode
aceitar o voto, já que assumirá o coman
do de Catarina daqui -a- apenas 37 dias.

É sempre bom lembrar que, não fosse
isso, ele sem dúvida- algurn.a estaria ocu

pando a cadeira prin�pal do ConFo,
mais .o 40. posto na linha sucessóna bra
sileira.

do houver pista dupla, que vem sem

tempo, os caminhões poderiam. pensar .

em frequentar a estrada nos finais de se

mana.

, Por ora haveria, para os mais apressa
doo, a Br-116, lá em c�a. Para_ os o�
tros um descanso pelo litoral nao sena

nad� mal. Muito pelo contrãrio.eles até

que estão bem precisados ...

*

Ainda: SEXTA-FEIRA À NOI-TE O
. TRECHO FLOPS-CAMBÚ ESTAV1\
PRATICAMENTE CONGESTIONADO,
ERA UMA úNICA FILA, NATURAL�
MENTE QUE PROV�ADA PELO
EXCESSO DE CAMINHÕES. UM PERI
GO!
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Zury_
-Machado

/
Todos os especialistas em guna, Çriciúma, Joaçaba, dias 30 e 31 p.p., nesta

. microbiologia do Labora- Chapecó, Lages e Rio do Capital, Á informação foi
tório Central do DAS!? e Sul, participaram da I Jor- prestada pelo médico Jor-
outros 10 pertencentes a nada de Atualização em

. g:é Anastácio Kotzias,
laboratórios de saúde pó- 'Laboratórios de Saúde Coordenador de Saúde
blica de Joinville, Blume- Pública, que a Secrétaría Pública e Hospitalar.

'.
" .nau, Itajaí,. T�Q���?"L��J.:,.da Sa�ji� Raf�pcjn�, �P�.._.,

.. . . . . . . . . -
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Vera Goulart
Ferreira Lima
uma das Sras.
bonitas de
nossa Sociedade.

I Veleiros Restaurante foi
inaugurado na última se

mana com movimentado
coquetel, na simpática
cidade de Tubarão. Segun
do fomos - informados, o

acontecimento contou
com a presença de autori
dades e gente da socieda
de.

-x-

Gilberto Rosenmann, de
tradicional família da cá
pital paranaense, visitará
nossa cidade, trazendo
consigo uma belíssima
coleção de jóias artesana-
to, confecciónadas pelo
próprio jovem Rosen
mann.

-x- .

O Senhor José.Magalhães,
da revista "O Cruzeiro",
deixou o Rio e passou á

residir em nossa cidade,
onde representá aquela re

vista em nosso Estado.
-x-

Senhor Wahnir Castello
Branco, "Diretor da Edito
ra Abril S.A. em Porto

Alegre - Já estou de pos
se de sua atenciosa carta,
entregue por seu funcio
nário, Sr. Renato Lajes, o
que muito me envaideceu.
Aqui, ponho-me ã disposi
ção do ilustre Diretor da'
Abril.

-x-

Convite - A .diretoria do
Clube Recreativo Cultural
15 de ianeiro , está nos

convidando para os bailes
de carnaval, nos dias 8, 9
ti 10, que aquela socieda
de realizará durante os

festejos de Momo.
.1
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CALHAMBEQUE DABESC FINANCEIRA'
PREPARADOPELAQUADRA

VENCEOG.P. JORNAL DOCOMÊRCIO.
Tudo funcionou perfeitamente, supe-

.

rando as dificuldades do circuito.
Aerofólios, motor, carenagem, radiadores
e tomadas de ar, dosados para a bandeira
da final. O calhambeque Chevrolet Ramo
na 29, que preparamosoara Letras Besc,
com design e planejamento da Bescom,
deixou para traz outros.filrnés, conquistou'
o título de melhor do ano, um dos seis
melhores do SuL, graças ao seu segredo:
simpl icidade.

Mais uma vez deu Bescom no alto do

podium, escuderia Besc entre os vencedo
res, Quadra nos boxes, com dedicação
e competência.

�UA�
�rn�
QUAOO / SOM + IMAGEM +COMUNICACÃO LTDA
FILMES PARA TV E CIN6MA 35 E 16 MM . AO VIVO·ANIMADO·TABLE TOP ,

Julio Moura. 33 - Fone 2523 - Florianópolis - se.

Noivado - Com a bonita
Veni Lucia Santos, mar

cou casamento na última

semana,
/

o Sr. Reinaldo
Martins. Para comemorar

Doze de Agosto, para o

carnaval daquela socieda
de. Nixon viaja em com

panhia de seu esposo,
advogado Ernesto da Luz
Pinto Dona.

-x-

Logo mais, ãs 19 horas,
no altar-mor da Capela do
Colégio Catarinense, Ana
Maria Maia e Celso Ramos

Filho, vão receber a bên

ção do casamento. Os

cumprimentos serão na

Capela, após a cerimônia.
-x-

O elegante casal Ina e·

Dieter Ering, da Socieda
de de Blumenau, está re

cebendo a. visita de indus
triais estrangeiros que se

encontram no Brasil.
-x-

�O Dr.Mircslau C.:. Walows
ki, Presidente da Associa

ção Brasíleíra de Odonto-'
logia em Santa Catarina,
por motivo de viagem,
passou a Presidência da

Associação 'por '60 dias,
para o Dr. Paulo Renato

Glavam,
-x-;

Está de parabéns a direto
ria do Clube 6 de Janeiro,
pela concorrida festa car

navalesca que se realizou
na noite de sábado. Ago
ra, -a diretoria prepara-se

'

para os quatro grandes
bailes do carnaval 75.

-x-

,Chegando' de São Paulo,
onde se submeteu a

exames com o grande mé
dico Dr. Adib Jatene, o

.

nosso particular amigo, .

advogado Luiz Acastro de

Campos Gonçalves.
-x-

Em decreto publicado. no
Diário Oficial de 23 de
Janeiro, o Exmo. Senhor'
Presidente da República

aprovou a :matrícula
Chefe do Executivo Cata

rinense, Engenheiro
Colombo Machado Salles,
no Curso Superior de
Guerra,

-x-

Já restabelecido, assumiu
as funções na Prefeitura,
do Balneário Camboriú, o

Prefeito Gilberto Américo
Meirinha.

o acontecimeno, os noivos
receberam convidados
com elegantejantar no res

taurante Castelo
Mont'Mar.

-x-

Cl ube Social Paineiras est
nos convidando para a

festa de hoje, âs 23 horas,
denominada "Noite do
Terror" .' Hoje, ãs 16,30
horas, um grupo do Clube
Paineiras, pelas ruas da

cidade, voltou com o des
file dá tristeza.

-x-

A linda manequim Maria

de Fátima Osório, espe
cialmente convidada pelo
Clube Doze. de Agosto,
para .assístír o nosso car

naval,
.

chega hoje ã nossa

cidade, procedente do
Rio.

-x-

Também o aplaudido
manequim Juan, que em

passarela mostra a moda
masculina, a convite do
Clube Doze de Agosto,
chega hoje, pelo vôo da
Varig, � capital c�tarinen.
se, para ver o nosso cama

val.

._--_._- _-_ _ ..

É festa prá ninguém botar defeito.

No CORUJÃO
.

.

.

o Carnaval
começa dia 7•••

Três conjuntos
da "pesada"
Uma ala de Escola de

�I Samba

Muita alegria no

"üarnaval do Turista"·

Dias: 7·8-�9-.10 e 11.

Reservas de mesas no

Restaurante CORUJÃO
em frente ao

Posto na lagoa da

Conceição
�,

-J\.-

Ana Maria Maia

a noiva que hoje
enfeita a nossa

, .. ;;.d::i;�
. h �:·'f

1:�. �;,� ;··é�' '.C'
'

"'t '.,�

, .

••• e -50 vai

acaba,r na
quarta�feira

de cinzas

"1.
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REVENDEDORA'.,
ffU1..J..

'

AUTORIZADOPECAS E YEICUL.:OS LTDA,

1
j
I

,.
POSSUIMOS TODA ft LINHA vw 1975 EM EXPOSIÇÃO f:"VEiCULaS USADOS DE QUALQUER MARCA,

, R.-GÃS'PA'R DUTRA - 90 ESTREITO

.i FONES - 63_'2 - 6628 - 5532 �
J Florianópolis.

.

J
,L..... ... -

... ",.,.làí :�

ESTOQUE DE vsrcui.os
FUSCAO BRANCO • • •

FUSCÃOAMARELO •

FUSCÃO VERMEl.HO
FUSCÃO VEMELf.iO
1300 VERDE
CORCEL BEGE •. ,

VARIANTBRANCA •• • •.•••...•

POSSUIMOS TODA LINHA VW"A DISPOSiÇÃO.

1973
1973

�1972
1972
1972
1971
1971

C. RAMOS S;A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN'
"MANTEMOS EM ESTOQÚE TODA' LINHA

OE VOLKSWAGt:N OK '!
VEICULOS USADOS

TIPO: COR: ANO:
1500 Amarelo Safari •••. ,.,' •• " •..... 1974
1500

.

Azul Niágara " , 1973

1300 Bege Alabastro , •.••..

'

.•• : .•••••••1974,
1300 Branco Lotus , , ....• \ , ..•1973
1300 Azul Diamante •........• "..... • ....1970
SP 2 Verde Hippie .•.. , ..••. ,....... . •••.1973
Variant Verde Hipple ••.••.•.. " •• , ••••••.1973

I"
.

TL 2 Portas Azul' Niágara ••• , ..••..•..•.•

(
.1973

l) lspornos de motores 1300, 150C " 1 �OO
ilYOS ou recondicio ..ados i base do
I

LTOA.
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES; 4673 - 295.2

.CHEVROLET CARAVAN VÁRiAS CORES
CHEVROLET PIC,-UP
OPALA VARIAS CORES .; ': .

OPALA CUPÊ I.,UXO .•.•.•

CHEVETTE VÁRIAS CORES • ;

DODGE 'i800 VARIAS-CORES •.•

DODGE 1800 "SE" VARIAS CORES
CORCEL STANDARD
CORCEL LUXO
GALAXIE ... '"

VOLKS-1300

N!\O FEtI-lAMOS PARA ALMOÇO

I.' CQl\IERCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS
. �_-_F'I!I!in.allln.(1..·allllm!lle.n.to.5.·a.t.é.3.6..m_ese_s .•• , ..)'

.1975

.1975

.1975.
·.1973

· .1975
.

• 1975
• .1975'
· .1973 .

• .1972
.1970
.1971

r�-----==---==-.��=- JS E i:FtX�:i�\ A:R�,�tL.__ .. - - jJ
COMERCIAL BE!RA ""'AR VEICUlOS IC �H.PRfSfNT ... q.OfS LiQA

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210
Fone - 4377

BRAsCLlA AMARELO SAFAR I . . . . .. .1974.
VOLK5WAGEN 1500 VERMELHO RUBI .1'974
VOLKSWAGEN 1300 BEGE ALABASTRO .1974
VOLKSWAGEN 13ÔO,MARRON CARAVELA '� .. 1974

VOLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJ A •....1973
VOLKSWAGEN 1500 AMARELO COLONIAL ) J972

VOLKSWAGEN 1300 BEGE CLARO . ', .. . .1969

VOLKSWAGEN 1300 BRANCO LOTUS • ! ....1967

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS �,UO
ÀS 19,00 HORAS.

nUÁ: \3AL. GASPAR OUTRA - ESQ Il.FOf\lSq
Pt;\l/\ fone 6597'

ESntEITQ__- FPOLlS.
Vtll';ULl)::; NOVOS

DODGE 1800 - AMARELO CITRICO
OPALA CUPÊ - AMARELO TRIGO
CH'EV�TTE -: AZUL PROFUNDO .

CHEVETTE - AMARELO.TRIGO
'

,

CHEVETTE - VERMELHO MARTE

CARAVAN - BRANCO EVEREST .

OK
OK
OK
OK
OK
ok

VEltULOS .USADOS
OPALA CUPt: - VIOLETA METAuco

.

OPALA GUPÊ - VIOLETA C/BRANCO ,

OPALA 4 PORTAS --SUPER VERDE

Ve(culos OK e usados ,de qualq�er
da linha Nacional.

1973
1973'
1973'

marca

- .... ,

'GATÃO AUIOMOVEIS'
rpr:>nclsco TOlt'ntino, 13 -:- Fone aso

BRASI"UA VERMELHO NOBRE •..•..•..••.•.•... OK
VOLKS 1300 AzuL PAVÃO •. , , 1971
VOLKS '1300 VERDE FOLHA, .•••••.•••••... , •. 1970
KOMBI LUXO .••••••••••.•••••.••••••.••••• : .1973
Compramos 'ii ltista-o seu carro.

VENDE-SE
Por·mutivo -de mudança, !,Im piano de cauda em

bom estado de conservação, marca "Steinway and
Sóns". Tratar à rua Nereu Ramos, 26, das 11·às 14
horas.

CUNICA MÉDICA GERAL. DOENÇAS DO CORAÇÃO E
DA PRESSÃO.

Rua Felipe Schmidt 27 (EdiHcio Dias Velho) - 110.

'andar, sala 1111.
Diariamente s tarde.

,

APARTAMENTO CENTRO
Vendemos no Ediffcio EUgenio Beirão à rua' Tiradentes.

com 3 quartos', living, copa-cozinha, .banhelro. área de

serviço, quarto e banheiro de empregada.
Entrada; Cr$ 36.500,00 - saldo financiado em 20 anos.

Tratar; Lubel. Ltda. - Edf. Dias Velho - rua .Felipe
Schmidt, 27 - conj. 10 - fone 4348 - CRECI no. 21.

,.

,

TERRENO NO CENTRO
Vende-se conjunta ou separadamente três lotes de

terreno com área total de 1.255 m2, situados no 10-'
teamento da Mitra Metropolitana, ao lad.o do Corijun-
to Portinari.

Tratàr � rua Trajano no. 4 - fone 3774.

_. __ o

'.

DR. POLVOORO SÃO THIAGO

DR. PAULO MOTTA
UROLOGIA

Atende diariamente.
·End.Av.Othon Gama D'Eça, 153 - 30. andar - fones
2208 e 3995.

A VENDEDORA/ DE APARTAMENTOS
EM FLORIANOPOllS

VENDEMOS
- COQUEIROS.' - dois .Aptos. no EdiHcio Kokeiros na

praia da saudade com 110m2. ,c/garagem sendo que um

Apto. todo mobiliado e acarpetado e'outro com armários

embutidos e acarpetado. ,

'- COQUEIROS - Aptos. com 185,oom2. - 3 quartos ·(1
suite), WC social, copa-cozinha, sala estar e jantar, dep. de

empregada, garagem para 2 ve(culos (Todas peças grandes).
- AV. ,BEIRA IIIJAR NORTE - Apto. no Edif(cio
Rembrandt no 110. andar - financiado.

. ,

- AV. BEIRA MAR NORTE - Apto. com 3 quartos (1
suite), WC social, cozinha, s/estar e Jantar, dep. empregada,
lavabo, telefone, carpet, flnancíados.
-' AV. BEIRA MAR NORTE - Excelente Apto. .no

Edif(cio CAMARUS - todas as dependências necessárias --:

neg6cio urgente.
- CENTRO - uma Kitine.te no Edif(cio Arthur,
- CENTRO - um Apto. AO Edif(cio Bahia c/2 quartos,
saia, cozinha, WC social, área de serviço - financiado.
- CENTRO - salas p/escrltórto c/220m2. do EdiHcio

Cornasa e Dias Velho. <

_ ESTREITO - Altos- do BESC - 'Apto. todo mobifiado.
armários embutidos. aparelhos de som, TV a cores.

- APTO�'--EIVi CONSTRUÇAO' - � melhor investimento c/
maior lucro: Edif. Martinho Callafo Jr. e .Desemb. Medeiros
Filho. � hora da escolha de sua unidade.

"

- "VERRENO - Stodieck c/l.000m2.·
ATENÇÃO, - Estamos necessitando de "apartamentos .e

casas para venda e aluguel. Entre em contacto conosco•.

���.,AR1EL

CRCI
� 17 '

PREDIBENS IMOSILlÁRIA LTDA.
Edifício APLUB -Saía 85 Fones: 4141- 39 50 � 2481

FLORIANÓPOLIS

PINTURA A PJSTOLA
Todo e qualquer tipo.
Tratar .com Luiz.'Carlos de Almeida' na rua Claudina
da luz, 374 'Capoeiras' ou no DASP (Oficina
Mecânica).

.

RESIDÊNCIA DE ALVENARIA REC�M CONSTRU(DA
C/VISTA PANo.RÁMICA À RUA MANOEL GUALBERTO
DOS SANTOS, 102 ...:. SACI) DOS LIMÕES. TRATAR C/O

. SR. ELtIOjO?� DA SILVA NO ENDEREÇO ACIMA•.
COMP�A-SE TELEFONES

GflUPO !l!!ÀGUEFA necessita comprar com a maior

urgência, 3 telefones comerciais, situados na Ilha.'
Tratar pelos telefones 3946, 4383, 4764, 3028. APTO.PEOUENO

5'
,

" SETA'· -.;'_'�""
, :",

:.
.

Rua, Deodaro/_��......C'.I31_.fone 2160- Fpo�i� ,

'j

.1

l·

Reunidas �.A. Transportes Coletivos em fa
se de ampliação e racionalização, necessita de
elemento para o cargo acima. Os candidatos

deverão, possuir prática nos serviços de conta
bilidade sendo indispensáveis desembaraço e,

iniciativa para um bom desempenho do traba
lho. A empresa oferece um bom salário inicial
e amplas perspectivas de realização pessoal e
profissional. Os interessados deverâo apre
sentar-se na Avlvo 'Silveira 2299 - horário
comercial.

NO SOLAR DNA. TERÉZA COM 1 QUARTO, SALA, BA- ,

NHEIRO. COZINHA. AREA DE SERViÇO E SANITÁ�IO
DE EMPREGADA. LOCALIZAÇÃO FRONTAL COM Á

SACADA CONTÉM 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, ARMÁ-
RIOS NA COZINHA E NAUTILUS.

'

PREÇO - Cr$ 90.000,00
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SAL.� 16'e 17 OU

. FONE 3537 - R�GIS IMÓVEIS CRECI142 ..

'CRECI - 57
IMOVEIS A VENDA

082 - UMA CASA SITUADA A RUA LAURO L1NHARES,
AGRONÓMICA, ÇOM 580,OOm2. DE CONSTRUÇÃO CON
TENDO NO PISO SUPERIOR UMA SUITE, MAIS DOIS
QUARTOS, ESCRITÓRIO, LAVABO, COPA-COZINHA,
BWC, LAVAI')!DERIA, DEPEND�NCIA DE EIYIPREGADA
COMPLETA E PLAY-GROUND. OBSERVAMOS QUE
EXISTE AMPLO TERRENO ONDE PODERÁ SER CONS
TRU(DA PISCINA OU OUTRAS EDIFICAÇ6ES •

053 - EDIF(CIO ALVES DEBRITO - Apartamento com 3
.

.
quartos. armários embutidos, cortinas, living, dependência de

empregada, área. de serviço, cozinha ampla com armários de

f6rmica, sinteko em todas as peças, garagem. ,
072 - UMA RESID�NCIA NO BAIRRO DE BOM ABRIGO
CONTENDO NO ANDAR SUPERIOR UMA SUITE, MAIS
DOIS QUARTOS, L1VING, SALA DE ESTAR E BANHEI
RO. NO PISO INFERIOR GARAGEM PARA DOIS CAR
ROS, DEPEND�NCIA DE EMpREGADA COMPLETA. '

AREA DE SERViÇO, COM DEPOsiTO, CHURRASQUEI
RA, COPA-COZINHA.
054 - RESID�NCIA NO BAIRRO DA AGRONÔMICA -

COM DOISPAVIMENTOS, 150in2., !CONTENDO 5 QUAR-
.

TOS, LlVING, SALA DE �ANTAR, 2 BANHEIROS, CO
PA,COZINHA, ARMÁRIOS EMBUTIDOS DESPENSA
ÁREA DE SERViÇO, GARAGEM.

' •

044'- NA AV. RIO BRANCO, 185 =Uma casa alvenaria'

con\ 3 quartos, sala, cozinha, sala de costura, dependência de

empregada. .

"

079 - CASA DE ALVENARIA. SITUADA NO LOTEA
MENTO BARRIGA VERDE. NA AV. SANTA CATARINA
PROXIMIDADES '00. ESTÁDIO DO FIGUEIRENSE CON:
TENDO 3 QUARTOS, SALA', C;OPA-COZINHA, SÁNHEI
RO, GARAGEM E ÁREA DE SERViÇO, AJARDINADA.
030 - CONSELHEIRO MAFRA - 1 prédio com dois psvl
mentos no. 1401'142. A parte superior possui 2 apartamentos,
lna inferior com 2 lojas, área do terreno 553,35m2.
060 - APARTAMENTO NO.EDF. BERENICE - Rua Anita
Garibaldi, com 2 quartos, sala, banheiro, área de serviço, de
pendência de empregada, garagem. Transferência de Financia-

. ,

menta.

063 - APARTAMENTO NO EDIFfclO CALlFORNIA -

NA AV. TROMPOWSKI, No. 62, CONTENDO UMASUITE
COM ARMÁRIOS EMBUTIDOS, AR CONDICIONADO, CO
FRE, MA'IS DOIS QUARTOS COM ARMÁRiOs EMBUTi
DOS, AMPLO L1VING, ESCRITÓRIO, UM' BANHEIRO,
COM AZULEJO .DECORADO AT� O TETO, PISO DE
MÁRMORE, COZINHA COM ARMÁRIO EMBUTIDO, PISO
VITRIFICADO, ÁGUA. QUENTE NA PIA, DEPEND�NCIA
DE EMPREGADA, DUAS GARAGENS, ÁREA EXTERNA,
SINTEi<O EM TODAS AS PEÇAS.
039 - COQUEIROS - RUA FRITZ MULLE;R, TERRENO
COM 520m2., ZONA RESIDENCIAL, ÚLTIMO LOTE DIS-�

. PON(VEL NESTA RUA. '

042 ...:. TERRENO NO BALNEÁRIO DE CANASVIEIRAS -

área com 1.080m2., representada por 3 I otes .
com 360m2.

cada um.
'

045 - CASA DE PRAIA NA LAGOA DA CONCEiÇÃO -

"Com dois' quartos, copa-cozinha; instalação 'sanitária, varan-
'dão, rancho para barco.

,

081 - UM TERRENO LOCALIZADO À RUA HEITOR
BLUMM, !'10 ESTREITO, NA FRENTE DA FIRMA, PHI
UPPI VEICULOS, CONTENDO 23,00 METROS DE FREN-
TE POR 22,50 METROS DE FUNDOS.

.

057 - BALNEÁRIO DANIELA - Uma casa de madeira com

72.00m2., com sala, 2 quartos, cozinha, banheiro e mais

uma área externa com 67,50m·2., contendo quarto, 2

garagens e churrasqueira, terreno todo murado, rua calçada, •

, no corpo da casa amplo varandão, '100 metros da praia.
067 - U_MA RESIDÊNCIA NA LAnOA OA CONÇEIr.ÃO,
dois quartos, sala, cozinha e banheiro, rancho contendo gara-
jlem para 2 carros churresqueira fi depósito.

.,

013 - Terreno Estrada Nova paraa Lagoa, inrcio de l taco

robi, Totalmente piano, 34.143m2. '

073 - Uma área' numa das principais Zonas do Estreito com

6.198,50m2. e 2.569,OOm2. de área construfda, próprio para
indústria ou cornércio•.
007 .;_ Terr.eno Zôna Rural distrito de Canasvieiras com

280.000m2. á"roximadamerite, com água,lu� e estrada asfal
tada.
077 _. SÃO PEDRO DE ALCÁNl'ARA -' Residência com 6

dormit6rios, sala, copa, cozinha, quarto de banho. 2 salas de
•

estar, .sanitário. terraço, !gànigern,. área constru(da: 300m2.,
terrem) medindo 855m2., 'chácara com frutas de várias .es

,pécies
'075,- TERRENO COM 360,OOm2. situado no JARDIM ITA-

GUAÇU, NA P·ARtE ALTA.
.

078 - Um lote na Pr.aia do ZIMBRO,com área de 414,OOm2.
059 - Terreno localizado na Praia da Pinheira com área de

366,66m2.
080 - 1 chácara em Biguaçu com 1 0.000,OOm2., contendo 1

casa de madeira pintada a Oleo, outras edificações destinadas
a guarda de ve(culos e· materiais diversos; pequeno estábulo

para animais,luz e água potável.

,
,

,
,

AIJXILIAR DE ESCRITORIO

GRUPO MAGUEFA
Necessita, em Itaja(, uma recepcionista com prática.
Tratar. no EdiUc,o Itaja(·Aç(J, à Rua Samuel Hense
- Itaja( - d Sr. Claudio,

t ,

.

APARTAMENTO CENTRO

!tJ

.

r

NO EDF. BRIGADEIRO FAGUNDES"':' 2 QUARTOS
COM CORTINAS E PERSIANAS, SENDO O QUARTO DE
CASAL COM ARMÁRIO E CARpET, SALA COM ARMÁ·
RIO E CARPET, ·CORTINAS E PERSIANA, COZINHA
COMPLETA COM FOGÃO, GELADEIRA E ARMAR lOS.

PREÇO - Cr$ 140.000,00
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 Ó'U
FONE 3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 142.

TERRENO BAR.BADA

GRUPO MAGUEFA
Necessita comprar em Itaja( um te'iefone comercial.

Tratar no EdiUcio ltaja(-Açú, à Rua Samuel Hense
- Itaja( - com o Sr. Claudio.

TERRENO DE 10.000 M2. NA PRAIA DE CACUPÉ A 30
M. DÁ PRAIA.

.

NEGÓCIO URGENTE.
. PREÇO; Cr$ 150.000,00. ,

TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU
FONE 3537,
R�GIS IMÓVEIS -CRECI 142

IMPRESSOR
Grafo's Indústria Gráfica precisa de um Im

pressor para Máquina Automática Tipográfica.
Os interessados deverão dirigir-se à rua

Felipe Schmidt, 115 - no horário comercial.

,SOCIEDADE "EUNICE WEAVER"

OE FLORIANÓPOLIS.
'

CONVOCAÇÃO
A SENHORA CARMEN FREYESLEBEN DE SOUZA,

Presidente da Sociedade' "Eunice Weaver" de Floi"iar)Ópolis,
está CONVOCANDO'. em 2a. chamada, os Conselheiros da

Entidade, para a Assembléia 'Geral Ordinária, a realizar-se na

próxima 5a. feira dia 06 do corrente mês, âs 20 horas, no
local da sede social sita no 50. andardo Edi ffci o do IPASE, �
Praça Pereira e Oliveira. a fim de tratar da seguinte

ORDEM DO DIA:
10. - Apreciação e aprovação das contas. do balanço e relató
rio anuais da Diretoria! referentes ao ano de 1.974. 20. -:,
Assuntos de interesse sociais.

Florian6polis. 04de fevereiro de 1.975
Carmen Freyesleben de Sousa

- Presidente -

ORAÇÃO AO DI,t.NO ESPIRiTO SANTO
Espfrlto Santo, você que me esclarece tudo, que me Jlurnina

todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Você que me dá o

dom divino de perdoar e esquecer. o mal que me fazem e que em

todos os instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto'
diálogo agradecer-lhe por tudo e confirmar m.ais uma vez, que eu

.

nunca quero me separar de você; por maior que seja a ilusão material

não será o rnfnhno de vontade que sinto de um dia estar com voe{! e
todos os meus irmãos na gl6ria perpétua.

Obs: Fazer esta oração 3 dias seguidos sem fazer o pedido.
(Dentro de três dias será alcançada. a graça por mais diUcil que seja.
�ubllcar assim que recet'ler a graça),. I.W.A.

ilORAÇÃO AO DIVINO ESPIRITO SANTO"
Espirita Santo. Tu que me esclareces em tudo, que iluminas

todos os caminhos para que eu atinja meu ideai. Tu que me dás o

dom D.ivino. de perdoar e esquecer o mal que me fazem, que em

todos os instantes de minha vida estás comigo, quero neste curto

diál,ogo agradecer. por tudo e confirmar mais uma vez que não quero
st!parar-rne de ti. Por maior ,que' seja a ilusão material, não será o

miníma da vontade que sinto de um dia estar contigo e todos os '

.

meus irmãos na gl6ria perpétua.
Agradeço·te uma vez mais.
(A pessoa deli'erá fazer fJsta 'oração 3 dias següidos. sem fazer o

pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a qraca por mais diflcil que
seja. Publicar assim que receber a graça). A.M,F.

CERTIFICADO EXTRAVIADO'
A Cerâmica Santa Catarina S/A, declara que extraviou o Certifi

cado de propriedade de s/ve(culo marca JEEP FORD, C0r Turqueza"
Royal, ano de fabricaçã:o 1971, Chassis 52AA333809, Placas

.
CR·2150.

.

"__�.,·_·
· ....

·_I_·
__:.-.-__·_�_��....-.Io-

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviOCto o certificado deuma Camioneta VOlksw;:gen,

1i.:i7o, motor no. BH.l09750, chassi.,. no. 8.196.566; placas
LG-0444. certificado no. 432196 de propriedade do sr. Wandro

José Rosa residentp. em Laguna - SC.
.'

Certificado Extraviado
� extraviado o certificado de propriedade de um ve(culo

Gorll'ini. Cor; Cinza, Chassis No. 04400; Placa No. LG 0691. perten- ,

cente ao Sr. Ivo. Coelh'o.
Tubarão. 27 de janeiro de 1975

Transfere-se uma casa de alvenaria rro Bairro Bela Vista com 3
quartos, sala. copa, cozlnha.ibanhelro e mais um .quarto em

construção [quase pronto, inclusive com material já compra
do). pelo valor de Cr$ 20.000,00. Tratar pelo fone 6519 com
o Sr. ANSELMO. NEGÔCIO URGENTE.

NEGÓCIO DE OCAS IÃO

V.Sa. deseja construlr.ivencer oie comprar seu imóvel7'
Procure-nos para uma visita sem compromisso, e teremos o

máximo prazer em ajudá-lo a realizar seu sonho. Possufmoe
planos de financiamento para pagamento em até 240 meses.

pára melhor servi-lo, mantemos em nosso quadro de funclonát

�ios. uma equipe de técnicos especializados j:lara qualqúer. tipa
� projeto em construção civil.

"1:;'=C=O=N=S=T=R=UT=O=RA==E=I=M=O=B=I�=IA=-=RI=A=J=O=WI,=L=T=D=A=,====:, ..

Av. IVO SILVEIR.i\ �o. 4.501 - FONE 6453
CRECI 17.

'VENDE.,SE
eRECI-31 - Fones 25-48 e 20-82

.&PiI· Mareêbal G�ilhermesÓ.no. 5
'

!horário, -co�[ci.a')

CENTRO - Zona Comercial - Casa antiga. Duas frentes':
Conselheiro Mafra-Francisco' Tolentlno, Preço: Cr$
150.000,00

. .'
,

CENTRO - Ótima Área para grandes empreendimentos. Ar·
borizado e/praia particular. Área '1.oo0m2
COQUEI ROS - Rua Pascoal Simone - Terreno 360m2 -

Pronto para Construir. Preço: Cr$ 60.000,00
COQUEI ROS - Praia da Saudade. F-rente para o Asfalto.

Zona Comercial � Parte Constru(da. Area 420m2 - Preço:
Cr$ 230.000,00

. .

COQUEI ROS - EdiHcio Praia da Saudade. Apto. de 100m2

e/garage. PrIlÇO; Cr$ 35.000,00 entrada
SALDO FINANCIA[}O
TRINDADE - (na entrada do C6rrego Grande) - Bom terre

no :.... preço; Cr$ 32.000.00. Com 720m2 -, Preço Cr$
32.000,00

.

LOTES: Vendemos lotes prôxlrno Balneário Camboriú. Fren

te p/ o'marFinanciadOs em 20 meses (BOM EMPREGO DE

CAPITAL)
. ,

CONSTRUTORA E IMOBILlÃRIA
aE�CATON LTOA.

CRECI45
,Rua Cei. Pedro Demoro. 1791 - FONé 6674

ALUGAM-SE J

SALA - 20. andar - Edif. Dias Velho - R. F.Schmidt -

P/Cr$ 720.00.
SALA - para comércio - Balneário - C/190�2 - excelente
ponto comercial.

VENDEM-SE
EXCELEN"tE ÁREA NA PRAIA DO PONTAL - 2.880m2 ....:

• ao lado do restaurante' CATIRA - frente'llil praia -'preço
de oportunidade.
CENTRO - lote. na rua Crispim Mira - Cr$ 30.000,00 -

Cr$ 10.000,00 dt! entrada e sal.do em prestações mensais.
COQUEI ROS - lote c rua Pascoal Simone - Cr$ 35.000.00.
EXCELENTE CASA DE, PRAIA - de alvenaria, nova,estilo
colonial -' com 2 qtos - sal1l -. copa - cozo e banhe;ro e

âbrigo - Praia da Caeira apenas a 12.000m da capital - Cr$
65.000,00 - aceita condições •

ITAGUAÇU - lote em localização privilegiada - preço Cr$
.

95.000,00.
'

PRAIA DO MEIO - casa de alvenaria em construção' c/3
quartos - living, copa, cozo - área de serviço e abrigo.
C/157,89m2. terre'10 c/304,50m2 -�r$' 300.000,00.
COQUEI ROS - casa de alvenaria c/3 quartos,living c/varan
da, sala de jantar social, sal1l de jantar diária, coz., surte c/va
randa, circula'ção; WCB social, área de serviço e abrigo -

terreno c/369,85m2.
. .

ESTREITO - apto. na rua Souza Dutra, c/2qtos. - sala -

cozo e banheiro medindo 63m2 - Cr$ 70.00Ó,OO financiado
e entrada de 30.000.00.
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'Cinemas da capital terão
catracas à porta, para
9 controle dos ingressos

A instalação de catracas registradoras nais, sendo que em Florianópolis são 421
de público nos cinemas de Florianópolis dias por, ano, distribuídos entre os seis
não tem data certa, ficando sua colocação cinemas da Capital. O Cine São José e o

provavelmente para a metade do ano. O Coral devem passar filmes nacionais em

atraso deve-se ao fato de que o programa 21 dias por trimestre, e os demais 16 dias.
começou no Rio de Janeiro, estendendo- Em 1974 as salas exibidoras de Florianó-
se daí para as outras capitais, e Florianó- polis passaram mais do que isto, totalizan-
polis será uma das últimas. do '466 dias com filmes brasileiros em

Essas catracas propiciarão maior con- cartaz.
trole na venda dos ingressos; acabando em \ A frequência média na Capital é de

grande parte com a distribuição de convi- 54.991 espectadores por ano, num índice
tes e permanentes. O número registrado de 39,68%. O Cine São José é o de maior
nas catracas deverá, conferir com o resulta- renda, com Cr$ 653.760,48, seguido pelo
do das bobinas, substitutas dos bloqui- Ritz.e o Coral, com Cr$ 297 mil e

nhos na venda dos ingressos. Simplificara Cr$ 269 mil, respectivamente. A partir de
bastante a fiscalização na venda, por parte agosto de '1974 foram vendidas 612 mil
do INC e também dos proprietários dos ingressos, em Florianópolis, Balneário
cinemas, que não 'terão o trabalho de Camboriú, Itajaí e' Laguna. ,

fiscalizar seus empregados. Dois novos cinemas deverão estar em

As, catracas se tornaram necessárias funcionamento até março deste ano, cons-
devido, ao Instíiuto Nacional do Cinema truídos com bastante conforto para o

estar sendo lesado pelas salas exibidoras,' público, inclusive com ar condicionado,
que não agiam corretamente na venda de I ao contrário do que acontece com os

ingressos, além de, distribuir um grande cinemas já existentes- na Capital. Quanto
número de convites e permanentes. A ao problema de melhorar a qualidade dos
partir. da instalação das catracas, os pro- filmes exibidos em Florianópolis, os repre-
prietários das salas exibidoras deverão sentantes do INC afirmam q�Ie Os proprie-
pagar ao INC também a porcentagem tários não são os culpados, mas sim as

referente às permanentes e convites. empresas distribuidoras que bS obrigam a

ESPECTADORES E RENDA passar quatro ou cinco filmes ruins para
, lodos os cinemas brasileiros são obri- terem o direito de passar um filme consi-

gados pelo INC a programár a exibição de derado bom que atrairá maior público aos

um certo número de dias de filmes nacio- cinemas.

-. Prefeitura terá -para êste
ano .um orçamento

de Cr$ 3'8'.200 milhões �,

/

, '

o orçamento da Prefeitura Municipal abrigos de ônibus Cr$ 220.000,00, drena-
de Florianópolis para o exercício de 1975 gem de vias urbanas e suburbanas
é de Cr$ 38.200 milhões, com um aumen- Cr$ 500.000,00, estudos e projetos
to verificado em relação ao orçamento do Cr$ 20.000,00, pavimentação de vias ur-

ano passado de Cr$ 20.100 milhões. A banas.e suburbanas Cr$ 1.665.065,00
dotação orçamentária de cada órgão muni- (início) e Cr$ 400000,00 (prosseguímen-
cipal, ficou subdividida da seguinte manei- t o ) , u r b a n i z a ç ã o de p r a i as

"ra: Câmara Municipal - Cr$ 1.275.000; Cr$ 100.000,00. Para o Departamento
Gabinete do Prefeito - Cr$ 1.577 .315; Municipal de Estradas de Rodagem: con-
Secretaria Muniyipal de Administração - servação e, melhoramento de estradas
Cr$ 4,071,504; Secretaria de Obras - Cr$ 1.720.700,00, construção de estradas
Cr$ 11.464.448; Procuradoria Geral do ,Cr$ 60.000,00, e .obras de artes especiais
Município - Cr$ 563.693; Secretaria de Cr$ 10.000,00. Verbas para equipamentos'
Finanças - Cr$ 7�698,062; Secretaria·pa-. e instalações Cr$ 425.000,00.

,

ra Assuntos do Estreito - Cr$ 6.036.438 OBRAS
e Sêeretaría de Educação, Saúde e Assis- Encontram-se dentro do. cronograma de
tência Social - Sesas - Cr$ 5.513.540. obras a ser cumprido dentro deste primei-

, As despesas "por função de Governo" ro trimestre as seguintes obras: pavimenta-
ficaram assim distribuídas: legislativa ção das ruas Afobso Pena, com 1.900 m2
Cr$ L161.260, administração superior e e custo de Cr$ 122.000,00; rua Pedro

planejamento global Cr$ 6.271.944, agri- Cunha, com área de 2.400 m2, custando
cultura, abastecimento e organização agrá- Cr$ 152.346,70; rua José Luiz do Rêgo,
.lia Gr$ 100.000, educação 'e ,Ç.4UtlHL .. J'-kYlj. �..

d e \ .qºp,�, ;Jól:f'"l, custo de
'Cr$ 5.152.096, habitação e urIDa�o Cr$ 67-.000,00; ceaeínuação .da rua Irmã
Cr$ 12.396.213, indústria e comércio e' Bonavita , 10.000 m2, vcustando

serviços' Cr$ 1.597.730', saúde e saneá- Cr$ 8001)00,00;
.

estrada do Morro da
menta Cr$ 2.448.488, trabalho, assistên- Cruz (asfalto), 10.000 m2, custo de
cia e previdência Cr$ 3.121.747, transpor- Cr$ 1.900.000,00.
te Cr$ 2.950.5:72 e fundo de, reserva Já em execução e com prazo determí-

orçamentária Cr$ 3.000.000, totalizando nado' para entrega estão as seguintes
Cr$ 38.200.000. obras: ampliação do Grupo Escolar Anisio

SECRETARIA DE OBRAS Teixeira, custando Cr$ 156.000,00; amo

A Secretaria de Obras da municipalida- pliação do Grupo Escolar de Rio Tavares,
de fez o seu' cronograma de aplicação Cr $ 10 1.000,00; ampliação do Grupo Es-,
crçamentãria para este exercício e de colar Genoir Mathias da Silva de Ingleses,
acordo com dados fornécidos pelo Secre- custo de Cr$ 101.000,00; ampliação do
tário Mário César. Campos, os Grupo Escolar da 'Barra .da Lagoa" custo

Cr$ 11.464.448 ·destinados àquela Secre- de Cr$ 260.000,00; ampliação do Grupo
.tar-ia foram distribuídos da seguinte ma- Escolar de Santo Antônio, custo de
neira: para alargamento e retificação de Cr$ WO.OOO,OO; construção de cancha de
ruas Cr$ 900.000,00; Construção de edifí- esportes no Grupo Escolar de Córrego
cios públicos Cr$ 500.000,00; construção Grande, custo Cr$ 60.000,00; continua-
de galerias pluviais Cr$ 160.000,00; obras ção da rua Tenente Silveira - muro· de
de artes especiais Cr$ 590.0tlO,OO. . arrimo de 170 m3 - Cr$ 38.000,00 e ,

Construção de praças, parques infantis continuação da rua Major Costa até Cris-
e jardins Cr$ 150.000,00, construção de pim Mira custando Cr$ 400.000,00.

. Iniciativa dos 105 desquites
foi quase sempre da

mulher nó ano que passou
. Consequência úa crescente independên

cia feminirta 0\.1 não, o fato é que hoje, a
mulher é quem mais procura soluções no

desquite, e há casos previstos no Código
Civil em que a lei obriga a mulher a pagar
pensão alimentícia aos filhos. que ficarem
corri o marido. " ..

-' ,

(No ano de 1974 os casos de desquite
ch{egaram a 105, em Florianópolis, sendo

6� amigáveis e 40 judiciais. Segundo Luiz

AI�erto. Vieya, eescrevente da, V�r� d.e
Famíl 'la, nao houve aumento sígnífícatívo
em relação ao ano de' 1973'. -Somente em

janeiro . deste ano foram registrados cinco
casos de desquites, sendo todos amigáveis.

As estatísticas provam que no mês de
dezembro o número de casamentos é
maior do que qualquer outro mês do'ano,
mas no caso de desquites, eles se distri
buem igualmente- pelo. ano, todo, sem

haver maior incidência em determinado
mês.. \
) O alto. número de desquites anuais é
distribuído, em parte, ao aumento da

população e consequente aumento de ca

samentos, havendo assim um acréscimo
natural de casamentos desfeitos.

'

.

, De janeiro de 1974 em diante, com o

novo Código Civil, o processo de desquite
ficou bastante simplificado. no que diz

respeito ao tempo necessário para sua

conclusão. Antigamente quatro ou cinco
meses era o tempo mínimo de espera, e

agora, com um mês conseque-se a aprova
ção do desquite.' Se este for amigável
pode, até mesmo, ser instantânea a sua

homologação. ,

,

Com o pedido inicial de desquite ami

gável deve acompanhar a certidão de
casamento e de nascimento dos filhos, se

houver. No caso de haverem bens, deve
constar uma descrição dos mesmos, sendo
imóveis. ,O juiz ouvirá o casal separada
mente e designará um prazo de 15 dias

\

para reflexão. Isto é feito para ver se há

possibilidades de reconciliação, e no caso

de não' haver, o juiz determina a ratifica

.ção do pedido, isto é, a confirmação do
pedido inicial. Em seguida, encaminha os

autos do processo o Ministério Público e

homologa o pedido. O prooesso aguardará
em cartório 6 prazo de 15 dias, quando
será executada a sentença.

As cláusulas fundamentais do desquite
amigável são as seguintes: 1. Ser o casal
consorciado há mais de dois anos. 2.
Mencionar cláusula de contratos ante-nup
ciais, se houverem. 3_ Mencionar filhos, e

.

com, quem ficará a guarda e responsabili
dade dos mesmos. 4. Se os filhos ficarem'
com a mãe, o marido deverá contribuir
com uma pensão alimentícia à eles, fican
do também acordado quanto às visitas. 5.
A mulher poderá dispensar a pensão ali
mentícia, mas nunca renunciar a ela,
podendo recorrer assim --que houver neces
sidade. 6. Se houver bens o casal deverá
fazer a partilha. 7. A mulher poderá
voltar a usar o nome de solteira.

Em casos de desquite judicial, a parte
que julgar-se 'Com direitos ingressa em

juízo com a ação. O juiz designa uma
data para audiência preliminar com o

casal, e depois; de ouvi-lo, propõe a recon

ciliação. Caso não haja êxito, propõe a

conversão de desquite judicial para desqui
te .amígável. Não sendo aceita sua propos
ta, determína a citação do requerido, que
no prazo da lei contestará ou não o

pedido. Após a tramitação legal do pro
cesso, o juiz "determina em audiência a

inquirição das partes requeridas, como

também a inquisição das testemunhas ar

roladas pelas partes. Depois de instruído o I

processo, o juiz julgará o desquite. Se

precedente o pedido, julgará. qual a parte
inocente. Na própria sentença já pode
designar a, pensão.

Pequenos. estaleiros
constroem barcos como
obras de 'artesana

A empresa imobiliza atualmente
,

cerca de 10 operários para a cons

trução destes barcos, encomenda

dos, na maioria das veze's,' pelas
empresas pesqueiras que funcio
nam em .Santa Catarina.

- Nós só construímos barcos
de pesca. As 'companhias pesquei
ras do nosso litoral, são os nossos
maiores fregueses, Porém, nós tam

bém recebemos pedidos de outros

pontos do Brasil, como Santos,
Rio de Janeiro, Porto Alegre. Ago-

) , ,

ra estamos construindo 3 barcos.

Um, deles" já está. praticamente
pronto. Os outros dois deverão
ficar terminados no final do ano,
diz Celso Jochim. E acrescenta:

'-;:- O nosso trabalho é feito ao

ar livre" sem nenhuma cobertura.

Porém, quando chove, demais, a

gente' arma uma lona, senão a água
pode prejudicar os -serviços, princi
palmen.te qunando da vedação do
'''casco'''. Na semana passada, ter
minamos a construção de um bar
::0, que já estava no estaleiro há 1
ano aproximadamente: A embarca

ção foi em seguida colocada n'

água, para um período de adapta
ção, que leva em média 3 dias.

'Se por 'acaso, o barco apresen
tar algum defeito, este poderá. ser
corrigido a tempo. Geralmente, es

te fato quase nunca acontece, pois
os barcos são construídos dentro

_
A construção de barcos em Flo

rianópolis está restrita a alguns
pequenos estaleiros, que executam

este trabalho dentro de uma forma
bastante rudimentar. realizando
verdadeiras obras de artesanato.

É
.

o caso do estaleiro Alberto

Cedrez, que funciona no Estreito,
à rua Abelardo Luz, há sete anos.'

Anteriormente, estava localiza
do sob a ponte Rercl1io Luz, mas
em virtude de uma série de incon

venientes, que' o local apresentava,
ds diretores da empresa sentiram. a
necessidade de· uma mudança, e

desde então. o estaleiro está em

funcionamento no bairro do Es
treito.

dos melhores padrões' de
.

seguran-
ça.

O trabalho braçal é a tônica na

construção, pois à exceção de

algumas planadeiras, serras circula
res e outros instrumentos de corte,

, a armação é toda feita pelos operá
rios, sem'nenhum recurso mecâni

'co, que os auxilie a levantar as

pesadas vigas.
A falta de um guindaste é la

mentada pelos funcionários, que
trabalham neste estaleiro.

- Em outros países, a constru

ção -de um 'barco é feita dentro do

que existe de mais moderno em

termos de aparelhamentos para
montagem, corte e colagem de
madeiras. Sendo assim, o tempo
gasto nas obras é bastante peque
no, ao contrário do nosso país, ou} ,

de Santa Catarina, em especial,
onde este trabalho é efetuado com

'

as mesmas técnicas adotadas no

século passado, ou seja, nenhuma,
dizem.

- Para trabalhar neste estaleiro
o elemento precisa, antes de mais

nada; ter uma' constituição física
bastante avantajada, para poder
aguentar este. trabalho pesado; car
regando estes' troncos, já cortados,
para a' montagem. Se o cara não
tiver força, vai passar mal.

DIMENSÕES
Vinte. e um metros e meio 'de

CONSTRUÇÃO DIFicIL

Segundo Celso Jochim, funcio
nário da empresa há 8 anos aproxi
madamente, é muito difícil a cons

trução de um barco, principalmen
te pelas condições de trabalho,
.aínda um 'tanto primiti�as, ofereci
das por estas empresas, não possi
bilitando aos funcionários 'uma
maior produção, pois os serviços,
sendo feitos na sua quase totalída
de, manualmente, vão se desenro
lando em ritmo vagaroso, lento.

- Desta fomia - diz - a

construção de um barco está de

morando de 10mesesa umano.quan.
do não muito grande.

comprimento, seis metros de largu
ra e dois .metros de altura são as

dimensões mais comuns pára estes

barcos construídos pelo estaleiro
Alberto Cedrez.
A área onde estes barcos são

feitos é bastante pequena, e as

embarcações, em virtude da, falta
de espaço ficam coladas umas as

outras, dificultando, em alguns ca

sos, a execução dos trabalhos.
Contudo, os serviços vão sendo
executados, a despeito da falta de

condições.

O preço de um barco do estalei
ro Alberto Cedrez está' variando
entre duzentos e oitenta a trezen

tos mil cruzeiros ',"A empresa só

executa o trabalho em madeira. O
motor e outros acessórios de metal
são contratados à parte, não en

trando no orçamento inicial, o seu

custo".
.

A compra destes barcos é facili
tada por financiamentos realizados

pelos bancos que atuam neste se

tor, e o pagamento ao estaleiro pode
ser feito em várias parcelas.

As embarcações, depois de

construídas: precisam passar por

frequentes revisões, para ser evita

do o apodrecimento do casco, que
se verifica depois de muito tempo
de uso, apesar da madeira ser' de
um tipo especial, a prova d'águ�
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Os candidatos deverão estar no local das
provas com meia hora de antecedência do início
previsto; munidos do cartão de inscrição e

carteira de identidade.
'

Segundo o professor Antônio Niccoló Grillo,
reitor da UDESC, "em hipótese alguma haverá
segunda chamada, vista, revisão, ou recontagem
de pontos em qualquer das provas, não caben
do, portanto, recursos do resultado do Concur
so". Salientou que os candidatos que optarem
para os cursos de Engenharia e forem portado
res de Curso Técnico de 20. Grau, com mais de
1.100 horas de formação especial relacionadas
com a opção, terão seu conjunto de pontos
obtidos no vestibular acrescido de 10 por cento,
de acordo com a Lei 5.69'2, A esse candid�to
exige-se a apresentação do Certificado de Con-
"'cltisão de 20. Grau no ato da-ínscríção,
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Nem
Clóvis,
nem

A aproximação do carnaval está fa
zendo cem que as secretarias dos clubes
sociais da capital" recebam, nestes dias

que antecedem' "a festa mais popular
do pafs", um grande número de sócios
que comparecem a estes locais, procu
rando regularizar a sua situação, evitan
do, desta forma 'os atropelos de última
hora.

'

Os clubes, por sua vez, estão

ampliando o número de pessoal que
constumeirarnente atende nas secreta

rias, objetivando, com esta medida, con
ter o grande afluxo' de interessados.

Os preparativos já estão quase no

seu. final, restando apenas alguns deta
lhes, para que seja dado o sinal para o

infcio da folia.

6 DE JANEIRO
Na semana que antecede o carnaval,

a secretaria do clube funcionará das 8
�s 22 horas, para melhor atender ao seu

quadro social. Será instalado na portaria
um sistema de roleta com' catraca,
possibilitando assim, uma melhor fiscali
zação. no ingresso de sócios ir-regulares.
Só será permitido o ingresso de associa
dos nos bailes carnavalescos, mediante a'
apresehtação da carteira social, além do
talão de pagamento correspondente ao

m_ês de fevereiro ..
Os cobradores, durante os fest«ios

carnavalescos, estarão na sala da secreta
ria e tesouraria do clube, que será
instalada em caráter prOVisório na can

cha ele f'.sportes, com a tendimento pela
rua Santo Amaro.

Par,a os bailes que serão reaiizados
durante o penodo carnavalesco' deste
ano, não serão forneddos convites gra
ciosos, e � sócios licenciados que dese
jarem participar do carnaval terão que
recolher � tesouraria do clube 4 mensa

lidades.
Nos dias 8, 9, 10 e 11, acontecerão

os bailes constantes da pr�ramação,
todos com início a partir das 23 horas.

O grande baile infantil, será realiza
do no dia 9, 1s 1'5 horas, e haverá um

concurso de fantasias com prêmios aos

vencedores.
Todos os baiíes serão arumados por

"Nabor", conjunto composto por 18
figuras, além da p31iicipação do cantor
Clóvis Candal,' que segundo elementos
da diretoria, "deverá 'Se constituir numa
atração a parte, dado o seu alto padrão
internacional, que deverá agradar, sem
dúvida nenh;uma, os quase 11 mil sócios
que comp.õem atualmente o quadro do

Inscrições aos exames
do novo Vestibular

da Udesc fecham amanhã
Será encerrado amanhã o prazo para as

inscrições ao vestibular dos novos cursos da
UDESC, Engenharia de Operações, modalidade

Metalurgia e Engenharia Mecânica da Faculdade
de Joinvi11e, e para os cursos de Educação
Artística e Estudos Sociais da Faculdade de

Educação de Florianópolis. As inscrições ainda

podem ser feitas no horário das 8 as 12 horas e

das 14 � 18 horas. de segunda a sábado

Ao inscrever-se o candidato deverá apresen
tar todos os documentos exigidos, sendo permi
tida a inscrição através de procurador. As provas
terão início no dia 15 de fevereiro, com seu

término ma rcado para o dia 16, sendo que os

exames serão propostos sob a forma de testes

objetivos de múltipla escolha, constituídos de
50 questões,

Trabalhar no alto da'
ponte é tarefa sem

-

direito à segurança
A Machado da Costa, S.A.,. firma responsável

pela .conservação da Ponte Hercflío Luz há mais
de 15 anos, tinha como 'principal argumento de
defesa a respeito do perigoso trabalho d.e seus

operários em alturas extremamente altas - até
cerca de 60 metros - sem qualquer apetrecho de
segurança, a ausência de acidentes de queda no,

decorrer de tbdos esses anoe de serviço, exceção
feita a um ocorrido logo no início das obras,
quando desabou um andaime.

O ar�ento, entretanto, perdeu suas força e

esfacelou-se juntamente com Francisco Fe.rreira
de Souza, um operário de 2171 anos que caiu da
torre continental da ponte, na manhã da últíma
segunda-feira. Francisco, que caminhava numa

altura equivalente a 20 andares seguro apenas
pela confiança que adquirira com o hábito de
um ano de serviço, felizmente saiu praticamente
ileso, com algumas escoriações na perna .. Prote
i gido apenas pela sorte, que amenizou a força da
gravidade fazendo com que caísse numa rede
formada pelos cabos telegráficos para, em segui
da, mergulhar nas águas do canal que separa a

Ilha do Continente, Francisco, traumatizado no

quarto 451 do Hospital Celso Ramos, não
conseguiu, com sua quase fatal experiência,
despertar a atenção da Seção de Segurança e

Higiene do Trabalho, da Delegacia Regional do
Trabalho .de Florianópolis, para 0F' sérios riscos
que ele, juntamente corri os demais operários da
velha ponte estão correndo.

'

A té a tarde de ontem, nenhuma providência
havia sido tomada. Nas dependências da Seção
de Higiene e Segurança do Trabalho o fato era

comentado tão vagamente que causava espanto
não só pela falta de providência mas pela frieza

com que estava sendo tratado.
Explicações a respeito da apática atitude

realmente foram dadas. Segundo o Sr. João
Machado, que substituía o chefe da seção
enquanto este se encontrava. em férias, já não
podia tomar nenhuma atitude porque sua substi
tuição terminara na semana que passou. "Prova
velmente - disse ele - os inspetores devem saber
de alguma coisa",

Contudo, Jurcy Gouveia, um dos dois inspe
·tores de que dispõe a Delegàcia Regional do"
Trabalho, nadahavia feito porque a providência
caberia ao inspetor especialmente designado
para a Seção de Segurança, Valdemar Matos,
que está viajando. "Em casos assim, de deficiên
cia na segurança de trabalho, só o que posso
fazer é denunciar ao inspetor responsável",
afirmou.

Dessa forma, se alguma providência houvesse
sid� tomada, o Delegado Regional do Trabalho
poderia informar. Entretanto, não se encontrava
na repartição.

Um último e 'desalentador esclarecimento GtU
conta de que; pela falta de inspetores com que
conta' a delegacia, "parece que a fiscalização da
segurança está sendo feita pela Coordenadoria
Regional de Acidentes do Trabalho, do Inps' .

Da parte do órgão que "provavelmenteresta
ria fazendo esta fiscalização" a única informa
ção prestada foi que "isto é de competência
exclusiva do Ministério do Trabalho".

Resta agora, aos colegas de trabalho do
protegido pela sorte Francisco Fe.rreira de Sou
za, tomarem suas próprias providências, apren
dendo a nadar e não esquecendo de rogar ao:

santo de sua predileção.

Verão de 75 tem mais
lanchas, no mar e,

mais adeptos do
\

camping
Tem aumentado consideravelmente nos últi

mos dias a procura de lanchas, material de
camping e instrumentais de pesca, por parte dos
,'turistas e da população de Florianópolis, que
procuram as praias para veranear.

E as poucas lojas especializadas neste comér
cio não (conse�em atender a procura desses
materiais face a excepcional procura. -Só de
dezembro último a janeiro, a Hermes Macedo
ver-deu 16 lanchas de fabricação "Cassarino" e

. 14 motores da marca "Evinrude ". Em igual
período a Meyer Veículos negociou aproximada-

acesso ao salão da sociedade, durante � mente 15 lanchas de fabricação "Carbras Mar" e

todo o transcorrer das testívídades". � motores da "Chrysler".
As mesas e os convites-Ingressos, ji

I��.','
Com preços variando entre Cr$ 30 mil e 85

estão � venda na secretaria do clube, no mil cruzeiros, a "Az de Ouro" já vendeu até o
horãrio das 20 as 22h30m.

presente 6 lanchas, do tipo "Caravela".
Os preços para este reinado de Segundo o gerente da Hermes Macedo, Djal-

momo, no Clube .ípiranga, são os se-
ma Antonio Cardoso "até o presente, na atual

guintest temporada, houve um aumento de aproximada-Convtte-inar esso: cavatheir os ,

I"'.
00

_ ,
-

� � mente 3 % em relaçao ao ano anterior, na
Cr$ 80,00; senhoritas, Ci$ 50,GO; venda de lanchas e camping".casais, Cr$ 120,00. As mesas estarão ao A He rmes Macedo vende lanchas a partir de
preçü de Cr$ 60,00 (l noite) e Cri� 7 mil cruzeiros até as de Cr$ 80 mil
Cr$ '250,00 (S noites), � cruzeiros. A tipo "surubi" com .2.53m de
LIMOENSE

'

� comprimento, 1,24m de largura, 0,45 em de
De acordo com os diretores. c car- I altura, 40 kg de peso, com capacidade para três

naval de 75 no Clube Cultural e Recrea- � pessoas custa Cr$ 3.490,00. Este barco compore
tivo Límoense, também do Saco dos I! ia um motor de 2 a 9,5 HP que custa de Cr$ 4
Límões, será_ bastan�e simples, sem ne .. S até 10 mil cruzeiros.
nhuma au:çso especial. .. � Já o tipo "bikini", com S,10m de cornprí-

Amanha sera apresentada, no baile � mento, 1,90m de largura, 0,96 cm de altura,
de abertura. a rainha do carnaval de .

peso de 360 kg, com capacidade para 6 pessoas,
1975, sel1ho�ita Tereza Cristína Goulart, tem o preço de Cr$ 26.881,00. O motor de

No dia 8, será realizado o s"gunJ.o 136 HP GlIsta ·aproximadamente 50 mil cruzei-
gral}de baile de ca!T1aval. ros.

O baile infantil será efetivado no Se a compra for feita a vista há desconto de
domingo, com idcio marcado para as 15% e a prazo o pàgamento poderá ser feito em

16 horas, e � noite, o terceiro grande 10 prestaçoes sem acrescimo, com o primeiro
baile ce c:al'p.aval,. No dia 10, acontecerá pag3lllento a ser feito em abril.
o 'paile de número quatro; e na terça- FUGA DO TRABALHO
-fJira, dia 11, será realizado o baile de - A Meyer Veículos Ltda, segundo seu

encr-rramento dos festejos do carnaval
de 1975.

As promoções camavalesca�, no pe
nado noturno, se iniciamo � 23 horas,
sendo animadas pela "Orquestra do
Ribeirão da ilha'..

.

As mesas para as' cinco noites, pode
rão ser adquiridas na secretal1a do

clube, no horário das 19h30m �s 22
horas.

92, "Não se fará reservas de mesa,
mas sim, venda direta ao associado. A
92, ,"Não se fará reservas de mesa,
mas sim, venda direta ao associado. A

A festa começa' hoje
com o Baile do

Terror e o do Turista
clube".

,

O convite para casal se:rá vendido ao'
preço de ,Cr$ 400;00 (4 noites) e

Cr$ 200,00 (1 noite). Já o ( convite
individual estará ao preço de
os 350,00 (4 noites) e o-s 150,00 (1
noite).

"As moças gozarão de um desconto
de 50 por cento, diz a diretoria. O

preço das mesa, será de Cr$ 300,00 (4
noites) e Cr$ 120,00 (1 noite).
liRA TÊNIS CLUBE

Hoje, �s 19 horas, o Lira realizará
um coquetel em seus salões, onde na

oportunidade apresentará � imprensa, a
sua decoração para este carnaval.

Às 23 horas haverá o "Baile do
Turista", que a exemplo do "Baile do
Terror", promovido pelo clube Painei
ras, abre o carnaval da, capital.

Do dia 8 ao dia 11, os bailes
carnavalescos terão o seu início, como
em anos anteriores, �s 23 horas.

No dia 9, domingo, haverá li baile
infantil (com concurso de fantasias),
cujo início será �s 16 horas. No dia 10,
segunda-feira, acontecerá o baile juveni1, ,

também com o início previsto para as

16 horas.
A venda de mesas e convites, que

começou no dia 15 de jan,eiro, deverá
se prolongar até as vésperas do carnaval.
O associad,o que se encontra licenciado,
dev(\"rá .pagar a quantia co.rresponde a 6
mensalidades e já começaram a ser

fornecidas as novas carteiras, mediant,e
o pagamento de uma taxa de
Cr$ 20,00.

.

As mesas para a� 4 noites' estão
sendo vendidas ao preço de
Cr$ 120,00. Os conv ites, também para
as 4 noites estão custando Cr$ 500,00
(casal) e Cr$ 400,00 (individual). rara
uma noite, o preço dos convites é, um
pouco mais baixo: Cr$ 200,00 (casal) e

Cr$ 150,00 (individual).
CLUBE DOZE DE AGOSTO

O carnaval' no Clube Doze de

Agosto será aberto amanhã oom a reali

zação do "Baile Murucip.al",. que terá
como atração principal, o "concurso de
fantasias".

,

Foram convidados, para o J.úri, vá
rios artistas nacionais, 'e segundo a

diretoria do clube, essas atrações de
verão dar uma motivaçãe maior para os

elementos que irão desftlar na passarelà.
Deverão comparecer, en"(re Qutros

convidados, os modelos Nixon e Maria
de Fátima, a atriz Suely Franco, o ator'
Pau1'o Araújo, Patncia Bueno (aprésen-

.

gerente Mário Rocha Meyer, não consegue aten
der os pedidos de lanchas na atual temporada.
Hoje, como nunca, as pessoas estão descobrindo
o valor do mar como lugar de descanso e por
isto todo mundo foge do trabalho nos finais de
semana, para déscansar nas praias.

As lanchas mais procuradas na Meyer são as
do tipo dourado, parati, delfim, pampo, bonito,
tuna" orca. A lancha do tipo "dourado" tem
6,95m de comprimento, 2,40m de largura,
motor penta de 170 HP. A "CaÍbras .Mar" que
fabrica estas lanchas constroi até sofisticados
iates que custain aproximadamente um milhão, e
800 mil cruzeiros.
LICENÇA PARA NAVEGAR
Após a aquisição do barco a preocupação dos

proprietãríos se prende à legalização do mesmo
junto ao órgão competente. Para tanto, o
interessado procura o órgão local da Diretoria

.

de Portos e Costas - Capitania de Portos, com
documentação do I barco (licença,. título de
propriedade) a fim de obter a licença, assim
como efetuar exames de habilitação para dirigir.

De outro lado, o comandante Júlio Cesar
Menezes de Saint Edmond, da Delegacia de
Portos desta Capital lembb "as pessoas que
conduzem embarcações de recreio, que deverão
trafegar além' de uma faixa de 200 metros dá

, praia, evitando colocar em risco a segurança dos
banhistas".

CUIDADOS COM. AS LANCHAS
Após a aquisição do barco, seu proprietário

deverá abastecê-lo e ter outros cuidados com o

mesmo. Enquanto muitos os guardam junto as
casas de praia, outros que são sócios do LIC ou

Veleiros usufruem dos benefícios prestados pelo
seu clube. Por exemplo, mais de 100 barcos
estão atualmente ocupando os galpões do Clube
Veleiros da Ilha, não havendo' mais lugar,
segundo fonte daquele clube, e m virtude do
excepcional movimento <la atual temporl:da.

Não existe na Capital galpões que podem ser

alugados pelos proprietários de embarc ações.

O importante' em um desfile carnavalesco é viver a fantasia
naquele momento para que o público possa obter uma mensagem
da criação e por isso é necessário que haja justiça da parte de

quem julga. I

A afirmação é de Osvaldo Gonçalves, conhecido em Florianópo
lis por "Dico", um dos expoentes do carnaval florianopolitano,
portador de quatro primeiros lugares em desfiles na categoria de
luxo, que desfilará no Baile Municipal 'neste carnaval.

Conforme explicou Dico "na minha fantasia eu procuro exaltar
as glórias do Candomblé, religião afro-brasileira, trazida até nós
por nossos antepassados escravos e que evoca-poderosas entidades'
d� natureza e toda a sua hierarquia em defesa da paz mundial. A
veste em amarelo cobre, cor que representa a deusa Oxum, santa

guerreira protegida de Xangô o deus do raio e do trovão, sob o

comando de São Miguel, enviado direto de Oxalá, com sua espada
de chamas nos traz os benefícios do supremo zambi".

Sobre a confecção da fantasia, disse ele que "foram usados 40
metros de nanzuque, 20 de cetim, 5 peças de renda, 40 'mil
pastilhas douradas; 35. aplicações prateadas, uma espada de

compensado revestido de pedrarias, o adereço é recoberto com

200 plumas das mais variadas cores".
De outro lado Dico lamenta que "o carnaval de Florianópolis .

está em decadência por falta de estímulo e compensação aos

esforços de quem luta pelo carnaval desta terra".
Destacou que "o prêmio para os que desfilam é insignificante

face aos exaustivos trabalhos de criação e confecção da fantasia".
- Este' trabalho exigiu noites e dias seguidos de carinho e

dedicação por p a rte da minha mãe e minha pr i ma Nina, para
que a minha, criação pudesse vil; a homenagear o povo de

Florianópolis.
'GIOVANNY E O CARNAVAL
Colocando obstáculos é não permitindo que esta reportagem

fotografasse sua fantasia "Giovanny" disse que vai desfilar para
"mostrar ao público de Florianópolis uma mensagem inédita
proveniente de exaustivos estudos bíblicos".

.Não entrando em detalhes Giovanny justificou. que "se eu

deixar fotografar a minha fantasia, os "outros desfiladores" irão
vê-la e para me. vencer contratarão uns 10 costureiros para
melhorar suas fantasias. Eu sei, poiseu também faço isto".

Giovanny inspirou-se no místico Apocalipse de São João para
confeccionar a sua fantasia denominada de "consagração do

Arauto", com a qual "pretendo repetir o sucesso obtido recente
mente no Clube 6 de Janeiro".

Explicou ele que "o enigmático arauto é representado por uma
armadura, em tons de prata, representando a: cor da transmutação
dos metais que os alquimistas tanto procuraram alcançar, A lança
empunhada como um sinal da vitória, traz uma mensagem de paz
universal. O elmo bordado em strass e plumas francesas, apresenta
um símbolo do guerreiro astral. Botas em cano longo, tons de

prata e metálico, simbolizam o poder e 'a tradição. Complementá a

consagração do arauto, uma capa revestida de paetés, missangas,
com detalhes em canutilho, toda em prata. Esta fantasia é uma

homenagem à beleza; no riquíssimo. tema que é fantástico.
Indagado sobre o custo da sua fantasia, afirmou que "o real

valor da minha fantasia está na obra de arte que ela representa e

no valo! cultural da minha criação, o resto não. é necessário
divulgar, porque só servirá para o imposto de lenda".

O CLIMA DE CARNAVAL

Florianópolis já vive intensamente o clima de carnaval.
Embora este não transpareça em toda a: sua plenitude, nas ruas

e clubes da cidade, -os preparativos junto às escolas de samba,
blocos e desfiladores são dos mais movimentados.

Os '''aprc'lltos'', as "transas" e as "fofocas" tomam conta

daqueles que são incumbidos diretamente de fazer do carnaval de
FIo r ianópolis, um dos melhores do país.

Enquanto muitos entendidos em- carnaval defendem acirrada
mente a idéia de que" carnaval de Florianópolis é sem dúvida o
terceiro do Brasil, outros mais céticos afirmam que existem muitos
em terceiro 'Iugar, pois todos querem se os tais, mas de fato,
qual é o melhor ninguém sabe".

tadora da Tv Globo) e MirÍ3l11 Genofre,
la. bailarina do Teatro Municipal do
Rio de Janeiro.

No dia 8 havení 0,10. grande baile,
com a escolha da "rainha do carnaval,
de 1975". No dia 9, será realizado o

"baile juvenil", com início lls'lS horas.
Ainda no dia 9 será realizado o :'0,

grande baile, com,o COnLI!I'SO "as mais
belas fantasias de 1975".

O baile infantil acontecera no dia
10, com infcio às 16 horas, havendo, na
oportunidade, um concurso de "fantasia
infantil".

Também no dia 10, à� 23 horas,
sení realizado o 30. grande baile, sendo
escolhido o grupo mais original.

O carnaval do Doze, se encenará no .

dia 11, com a realização do 40. 'e,
último grande baile, com o concurso

"os maiores foliões de 75."
Os convites para uma noite custarão

c-s 200,00 (Individual) e Cr$ 300,00
(casa!). Para as 4 noites custamo
Cr$ 500,00 (individual) e Cr$ 600,00
(casal).
IPlRAN"GA

A Sociedade Recreativa e Esportiva
Ipiranga, do bairro de Saco dos Limões,
realizará o seu primeiro grande baile de
carnaval, amanhã, onde na oportunida ..

.d� será feita a coroação da rainha do
carnaval de 1975. .'

No dia 8, sábado, aconteceráf o

segundo grande baile, e no domingo,
dia 9, será realizada a "domingllcira
infantil', com início marc·.ado para as

15 horas" havendo r.a oca'IÍão o concur
so de fantasias infantil, com prêmios ao

10., 20. e 30. lugares. À noite, será
efetivado o terceiro grande baile.

No dia 10, segunda-feira, mais um

grande baile, para a alegria de todos os

as�ociados', que segundo a diretoria,
deverão comparecer em número bastan
te grande este àno.

Os bailes noturnos terão o seu início
pre\lsto para asl23 horas. E na terça
-feira, para ence.rrar o carnaval da garo
tada, será realizado no período da
tarde, o "baile infantil", � 1'5 homs, e

a nóite, o quinto e último grande baile.
"Todas, as festividades progr3llladas

serão abrilhantadas pelo sensacional

conjunto "Os Madrugadas", diz a dire
toria. E acrescenta:

"Não será permitido, em' hipótese
alguma, a entrada na sed� do clube,
sem a apresentação da carteira social e

o último tà.Jao 'de mensaliaa�e, condi
ções! ,aliás, indispensáveis para o livre

"Não se fará reservas de mesa,
mas sim, venda direta ao associado. A
venda de convite-ingresso será feita no

próprio dia do baile, no máximo até as

20 horas, mediante apresentação de
documento de identidade, recomendado
por um associado", observam os direto
res desta sociedade.

O preço das mesas: 1 noite
Cr$ 50,00; 4 noites Cr$ 160,00. As
mesas para o ,baile de sexta-feira serão
vendidas ao preço de Cr$ 40,00.

Convite-ingresso: individual, para
cada noite, Cr$ 150,00; casal, para cada

noite! Cr$ 200,00. As lanchas mais sofisticadas custam mais de CI$ 50 mil, variando o preço segundo sua potência.
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